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САМАЯ ТРУДОСПОСОБНАЯ ФРАКЦИЯ
(законопроекты фракции ЛДПР)

Фракция ЛДПР уже 22 года работает в Государственной Думе Фе-
дерального Собрания Российской Федерации. За это время депутаты 
от ЛДПР вынесли на обсуждение свыше 2500 законопроектов. Около трети 
законодательных инициатив, обсуждаемых в Государственной Думе за эти 
годы, – это работа нашей фракции. И даже если законопроект от ЛДПР 
блокировало парламентское большинство, то всё равно через годы оно же 
принимало его, только уже как собственную инициативу.

Таким образом, в Государственной Думе один депутат ЛДПР выпол-
нял работу трёх депутатов других фракций. А если взять, к примеру, такого 
мощного генератора идей, как Владимир Жириновский, то благодаря его 
сверхпродуктивной работе весь депутатский корпус можно было ещё лет 20 
назад смело сокращать до 300 депутатов, поскольку остальные – лишь не-
нужный балласт, тормозящий работу законодателей по защите националь-
ных интересов страны.

И более того, все самые важные законопроекты (по демографии, внеш-
ней политике, защите русских и русского языка, борьбе с терроризмом 
и коррупцией, пенсиям, ветеранам, образованию, науке и технике, авиа-
строению, оборонке, экологии, молодёжи, помощи социально незащищён-
ным слоям населения и многое другое) первыми всегда озвучивали именно 
депутаты ЛДПР.

И если бы все предложения ЛДПР вовремя были реализованы, мы бы 
сейчас жили в другой стране: в стране всеобщего процветания, которую 
уважали бы во всём мире. Однако большинство наших инициатив парла-
ментское большинство отвергло. Лишь немногие из них были реализованы, 
но слишком медленно и чересчур нерешительно.

ЗАКОНОПРОЕКТЫ

Каждый год ЛДПР предлагает решения самых острых проблем, выно-
ся их на рассмотрение в Государственной Думе в виде законопроектов.

За 2014 год было вынесено на обсуждение депутатов Государственной 
Думы 222 законопроекта фракции ЛДПР.

В том числе:
– снято с рассмотрения (отозваны) – 32;
– одобрено и опубликовано – 23;
– возвращено авторам – 14;
– отклонено – 31;
– находятся на рассмотрении – 122.

ВСЁ ДЛЯ НАРОДА

Наиболее социально значимые законопроекты ЛДПР и инициировав-
шие их депутаты:

1. О внесении изменений в Трудовой кодекс Российской Федерации 
и в Федеральный закон «О минимальном размере оплаты труда» (уста-
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новить минимальный почасовой размер оплаты труда в сумме 100 рублей 
за один час). И. В. Лебедев, Я. Е. Нилов, А. Н. Свинцов.

2. О внесении изменения в статью 104 Федерального закона «Об обра-
зовании в Российской Федерации» (данный законопроект предлагает дать 
право на получение образовательного кредита не только для студентов, об-
учающихся по очной форме обучения, но также для вечерников и заочни-
ков, что значительно расширит возможности молодых российских граждан 
на получение необходимого образования вне зависимости от формы обуче-
ния). Д. И. Савельев.

3. О внесении изменений в статью 4 Закона Российской Федерации 
«О средствах массовой информации» (запретить с 7 часов до 24 часов 
размещение в информационно-телекоммуникационных сетях сообщений 
и демонстрации изображений, сопряжённых с демонстрацией и описа-
нием насилия, совершаемых лицами в возрасте до 18 лет). И. В. Лебедев, 
Я. Е. Нилов.

4. О внесении изменения в Федеральный закон «О дополнительных 
мерах государственной поддержки семей, имеющих детей» (отменить огра-
ничение трехлетним сроком использования материнского капитала на при-
обретение и строительство жилого помещения). И. В. Лебедев, А. С. Старо-
войтов.

5. О внесении изменений в отдельные законодательные акты Россий-
ской Федерации по вопросам пенсионного обеспечения военнослужащих 
и членов их семей (льготы военных пенсионеров должны распространиться 
и на их вдов). И. В. Лебедев, Я. Е. Нилов, А. Н. Свинцов.

6. О внесении изменений в Закон Российской Федерации «О защите 
прав потребителей» (ввести в российское законодательство требование 
об обязательном размещении опасных для здоровья продуктов в торго-
вых сетях и предприятиях торговли, в специально выделенном месте). 
И. В. Лебедев, Я. Е. Нилов, А. Н. Свинцов.

7. О внесении изменений в Федеральный закон «О страховых пенсиях» 
(при старом порядке перерасчёта пенсий в ущемлённом положении оказы-
ваются пенсионеры, родившиеся в первой половине года, их накопления 
формируются в течение всего предыдущего года, а доплату к пенсии они 
начинают получать лишь с 1 августа, а не со дня назначения пенсии; иными 
словами, эта категория граждан будет недополучать пенсионные выплаты 
за несколько месяцев, а предлагаемый ЛДПР законопроект позволяет ли-
квидировать такое очевидное несправедливое положение). Д. И. Савельев.

8. О внесении изменений в отдельные законодательные акты Россий-
ской Федерации в целях увеличения продолжительности выплаты ежеме-
сячного пособия по уходу за ребёнком для многодетных семей (принятие 
проекта ЛДПР будет способствовать повышению уровня рождаемости 
и обеспеченности многодетных семей, поддержанию значимости семейных 
ценностей в современном российском обществе, а также решению демогра-
фической проблемы). В. П. Таскаев, В. В. Соболев.

9. О внесении изменений в статью 64 Трудового кодекса Российской 
Федерации (установить конкретный срок – 7 дней – для предоставления 
лицу, обратившемуся к работодателю и получившему отказ в заключении 
трудового договора, сообщения о причинах такого отказа в письменной 
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форме; законопроект направлен на защиту прав граждан при формирова-
нии трудовых отношений между работниками и работодателями). Д. И. Са-
вельев.

10. О внесении изменения в статью 61 Федерального закона «О го-
сударственной социальной помощи» (дать детям, воспитываемым оди-
нокими матерями (отцами), а также детям, оставшимся без родителей 
и находящимся на попечении родственников (опекунов), возможность 
пользоваться набором социальных услуг, в который входит, например, 
обеспечение необходимыми лекарственными препаратами для медицин-
ского применения и медицинскими изделиями, предоставление путёвок 
на санаторно-курортное лечение, осуществляемое в целях профилактики 
основных заболеваний, в санаторно-курортные организации, в том числе 
бесплатный проезд к месту лечения и обратно на междугородном транс-
порте, а также бесплатный проезд на пригородном железнодорожном 
транспорте). В. С. Золочевский.

11. О внесении изменений в Закон Российской Федерации «О при-
ватизации жилищного фонда в Российской Федерации» и Федеральный 
закон «О введении в действие Жилищного кодекса Российской Федера-
ции» (гражданам предоставляется возможность приватизации занимаемо-
го жилого помещения не только на условиях социального найма, но и в тех 
жилых домах, которые использовались в качестве общежитий и переданы 
в ведение органов местного самоуправления). В. С. Золочевский.

12. О внесении изменений в Федеральный закон «Об основах турист-
ской деятельности в Российской Федерации» (направлен на усиление 
правовой защиты и обеспечение законных интересов граждан, пользую-
щихся туристическими услугами; в качестве финансовых гарантий россий-
ским туристам добавляются ещё два основания для выплаты возмещения: 
по страховке ответственности туроператора либо по банковской гарантии). 
В. М. Тарасюк.

13. О внесении изменений в федеральные законы «О государственном 
пенсионном обеспечении в Российской Федерации» и «О средствах феде-
рального бюджета, выделяемых Пенсионному фонду Российской Федера-
ции на возмещение расходов по выплате страховой части трудовых пенсий 
отдельным категориям граждан» (добавить ещё один нестраховой случай – 
период нахождения на трудовой пенсии по старости до достижения пенси-
онного возраста, в связи с его снижением на основании наличия детей; это 
мера социальной поддержки граждан, имеющих детей, и в первую очередь 
многодетных семей). Д. И. Савельев.

14. О внесении изменения в Федеральный закон «Об основах охраны 
здоровья граждан в Российской Федерации» (не допускать принятие реше-
ния о реорганизации или ликвидации муниципальной медицинской орга-
низации, расположенной в сельском поселении, без учёта мнения жителей 
данного сельского поселения). С. В. Калашников.

15. О внесении изменения в статью 14 Федерального закона «О страхо-
вых взносах в Пенсионный фонд Российской Федерации, Фонд социально-
го страхования Российской Федерации, Федеральный фонд обязательного 
медицинского страхования» (освободить от уплаты страховых взносов всех 
лиц, кто не получил доход за расчётный период; освобождение от уплаты 
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страховых взносов плательщиков, не получивших за расчётный период до-
ход, обеспечит прирост числа новых предпринимателей и, как следствие, 
прирост будущей налоговой базы, поддержит индивидуальных предприни-
мателей, что в свою очередь положительно скажется на развитии малого 
бизнеса и экономики в целом). М. Н. Свергунова.

16. О внесении изменений в Гражданский процессуальный кодекс 
Российской Федерации (предлагается проводить судопроизводство по во-
просам защиты чести, достоинства и деловой репутации только при обя-
зательном личном участии, как истца, так и ответчика; так государство 
поставит на первое место справедливость и предотвратит превращение не-
имущественного права в инструмент для получения имущественных благ). 
В. В. Жириновский, А. Н. Диденко, Я. Е. Нилов, М. В. Дегтярёв.

17. О внесении изменения и дополнения в статью 9 пункт 5 Феде-
рального закона «Об обороте земель сельскохозяйственного назначения» 
(предоставить поддержку добросовестным арендаторам земель сельскохо-
зяйственного назначения в виде преимущественного права на продление 
договора аренды на новый срок без проведения торгов). И. Н. Абрамов.

18. О внесении изменений в статью 27.13 КоАП и отдельные законода-
тельные акты Российской Федерации в части обязательности информиро-
вания владельца о возможной принудительной эвакуации транспортного 
средства (обязать должностное лицо, принимающее решение о задержании 
транспортного средства, информировать по телефону владельца транспорт-
ного средства или водителя, допущенного к управлению транспортным 
средством, о возможности задержания транспортного средства). И. В. Ле-
бедев, Я. Е. Нилов, А. Н. Свинцов.

19. О внесении изменений в статью 5 Федерального закона «О ре-
кламе» (размещение в рекламе рекомендаций мнимых «специалистов» 
определённой профессиональной принадлежности, профессиональных 
ассоциаций и союзов с привлекательными названиями, иных организаций 
и объединений зачастую обманывает приобретателя услуг; следует при-
знать участие некоммерческих (якобы профессиональных) организаций 
в рекламе товаров, работ и услуг недопустимым и тем самым снизить ма-
нипуляторный характер рекламы, что будет способствовать нормативно-
му обеспечению одного из принципов рекламы – её добросовестности). 
И. В. Лебедев, Я. Е. Нилов, А. Н. Свинцов.

20. О внесении изменений в статью 16 ФЗ «О государственном регу-
лировании производства и оборота этилового спирта, алкогольной и спир-
тосодержащей продукции и об ограничении потребления (распития) алко-
гольной продукции» (в Российской Федерации от отравления алкогольной 
продукцией и от болезней, связанных со злоупотреблением алкогольной 
продукцией, умирает почти 100 тысяч человек в год; необходимо снизить 
доступность алкогольной продукции путём ограничения её розничной про-
дажи по месту и времени; предлагается ввести дополнительные ограниче-
ния розничной продажи алкогольной продукции в торговых залах и мага-
зинах, заключающиеся в следующем: при розничной продаже алкогольной 
продукции в стационарном торговом объекте должны быть выделены спе-
циальные места таким образом, чтобы демонстрация алкогольной продук-
ции осуществлялась отдельно от других видов продуктов и товаров, а место 
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демонстрации не было доступно прямому безбарьерному обозрению поку-
пателями из тех мест торгового объекта, в которых продаются другие про-
дукты и товары). И. В. Лебедев, Я. Е. Нилов, А. Н. Свинцов.

21. О внесении изменения в Федеральный закон № 302-ФЗ «О внесе-
нии изменений в статью 24 Федерального закона «О воинской обязанности 
и военной службе» (поскольку существенные изменения, позволяющие ли-
цам, обучающимся по очной форме обучения в образовательных учрежде-
ниях, имеющих государственную аккредитацию по программам среднего 
профессионального образования, получившим среднее (полное) образо-
вание, получить отсрочку от исполнения воинской обязанности на период 
освоения образовательных программ, что позволяет закончить образова-
тельный процесс в указанных образовательных учреждениях без отрыва 
от образовательного процесса, вступают в действие только с 2017 года, фрак-
ция ЛДПР предлагает ускорить этот процесс, пусть закон действует прямо 
с даты его опубликования). М. Н. Свергунова.

Кроме того, в 2014 году наши депутаты выступали с заявлениями, в ко-
торых решительно защищали права и интересы детей, женщин, социально 
незащищённых слоёв населения, жителей русской глубинки и соотечест-
венников на территории бывшего СССР.

Проекты ЛДПР, ставшие в 2014 г. законами  
и инициировавшие их депутаты:

1. Закон Российской Федерации о поправке к Конституции Россий-
ской Федерации «О Совете Федерации Федерального Собрания Россий-
ской Федерации» (о предоставлении Президенту Российской Федерации 
права назначать 10 % членов Совета Федерации). В. В. Жириновский, 
И. В. Лебедев, А. Н. Диденко, Д. Ю. Носов, В. В. Журко, С. М. Катасонов, 
А. А. Ищенко, М. А. Шингаркин, А. Н. Свинцов, М. В. Дегтярёв, В. М. Та-
расюк, С. В. Калашников, С. И. Фургал, Д. А. Литвинцев, Л. Э. Слуцкий, 
Д. А. Свищев, А. К. Луговой, С. Г. Каргинов, И. К. Сухарев, Э. В. Маркин, 
Я. В. Зелинский, А. А. Смирнов, А. Л. Маркин, А. С. Кропачев, С. Е. Вайн-
штейн, А. Б. Курдюмов, С. А. Жигарев, М. Н. Свергунова, К. С. Субботин, 
С. В. Иванов, В. С. Золочевский, Р. В. Калюжный, И. Н. Абрамов, Д. И. Са-
вельев, С. Н. Сироткин, Е. В. Афанасьева, Е. И. Анисимов, Р. И. Худяков, 
А. С. Старовойтов, В. Е. Деньгин, И. Ю. Дроздов, И. А. Ананских, К. И. Чер-
касов, В. В. Соболев, Я. Е. Нилов, В. С. Селезнев, Д. Г. Волчек, А. С. Сикор-
ский, С. В. Маринин, В. В. Семёнов, Ю. А. Напсо, В. П. Таскаев, С. В. Журав-
лёв, А. А. Балберов.

2. О внесении изменений в статьи 6 и 30 Федерального закона «О гра-
жданстве Российской Федерации» и отдельные законодательные акты 
Российской Федерации» (обязать гражданина Российской Федерации со-
общать о наличии у него гражданства (подданства) иностранного государ-
ства). А. К. Луговой.

3. О внесении изменений в отдельные законодательные акты Рос-
сийской Федерации (в части уточнения порядка обработки персональных 
данных в информационно-телекоммуникационных сетях). В. Е. Деньгин, 
А. К. Луговой.
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4. О внесении изменений в отдельные законодательные акты Россий-
ской Федерации (в части совершенствования противодействия террориз-
му). И. В. Лебедев, А. К. Луговой, С. В. Маринин.

5. О внесении изменений в отдельные законодательные акты Россий-
ской Федерации (в части ужесточения требований к переводу электронных 
денежных средств). И. В. Лебедев, А. К. Луговой, С. В. Маринин.

6. О внесении изменений в Федеральный закон «Об исчислении вре-
мени» (в части установления на территории субъектов Российской Феде-
рации времени, приближённого к поясным значениям). С. В. Калашников, 
В. Е. Деньгин, А. Н. Диденко, А. С. Кропачев, А. Б. Курдюмов, И. В. Лебедев,  
Я. Е. Нилов, М. Н. Свергунова, А. Н. Свинцов, А. С. Сикорский, И. К. Сухарев, 
С. И. Фургал, М. А. Шингаркин, С. В. Маринин, Д. Ю. Носов, М. В. Дегтярёв.

7. О внесении изменений в Федеральный закон «Об основных гаран-
тиях избирательных прав и права на участие в референдуме граждан Рос-
сийской Федерации» (по вопросу осуществления поддержки избирателями 
выдвижения кандидата, списка кандидатов на выборах в законодательные 
(представительные) органы государственной власти субъектов Российской 
Федерации). В. Е. Деньгин.

8. О внесении изменений в Федеральный закон «О подготовке и про-
ведении в Российской Федерации чемпионата мира по футболу FIFA 
2018 года, Кубка конфедераций FIFA 2017 года и внесении изменений 
в отдельные законодательные акты Российской Федерации» и статью 47 
Федерального закона «О государственном кадастре недвижимости» (в ча-
сти уточнения отдельных положений указанного Федерального закона). 
И. А. Ананских, Д. А. Свищев.

9. О внесении изменений в Федеральный закон «Об информации, 
информационных технологиях и о защите информации» и Гражданский 
процессуальный кодекс Российской Федерации (в части уточнения поряд-
ка ограничения доступа к информации, распространяемой с нарушением 
закона). И. В. Лебедев, М. В. Дегтярёв.

10. О внесении изменения в статью 24 Федерального закона «О рекла-
ме» (в части рекламы медицинских услуг). С. В. Калашников.

11. О внесении изменений в статью 26–3 Федерального закона 
«Об общих принципах организации законодательных (представительных) 
и исполнительных органов государственной власти субъектов Российской 
Федерации» и Федеральный закон «Об общих принципах организации 
местного самоуправления в Российской Федерации» (в части уточнения 
общих принципов организации местного самоуправления). С. Г. Каргинов, 
М. Н. Свергунова, М. В. Дегтярёв.

12. О внесении изменения в статью 13 Федерального закона «Об обес-
печении доступа к информации о деятельности государственных органов 
и органов местного самоуправления» (в части совершенствования меха-
низмов конкурсного отбора кандидатов на замещение вакантных должно-
стей муниципальной службы). М. Н. Свергунова.

13. О внесении изменения в статью 6 Федерального закона «Об Об-
щественной палате Российской Федерации» (в части изменения количе-
ства представителей общественных палат субъектов Российской Федера-
ции при формировании Общественной палаты Российской Федерации). 
Я. Е. Нилов, Р. В. Калюжный, В. С. Золочевский.
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14. Об особенностях правового регулирования отношений в сфере 
образования в связи с принятием в Российскую Федерацию Республики 
Крым и образованием в составе Российской Федерации новых субъектов – 
Республики Крым и города федерального значения Севастополя и о внесе-
нии изменений в Федеральный закон «Об образовании в Российской Фе-
дерации». Е. И. Анисимов.

15. О внесении изменений в статью 32 Федерального закона «О не-
коммерческих организациях» (в части контроля за деятельностью неком-
мерческих организаций, выполняющих функции иностранного агента, ко-
торые уклоняются от включения в реестр). А. К. Луговой.

16. Об особенностях правового регулирования отношений в области 
физической культуры и спорта в связи с принятием в Российскую Феде-
рацию Республики Крым и образованием в составе Российской Федерации 
новых субъектов – Республики Крым и города федерального значения Се-
вастополя. И. А. Ананских, Д. А. Свищев.

17. О внесении изменений в Федеральный закон «О несостоятельно-
сти (банкротстве)» (в части совершенствования надзора за деятельностью 
арбитражных управляющих). А. Н. Свинцов.

18. О внесении изменений в статью 33 Федерального закона «О поли-
тических партиях» (в части увеличения государственного финансирования 
политических партий по результатам выборов депутатов Государственной 
Думы Федерального Собрания Российской Федерации). В. С. Золочевский.

19. О внесении изменений в Закон Российской Федерации «О сред-
ствах массовой информации» (в части уточнения ограничений, связанных 
с учреждением средств массовой информации). В. Е. Деньгин.

20. О внесении изменений в статью 1.1 Федерального закона «О днях 
воинской славы и памятных датах России» (об установлении памятной 
даты России «3 декабря – День неизвестного солдата»). И. В. Лебедев, 
С. А. Жигарев, Д. И. Савельев.

21. О внесении изменений в части первую и вторую Налогового ко-
декса Российской Федерации (в части налогообложения прибыли контро-
лируемых иностранных компаний и доходов иностранных организаций). 
В. В. Жириновский, А. Б. Курдюмов.

22. Ввести обучение сержантов (старшин) и солдат (матросов) запаса 
на военных кафедрах. Д. И. Савельев.

ОБЩЕСТВЕННЫЕ ПРИЁМНЫЕ

В 2014 году во фракцию ЛДПР поступило 97 010 обращений (даны 
ответы и приняты меры по 95 352 из них). По ним: 1) подготовлено депу-
татских запросов – 20 094 (получено решений в пользу заявителей – 60 %); 
2) оказана разовая материальная помощь 21 145 заявителям на общую 
сумму 24 373 000 рублей.

Кроме того, в наших общественных приёмных ежедневно оказывают 
юридические консультации по вопросам социального обеспечения,  ЖКХ, 
образования, обеспечения жильём ветеранов, инвалидов, молодых семей 
и военнослужащих, а также специалистов, выезжающих в районы Севера, 
Дальнего Востока и Сибири.
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Также проводятся выезды работников общественных приёмных в са-
мые отдалённые уголки Российской Федерации (на агиттеплоходах, агитпо-
ездах и прочее). Во время таких мероприятий специалисты общественных  
приёмных ЛДПР не только принимают обращения граждан во фракцию 
ЛДПР, но и помогают быстро и грамотно подготовить любые необходимые 
им документы для разного рода государственных инстанций.

АГИТПОЕЗДА ФРАКЦИИ

Ежегодно депутаты фракции ЛДПР совершают поездки на агитпоез-
дах, посещая самые удалённые регионы нашей страны.

Движение агитпоездов в 2014 году:
1. с 25 марта по 16 апреля – приняты 5 749 обращений (заявления, 

просьбы, предложения и жалобы) от населения 17 регионов. Встречи с де-
путатами посетили 23 500 граждан;

2. с 20 мая по 12 июня – принято 4 561 обращение от населения 22 ре-
гионов. Встречи с депутатами посетили 24 000 граждан.

«КРУГЛЫЕ СТОЛЫ»

Следует отметить такую форму работы депутатов, как «круглые сто-
лы» – дискуссионные собрания, инициируемые фракцией ЛДПР в Госу-
дарственной Думе. Здесь открыто обсуждаются самые свежие идеи ЛДПР.

В 2014 году главными темами таких «круглых столов» являлись: вну-
тренние и внешние проблемы страны, воспитание патриотизма и молодёж-
ная политика. Особый акцент – роль российской молодёжи в возрождении 
страны. Вот полный перечень наших «круглых столов»:

1. Россия – Афганистан. 25 лет со дня вывода советских войск из Аф-
ганистана.

2. Законодательное обеспечение патриотического воспитания молодёжи.
3. Нормативно-правовые аспекты развития информационных техно-

логий.
4. Влияние информационных технологий на здоровье молодого поко-

ления.
5. Нормативно-правовая поддержка сельской молодёжи.
6. Законодательное обеспечение патриотического воспитания молодёжи.
7. История российско-азербайджанских отношений в процессе обще-

ственного эволюционизма.
8. О правовом регулировании и ходе подготовки к проведению Чем-

пионата мира по футболу 2018 года и Кубка конфедераций 2017 года.
9. О предпринимательстве и молодёжи, начинающей свой путь в биз-

несе.

ЛДПР СЕГОДНЯ

ЛДПР сегодня – это: 238 000 членов, 85 региональных отделений, 
2 297 местных отделений, 672 штаб-квартиры, 945 общественных приёмных,  
3 члена Совета Федерации Федерального Собрания Российской Федера-
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ции, 1 губернатор, 221 депутат региональных законодательных собраний, 
80 депутатов горсоветов центров субъектов Российской Федерации, 2 384 
депутата МСУ, 67 глав МСУ.

ДЕПУТАТСКИЙ РЕЗЕРВ

ЛДПР – это партия будущего. А будущее принадлежит молодёжи. 
Именно она – тот неиссякаемый резерв, который питает депутатский кор-
пус. Сегодня ты активист молодёжки, завтра – координатор взрослой орга-
низации, а дальше – депутат, сенатор, губернатор, всё зависит от настойчи-
вости и стремления служить Родине и народу.

Отделения молодёжной организации ЛДПР существуют во всех 
85 субъектах Российской Федерации. Активная деятельность ведётся как 
на региональном, так и на федеральном уровне. Молодёжь ЛДПР отстаива-
ет справедливость на территории всего нашего государства.

Спектр деятельности молодёжной организации ЛДПР обширен, и её 
акции имеют как политический и социальный, так и культурно-просве-
тительский характер. Наш актив занимается организацией культурных 
и спортивных мероприятий, а также благотворительностью. Мы осущест-
вляем реализацию социальных проектов и молодёжных программ. Поми-
мо этого оперативно реагируем на все случаи несправедливого отношения 
к гражданам России и проведением пикетов и митингов требуем восстано-
вить справедливость.

Молодёжная организация ЛДПР даёт возможность:
– получать лучшее политическое образование;
– принимать участие в политических дебатах и форумах;
– участвовать в организации и работе «круглых столов», которые 

ежемесячно проводятся в Государственной Думе по инициативе Владими-
ра Вольфовича Жириновского.

Мы не прячемся за дверями высоких кабинетов. Мы не боимся решать 
самые сложные и актуальные проблемы молодых россиян. Мы делаем всё 
для того, чтобы новое поколение с уверенностью смотрело в будущее, ста-
новилось успешнее, благополучнее и профессиональнее.

На базе Молодёжной организации ЛДПР организован Всероссийский 
молодёжный центр. Абсолютно бесплатно для молодёжи:

– спортивные площадки и тренажёрный зал;
– обучение живописи и рисунку;
– катание на автодроме;
– караоке;
– интернет-кафе;
– психологическая и юридическая помощь;
– помощь в подготовке к ЕГЭ и поступлению в вуз;
– помощь в поиске работы;
– помощь в прохождении преддипломной практики и стажировке в Го-

сударственной Думе Федерального Собрания Российской Федерации.



12

ПОТОМКИ НИКОГДА НЕ ЗАБУДУТ
(Крым, Новороссия, Украина)

Фракция ЛДПР единодушно поддержала принятие Федерального за-
кона № 36-ФЗ «О ратификации Договора между Российской Федерацией 
и Республикой Крым о принятии в Российскую Федерацию Республики 
Крым и образовании в составе Российской Федерации новых субъектов».

Законопроект был внесён на рассмотрение Государственной Думы 
19 марта 2014 года. На следующий день, 20 марта, состоялось обсуждение 
и принятие законопроекта. В основе договора лежат результаты референ-
дума жителей Крыма о статусе республики 16 марта 2014 года, по кото-
рым за вхождение автономии в состав России высказались 96,77 процента 
жителей. На следующий день, 17 марта, Верховный Совет Крыма принял 
постановление о независимости республики и обратился к России с пред-
ложением о принятии Республики Крым в состав Российской Федерации 
в качестве нового региона.

Согласно договору, подписанному 18 марта 2014 года в г. Моск-
ве Президентом России, главой Верховного Совета Крыма, премьер- 
министром республики и председателем городского Совета Севастополя, 
Республика Крым считается принятой в состав Российской Федерации 
с даты его подписания. В составе Российской Федерации образуются 
новые субъекты – Республика Крым и город федерального значения Се-
вастополь. Государственными языками Республики Крым объявляются 
русский, украинский и крымско-татарский языки. Административные 
границы Крыма и г. Севастополя признаются Государственной границей 
Российской Федерации с Украиной. Граждане Республики Крым стано-
вятся гражданами России. До 1 января 2015 года действует переходный 
период, в течение которого урегулируются вопросы интеграции новых 
регионов в российскую политическую, экономическую, финансовую, кре-
дитную и правовую системы.

Потомки никогда не забудут роль ЛДПР в возвращении Крыма и за-
щите Новороссии. Публикуем самые яркие сообщения пресс-службы фрак-
ции ЛДПР на эту тему.

О СИТУАЦИИ НА УКРАИНЕ

В связи с новыми событиями на Украине Государственная Дума пла-
нирует принять соответствующее заявление о ситуации в этой стране. 
Руководитель фракции ЛДПР в Государственной Думе, лидер партии Вла-
димир Жириновский считает, что нужны не общие рассуждения, а жёст-
кие позиции.

По словам лидера ЛДПР, в сложившейся ситуации Президент Украи-
ны Виктор Янукович ведёт себя слабо. «Избивают его военнослужащих, 
подразделения «Беркут», неважно, правоохранительные органы. И, ко-
нечно, полный саботаж, всё там горит, взрывается. Ну, где власть вообще? 
Ведь это же показывает слабость. Янукович – слабый президент и не даёт 
возможность действовать своим министрам», – сказал сегодня Владимир 
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Жириновский. «Вот сейчас законы они приняли. Он должен, наконец, 
оторваться. Это хитрая уловка всех правителей Украины – ласковый те-
лёнок двух маток сосёт. Из Европы высосать всё, что можно, из Америки, 
из России, и свою линию продолжать. А из-за этого страдают люди. Там 
две Украины: Украина со столицей во Львове и Восточная – то, что сде-
лали Сталин и Хрущёв. Это русский Донбасс, русский юг. И они никогда 
не договорятся. Если будет 10-миллионная маленькая Украина – Львов, 
рядом Тернополь, Ивано-Франковск, Луцк, Ровно – и будет, как Болгария, 
Словения, Словакия. А русские земли нужно вернуть в состав России. То-
гда всё успокоится. А так это получается винегрет, который не нравится 
ни Брюсселю, ни Москве, ни самим украинцам», – отметил лидер ЛДПР. 
Что касается заявления Государственной Думы по Украине, он подчеркнул: 
«нужны жёсткие заявления, а не общие рассуждения, ведь насилие идёт. 
Будем добиваться более жёстких позиций, изложенных в отдельных абза-
цах этого заявления».

21 января

ХВАТИТ ПОВТОРЯТЬ ОШИБКИ СОВЕТСКОГО 
ПРОШЛОГО!

Государственная Дума рассматривала сегодня заявление по Украине. 
По словам Владимира Жириновского, «документ взвешенный, хороший», 
но ЛДПР против действующей национальной политики.

Выступая на сегодняшнем пленарном заседании и на утреннем под-
ходе к прессе, лидер ЛДПР прокомментировал происходящее на Украине. 
По словам Жириновского, в соседнем с нами государстве есть элементы 
гражданской войны. «Там все силы: и люди, которые действительно хотят 
демократии, и просто любопытные, и экстремистская молодёжь, которой 
нужна война. Это анархия, махновщина в чистом виде», – отметил Вла-
димир Вольфович. По его мнению, Янукович власть не сдаст, «ибо новая 
власть его посадит в тюрьму, как он Тимошенко». Полностью с нами он 
тоже не пойдёт – «ему выгодно получать подачки с Запада». Но и с Запа-
дом он не будет, так как Запад его тоже посадит. «Вот этот гнойник будет 
ещё несколько лет», – сказал Владимир Жириновский. Выход из ситуа-
ции, по его мнению, может быть один – раздел Украины по цивилизаци-
онному принципу – католики на Западе, православные на Востоке. «Ина-
че эта бойня будет продолжаться много времени. И мы потеряем очень 
много средств, а виноваты в этом большевики», – подчеркнул Председа-
тель ЛДПР. Выступая на пленарном заседании, он не исключил возмож-
ность мирного переворота в Верховной Раде: «Там есть одномандатники, 
многие уже дрогнули, их перекупят, и большинство будет уже не у Яну-
ковича». Тогда, по словам лидера ЛДПР, они сменят Конституцию и «уже 
не только погонят Януковича», но и ликвидируют сам пост Президента. 
Говоря об историческом выборе, Владимир Вольфович напомнил, что нам 
не нужно было стремиться в Европу. «Наше направление – юг. И Турции 
сейчас бы не было, пол-Ирана, в Афганистане была бы тишина, и Евро-
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пу мы бы не злили. Надо делать исторические выводы!» – призвал лидер 
ЛДПР. Он подчеркнул, что любая власть, государство зиждется на двух 
китах – или винтовка, или деньги. Нам же сегодня не надо заключать 
соглашений и оказывать материальную помощь другим государствам. 
Если же они сами обратятся – принять в состав России на уровне губер-
нии или федерального округа. Иначе «с 17-го года мы теряем деньги. Под 
красными знамёнами раздали все свои богатства, и сейчас происходит 
то же самое», – резюмировал Владимир Жириновский.

22 января

В ЕВРОПЕ ЗАБЫЛИ О ДУШЕ И ПРИРОДЕ ЧЕЛОВЕКА

Депутат фракции ЛДПР Михаил Дегтярёв на сегодняшнем пленар-
ном заседании прокомментировал российско-украинские отношения и вы-
сказал свои опасения по поводу заметного упадка евроатлантической ци-
вилизации.

«И руководство России, и наш народ уважают и выбор, и уклад, и тра-
диции украинцев», – заявил Михаил Дегтярёв. Вместе с тем, парламентарий 
затронул тему денежных вложений России в украинские ценные бумаги. 
«Нас настораживает, что мы ссуживаем Украине 15 миллиардов долларов. 
Это сумма, которую США потратили на новейший авианосец «Джеральд 
Форд» – равновеликие цифры. Украина для России – как Косово для Сер-
бии. Это колыбель нашей самобытной, евразийской цивилизации», – ска-
зал он. Депутат отметил, что Россия в отличие от европейских представите-
лей не вмешивается в конфликт между Майданом и официальной властью. 
«Мы не устраиваем провокаций и доверяем урегулирование кризиса закон-
но избранному Президенту. Тем агрессивнее и наглее выглядят на митингах 
украинской оппозиции американские и брюссельские эмиссары. Понимая 
анекдотичность и неуместность своего присутствия именно в Киеве, они 
раздают под камеры бутерброды, закуски и указания». В связи с украин-
ским противостоянием политик коснулся актуальной проблемы сегодняш-
ней Европы – упадка традиционных ценностей. «Какую суперидею может 
сегодня принести в мир евроатлантическая цивилизация? Открытые гра-
ницы? Очевидно, нет. Великобритания уже закрывает въезд в страну для 
болгар и румын. Деньги? Нет, их валюта трещит по швам. Мощная эконо-
мика? Да, в некоторых странах, а в других – прозябание, уничтоженная 
промышленность. Получается, что красивая, комфортная цивилизация 
захвачена агрессивным, некомпетентным меньшинством. Наверное, евро-
пейские элиты забыли, что такое душа и природа человека. Уже сегодня 
в Голландии процветает партия педофилов, а во Франции газом и дубин-
ками разгоняют митинги в поддержку традиционной семьи. Но эту супер-
идею, когда «можно всё, что хочется и как хочется», не хочет воспринимать 
не только их европейское большинство, но и другие страны, люди разного 
вероисповедания и цвета кожи. В том числе и наш народ, и наш братский 
украинский народ», – резюмировал Дегтярёв.

22 января
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ОТКАЗАТЬСЯ ОТ ФИНАНСИРОВАНИЯ УКРАИНЫ

В среду депутаты Государственной Думы приняли заявление по обост-
рению ситуации на Украине, в котором призывают западных политиков 
не вмешиваться во внутренние дела страны, а украинскую оппозицию – от-
казаться от насилия.

«Мы не голосовали за это постановление, поскольку ничего они 
не добьют ся. Это в чистом виде государственный переворот: захватывают 
здания госуправления Украины. В Ровно захватили администрацию, в цен-
тре Киева продолжаются саботаж и провокации, устраиваемые западными 
спецслужбами – иностранные снайперы будут убивать якобы протестующих, 
и пули якобы летят со стороны правоохранительных органов Украины», – 
прокомментировал Владимир Жириновский. Политик отметил, что Россия 
пережила несколько подобных революций, спровоцированных Западом. «Они 
у нас 5 раз были – в 1905-м, в феврале и октябре 1917-го, в 1991-м и 1993-м. 
Огромное количество людей убили снайперы западных спецслужб, чтобы 
вызвать революционный взрыв. Но от нас скрывали, мы же хвалили нашу 
Октябрьскую революцию. Теперь она снова на наших границах», – сказал он. 
Говоря об отношении ЛДПР к принятому Государственной Думой заявлению, 
парламентарий упомянул Харьковские соглашения 2010 года между Россией 
и Украиной по вопросам пребывания Черноморского флота на территории 
Украины. «Мы не ратифицировали их, то есть позиция ЛДПР последователь-
на: мы всегда были против любых соглашений по Украине – пользы нет». Тем 
самым Владимир Жириновский подчеркнул, что и сегодня ЛДПР не наме-
рена молчать, а руководство России должно остановить денежные вложения 
в Киев. «Будем требовать прекратить финансирование: 15 миллиардов долла-
ров ещё не все перевели. Кому переводить? Янукович проиграет выборы с тре-
ском. Или Тимошенко придётся выпустить, или какие-нибудь Кличко, Тяг-
нибок, Яценюк выиграют. И правильно, потому что он ничего из обещанного 
не сделал, обманул русских – русский язык не сделали государственным, про-
должают указывать русским, что им не надо говорить по-русски», – напомнил 
политик. Решить сложившуюся ситуацию, по словам Владимира Жиринов-
ского, можно лишь разделением Украины. «Только раздел: пусть сами созреют, 
мы ничего делить не будем. Сами расколются», – резюмировал лидер ЛДПР.

24 января

15 ФРОНТОВ ПРОТИВ РОССИИ

Руководитель фракции ЛДПР в Государственной Думе, лидер партии 
Владимир Жириновский в эфире специального выпуска «Воскресного вечера 
с Владимиром Соловьёвым» на телеканале «Россия 1» прокомментировал 
ситуацию на Украине, пояснил, какова на самом деле роль Запада, и дал свой 
прогноз дальнейшего развития событий.

Лидер ЛДПР считает, что вектор происходящего направлен против Рос-
сии – это очередной виток противостояния нашей страны и Запада. «В мире 
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уже 23 года идёт Третья мировая война. Историки это знают и разведчики. 
Она идёт далеко, и она против России. Нас везде выдавливают – вот возь-
мите Ближний Восток, Балканы, Среднюю Азию, Грузию и так далее. Теперь 
они подошли к Украине, как Гитлер подошёл к Польше. И главный против-
ник Америки – мы. Происходящее можно назвать противостоянием. Триста 
лет мы противостоим Западу», – отметил в эфире Владимир Жириновский. 
Председатель ЛДПР уверен, что пора уже забыть слова о дружбе народов 
и солидарности. Сегодня на политической арене действуют иные принципы. 
И, значит, России надо перестать кормить другие страны, а сохранять ресурсы 
для себя. «Я призываю наше руководство и наших граждан перестать кому-
либо помогать. Мы пол-Африки кормили и пол-Азии, всем соседям всё дали. 
Давайте лучше всё себе оставим, и тогда украинские мальчишки и девчонки 
поедут в Брюссель, в Москву и скажут сами: нет, мы хотим, как в Москве… 
В случае подписания Ассоциации с Евросоюзом это ударило бы по экономи-
ке Украины. Ну и что мы сопротивляемся этому? Да пусть подпишут. Пусть 
рухнет украинская экономика – мы при чём здесь? Что же мы спасаем чужую 
экономику? А они будут всё ближе к нам кричать, что мы москали? Начали 
со Львова, а теперь уже в Киеве русскоязычным гражданам запрещают го-
ворить по-русски… Уже нет Азарова, уже другое правительство, кому даём 
деньги?» – задал вопрос Владимир Жириновский. «Что бы я сделал? Денег 
не давать, пригласить на максимум западно-украинских рабочих – нормаль-
ные, хорошие ребята, живут в сёлах Западной Украины, отлично работают – 
и им дать ту работу, которую сегодня занимает Средняя Азия. И вы не отли-
чите этого западно-украинского парня от нашего русского. Я пешком прошёл 
всю Западную Украину. Они всегда говорили по-русски. Сегодня специаль-
но навязывают: вот давайте, только на украинском языке. Чтобы оторвать 
и создать конфликт, чтобы русские, проживающие на Украине, боялись – вот 
скоро их заставят забыть свой язык», – пояснил Владимир Жириновский. 
По его словам, сегодняшний сценарий на Украине готовился к 2015 году, 
«чтобы Януковича не допустить ко второму сроку». Сейчас же начали, чтобы 
попытаться испортить нам Олимпиаду. При этом ранее сценарий «оранже-
вой» революции пытались разыграть и на территории самой России. «Спер-
ва у нас должна была произойти «оранжевая» революция, декабрь 2011 года. 
А Украина была на закуску – убрать Януковича. Но мы своих поставили 
на место, а из-за Олимпиады нам решили напакостить. Все против России, 
никому Украина не нужна. Нужна территория – пускай натовские войска 
ещё ближе подойдут. Но нам это уже не угроза, они уже стоят в Прибалти-
ке», – добавил лидер ЛДПР. Финансовую помощь, по мнению Владимира 
Жириновского, оказывать не следует, но можно организовать помощь по ли-
нии спецслужб. «То, что открыто не говорят. Вот в Таллине были лагеря, го-
товили боевиков для сегодняшнего Майдана. При советской власти мы го-
товили будущих партизан для всей Африки, Латинской Америки. У нас есть 
история уже, преподаватели, школы, обучение там, военное мастерство. Так 
давайте и мы то же самое делать – вот на это деньги можно потратить. Под 
Белгородом мощный лагерь, и готовим русских ребят с восточных регионов 
Украины для защиты Восточной Украины. Многие говорят: не надо, вдруг 
будет раздел Украины. Надо!» – считает Владимир Вольфович. «С нами аме-
риканцы не будут никогда воевать. Они будут нас подначивать, укалывать 
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через наши национальные окраины. Сейчас на Украине закончится, Белорус-
сию устроят, потом Узбекистан, Азербайджан. Вот эти 15 республик – это все 
15 фронтов против России, чтобы мы деньги тратили на вооружение и на ар-
мию… Стандарт один – антирусский. Всё, что против русских, они поддержи-
вают в любом варианте. Вывести «Беркут» из Киева – значит, Киев будет го-
реть. И будут смотреть: что сделает русский медведь. Вот горит Украина, над 
русскими издеваются. Что будет делать нормальный патриот? Он направит 
русскую армию защищать. А это и надо американцам – обострить обстанов-
ку. Потому что экономический кризис, выхода нет, нужна война, но не миро-
вая», – отметил Председатель ЛДПР. «Сейчас Яценюк и Кличко, насколько я 
понимаю, отказываются войти в правительство. Сценарий какой? Заставить 
Януковича уйти. Он всё-таки глава государства, а надо, чтобы был хаос. Если 
остаётся Янукович, Москва будет продолжать помогать. Тогда ситуация там 
всё-таки стабильная будет. А Западу нужна война, и воевать должны малень-
кие страны. Не надо ввязываться в эти войны, мы должны экономить наши 
средства и помогать только нашим соотечественникам. Другого пути нет. 
Мы не должны никого больше защищать кровью русского солдата. Давайте 
играть в ту игру, которую навязывает противная сторона. С волками жить – 
по-волчьи выть», – резюмировал лидер ЛДПР.

29 января

ЕСЛИ НУЖНА ПОМОЩЬ, ОБРАТИТЕСЬ НА 
ОФИЦИАЛЬНОМ УРОВНЕ

При сегодняшнем положении дел на Украине оказывать ей сейчас мате-
риальную помощь нельзя, считает Руководитель фракции ЛДПР в Государ-
ственной Думе, лидер партии Владимир Жириновский. Об этом он заявил 
накануне в программе «Поединок» на телеканале «Россия 1».

Эфир был посвящён обсуждению ситуации на Украине. По мнению 
Владимира Жириновского и участвовавших в эфире депутатов фракции 
ЛДПР, когда в соседней с нами стране к власти рвутся националисты, мате-
риальная помощь со стороны России может быть повёрнута против русских, 
живущих на Украине. «Мы полностью поддерживаем всех русских на Украи-
не и всех украинцев, которые хотят быть с нами в нормальных отношениях. 
Но мы видим, в чьих руках власть. Немцы не были все фашистами, но с 1933 
по 1945 год власть оказалась у кучки негодяев. Сегодня немцы – самая де-
мократическая нация», – привёл пример Владимир Жириновский. По его 
словам, сегодня в Киеве также есть «кучка негодяев, которые хотят стравить 
нас, хотят у нас получить деньги, чтобы вооружить Западную Украину про-
тив Восточной». Не стоит, по словам лидера ЛДПР, отправлять в эту стра-
ну и наших солдат. Ибо это как раз то, что необходимо Западу. «Брюсселю 
надо, чтобы мы пришли на Украину. Нас с вами стравливают, им нужна война 
на территории Украины, чтобы увеличить бюджет НАТО. Без войны не вый-
ти из кризиса. Нас возвращают в 17-й год, в Гражданскую войну», – отметил 
Владимир Вольфович. При этом он обратил внимание на тот факт, что сам 
украинский народ Россия не бросает и готова покупать всё, что будет про-
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изведено на Украине, выполнять достигнутые договорённости. Но речь идёт 
именно о неоднозначной позиции украинской власти, которая в нынешних 
обстоятельствах не предпринимает действенных шагов по защите своего 
государства от «коричневой чумы» и сил, рвущихся к рулю в этой стране. 
«Если нужна помощь, обратитесь на официальном уровне. Мы, в свою оче-
редь, обратимся к нашему руководству – встать на защиту русских на Украи-
не», – сказал также Владимир Жириновский.

31 января

ДА ЗДРАВСТВУЕТ КРЫМ!

Лидер ЛДПР Владимир Жириновский на встрече депутатов Государствен-
ной Думы с представителями Верховного Совета Крыма поделился своими эмо-
циями от исторического события – возвращения полуострова в Россию.

«В слове «Крым» есть что-то тёплое, радостное, связанное с юностью. 
Я всё время слышал в детстве – Крым, «Артек», все мечтали побывать в «Ар-
теке». А местом отдыха всех советских граждан была Ялта, её набережная. 
Советские руководители каждое лето отдыхали в Крыму. Почему именно он? 
Климат великолепный!» – пояснил политик. Владимир Жириновский доба-
вил, что теперь в Крым поедут отдыхать гораздо больше соотечественников, 
чем за последние годы. «До сегодняшнего дня из России были полтора мил-
лиона туристов, но крымчанам нечего волноваться – теперь туристов будет 
больше, потому что мы очень тосковали. Но труднее было самим крымча-
нам – 23 года назад их искусственно оторвали от родины: сплошные ограни-
чения, морально нельзя даже радоваться тому, что ты говоришь по-русски», – 
отметил он. Также политик пожелал всем жителям новой России весеннего, 
праздничного настроения, и выразил свою радость от возвращения Крыма. 
«Пусть эта крымская теплота теперь благотворно распространится на всю 
нашу страну. В песне «Севастопольский вальс» есть слова о золотых деньках, 
так желаю, чтобы золотые деньки всегда были, а «Севастопольский вальс» 
звучал по всем российским радиостанциям, чтобы мы знали, Крым – это на-
чало нашей красивой страны. Сахалин считается утром родины, но южное 
утро родины теперь начинается в Крыму, на вечные времена, и чтобы даже 
слово «отделение» в отношении полуострова больше никогда не звучало. 
Можем дать кому-то в тундре небольшой участок, если кому-то захочется, 
а Крым – святое место. Да здравствуют Крым, Россия, Севастополь!»

19 марта

18 МАРТА – РОЖДЕНИЕ НОВОЙ РОССИИ

Председатель ЛДПР Владимир Жириновский прокомментировал под-
писание договора о присоединении к России двух новых субъектов – Крыма 
и Севастополя.

Владимир Жириновский заявил, что 18 марта отныне можно считать 
рождением «новой России, страны, которая стала сегодня играть самостоя-
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тельную и главную роль в международных отношениях». Депутат напомнил, 
что вся история России связана с Крымом. «У нас было с Турцией много 
сражений, главный итог одного из них – передача региона под юрисдикцию 
России в 1783 г. В годы гражданской войны «белые» уходили через Крым, 
прощались с родиной. Потом – оборона Севастополя, во время Великой Оте-
чественной. В Республике живёт исконно русское население, потому что там 
всегда стоял флот, а моряков на службу присылали со всех концов Россий-
ской империи, а потом и Советского Союза», – сказал он. Политик добавил, 
что со всей Украиной наша страна желает лишь самых добрых отношений, 
но объединение Крыма с Россией – свершившийся факт. «Эти земли всегда 
были русскими, Украина получила их при советской власти. Ленин, Сталин 
и Хрущёв присоединяли территории к УССР, чтобы местные коммунисты 
поддерживали Кремль», – продолжил Владимир Вольфович. Парламента-
рий отметил, что в перспективе возможны и другие присоединения к России, 
например, Приднестровья, Абхазии или Южной Осетии, если народы регио-
нов сами этого захотят. «В Приднестровье живёт русское население, которое 
не имеет никакого отношения ни к Украине, ни к Молдавии. У Южной Осе-
тии тоже есть прямые основания – объединение осетинского государства, 
присоединение к Северной Осетии. Абхазия всегда была независимой, но им 
самим тяжело, им выгодно быть в составе Российской Федерации. Я думаю, 
все бывшие территории СССР хотят вернуться в Россию, даже Прибалти-
ка», – сообщил он. Владимир Жириновский не видит никаких оснований 
для волнений. «Обострение обстановки ничего не даст. У США три зада-
чи: уменьшить влияние Европы, России и Китая. В Москве они проиграли, 
а ослабить Брюссель и Пекин они могут, напав на Сирию и Иран. Тогда резко 
взметнутся цены на нефть, без которой не могут ЕС и Китай, а у Америки 
хватит своих ресурсов. Поэтому нам ничего не грозит, бояться не надо», – ре-
зюмировал политик.

19 марта

ЛИШИТЬ МАНДАТОВ ПРЕДАТЕЛЕЙ

В условиях экономического и политического давления на Россию Запа-
да Либерально-демократическая партия предложила лишить мандатов 
депутатов, не поддержавших позицию российского общества по крымскому  
вопросу.  Комментирует тему заместитель Председателя Государственной 
Думы Игорь Лебедев.

Самое главное, по мнению Игоря Лебедева, в это тяжелое время сохра-
нить единство российского общества. Фракция ЛДПР внесла проект поста-
новления Государственной Думы о лишении депутатских мандатов Ильи 
Пономарева, Дмитрия Гудкова, Валерия Зубова и Сергея Петрова в связи с 
их позицией по Крыму. 

Фракция ЛДПР считает, что при всех различных политических взгля-
дах, которые присутствуют в парламенте (в Государственной Думе четыре 
разные политические фракции), общегосударственные вопросы, защищаю-
щие национальные интересы всей страны, должны всех объединять. 
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Как раз решение о вхождении Крыма в состав Российской Федера-
ции – это один из тех важных вопросов, отражающих национальные инте-
ресы России. Такие проблемы должны консолидировать все фракции, что, 
в общем-то, и произошло – все партии единогласно поддержали присоеди-
нение Крымского полуострова к России. 

Однако четыре депутата проявили антигосударственную и антирос-
сийскую позицию. Мы считаем, что данный факт может служить основани-
ем для лишения их полномочий.

В целом фракция ЛДПР давно говорит о необходимости модернизи-
ровать положения, связанные с лишением полномочий депутатов. На се-
годняшний день ни у Государственной Думы, ни у избирателя нет никаких 
рычагов воздействия на представителя законодательной власти, даже если 
он занимается антигосударственной деятельностью. На пять лет избран и 
пять лет будет сидеть, что бы он ни делал. Депутат может каждый день по-
ливать страну грязью, как это делает часть депутатов, а может вообще не 
появляться в парламенте – ничего не сделаешь. Законодательство в этой 
сфере требует тщательной доработки.

7 апреля

ЗАПАДУ И УКРАИНСКИМ ВЛАСТЯМ НЕ НУЖЕН МИР

Владимир Жириновский напомнил о цели, которую преследуют украин-
ские и американские власти, а также пояснил причины нежелания украин-
ской стороны сесть за стол переговоров.

Руководитель фракции ЛДПР в Государственной Думе Владимир 
Жириновский в эфире «Воскресного вечера» напомнил о цели, которую 
преследуют украинские и американские власти, а также пояснил причины 
нежелания украинской стороны сесть за стол переговоров. Жириновский 
назвал причину, по которой украинские войска не прекращают наносить 
удары по мирным гражданам юго-востока. «Их задача – выдавить оттуда 
русское население. И вторая сторона, более серьёзная – провоцировать 
Россию. Говорят Москве: «Мы убиваем русских, а вы молчите, бегут бежен-
цы, а вы молчите». Практически 1941 год, но там мы уже начали сопротив-
ляться фашистско-немецкой армии, а тут ничего не происходит. Уже Ро-
стовскую территорию бомбят, а мы молчим. То есть они хотят показать, что 
якобы мы чего-то боимся и не хотим принять эффективные меры. Луганск 
фактически умирает: ни продовольствия, ни света, кто спасёт его? А он 
на наших границах. Должно быть состояние хаоса, чтобы никто не понял, 
что происходит. Мы призываем их сесть за стол переговоров. Но, если они 
состоятся, это будет лишь видимость переговоров. Мы должны понять, что 
им невыгодно сейчас останавливать войну, в первую очередь это не выгод-
но США. Как только будут побеждать киевские вооружённые силы, они их 
притормозят. Как только ополченцы будут двигаться на Киев – их притор-
мозят. Будет состояние, где никто не сможет победить, чтобы США дальше 
решали свои глобальные дела, чтобы Обама не получил импичмент», – счи-
тает лидер ЛДПР. Жириновский полагает, что украинская сторона не торо-
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пится проводить переговоры, так как ей нужно большое количество жертв. 
«Им нужно получить право эмигрировать в Канаду и США, поскольку 
начнутся политические репрессии после смены власти. Они должны со-
вершить как можно больше преступлений на территории Украины, и это 
им будет зачтено в заслугу. Но нужно иметь документы, по какой причи-
не здесь оставаться не могут. Их обязательно осудят, и, может, приговорят 
к смертной казни», – пояснил он. Политик предположил, чем может закон-
читься война на Украине. «Представим, что все сели за переговоры, остаётся 
Луганск, Донецк, Киев, статус-кво, всё остановилось. Кому нужна разгром-
ленная Украина? Они же попросят экономическую помощь. ЕС и США 
платить не будут, им выгодно до конца разбить всю Украину и тогда, как 
государственный мусор, подбросить России. Вместо развития своей стра-
ны, Дальнего Востока будем вытаскивать из пропасти Украину, и ещё лет 20 
мы будем тратить все наши деньги. Тогда мы не являемся конкурентом для 
США, не представляем военной опасности, то есть опять хотят спустить 
нас к 1945 году, когда в Берлине наши – победители, а за спиной у них сго-
ревшая страна. Так и сейчас: ополченцы войдут в Киев, а вся Украина будет 
лежать, заводы и шахты стоять. Они планируют взорвать одну из атомных 
станций, а потом на ополченцев свалят. Им нужна катастрофа, чтобы никто 
не смотрел на финансовые проблемы США», – отметил он.

4 августа

ГОСУДАРСТВО УКРАИНА НЕ СОСТОЯЛОСЬ

ЛДПР провела акцию протеста у стен посольства Украины в Москве. 
Перед собравшимися выступил лидер партии Владимир Жириновский.

«Ситуация на Украине не улучшается, и главным виновником всех 
этих осложнений и угроз являются киевские власти, Вашингтон и Брюс-
сель. Мы не будем проводить аналогий с Первой мировой войной, хотя 
площадка та же самая: вместо Балкан – Украина. И не Тройственный союз 
и Антанта, а натовский союз и с другой стороны опять Россия. О чём это 
говорит? Что дело не в Украине. Дело в том, что тот строй, который есть 
на Западе, в Америке, он может быть только хищническим и агрессивным. 
И это связано с самой природой американского государства. К жителям  
Украины у нас нет никакой ненависти. Речь идёт о сотне чиновников, 
которые затеяли всю эту кровавую бучу и отрабатывают заказ. Это сего-
дняшние украинские власовы», – отметил Жириновский. Он подчеркнул, 
что сегодняшние события во многом вытекают из ошибок советского пе-
риода, когда вся помощь в первую очередь шла национальным окраинам.  
«Я жил в национальных регионах и видел, что вся помощь из Москвы 
за все 100 лет идёт только на обогащение местной элиты, а простой народ 
ничего не получает. Поэтому не надо такую линию проводить, и, конечно,  
ошибка – само формирование государства СССР, ибо в Российской империи 
этого бы не было. Надо видеть ошибки и прекратить любую помощь по на-
циональному признаку, цивилизационному, религиозному. Это программа 
ЛДПР, мы об этом говорим, но чиновники решают по-другому. Прошло 
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время, и Прибалтика в НАТО, Грузия учинила нам войну, теперь Украина 
воюет против нас. Так где наши деньги? Не надо там создавать пророссий-
ские партии, надо поднять выше уровень жизни приграничных регионов 
России. И тогда жители Украины сами скажут: хотим, как в России. А мы 
сделали всё наоборот. Вся программа ЛДПР налицо. Мы говорили: не надо 
помогать! Но до сих пор украинская армия получает оружие, танки, это все 
наши моторы, наше оборудование, это, наконец, доходы, получаемые Пре-
зидентом Украины здесь от продажи его конфеток! На полученные день-
ги они уничтожают русских людей. Они для нас вводят санкции, но нам 
нужно было самим вводить санкции. Зачем нам нужен Макдональдс, все 
эти бургеры? Мы сами умеем готовить пирожки, пельмени, супы и закуски. 
И тогда они бы не могли использовать рычаг против нас», – сказал лидер 
ЛДПР. «Им нужна война, потому что Америка – кровожадный американ-
ский тигр. Он питается только свежим мясом. Сейчас поджигают Южный 
Кавказ в районе Карабаха. Пусть там воюют, а деньги все придут в Америку. 
Простые люди не понимают и не знают, их оболванивают. Во всех войнах 
погибают солдаты, матери хоронят своих детей, а чиновники обогащаются! 
Мы должны занимать жёсткую линию в экономике. Не идти на уступки. 
Мы постоянно снабжали Прибалтику самым дешёвым бензином-кероси-
ном. Что в ответ получили? Натовские самолёты могут бомбить Москву 
через 15 минут после взлёта. Для чего 23 года кормили прибалтов? Украи-
на – это не просто горящий Донбасс и Луганск, это в целом неправильная 
политика. И мы как оппозиционная партия об этом говорим. Коммунисты 
не могут об этом говорить, ибо это продолжение их политики. «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» – тоже в этом русле, интернационалисты. Они тоже 
входят в Социнтерн, который развязал две мировые войны», – обратил 
внимание Владимир Вольфович. «Мы предлагали ликвидировать постав-
ки товаров, которые представляют прямой вред нашему организму, на-
пример, нам пытаются внедрить ГМО. Им плевать на Украину, на Кавказ, 
на Ближний Восток. Надо уменьшать население, освобождать территории. 
И 6 миллиардов надо уничтожить через продовольствие. А тут Россия хо-
чет всех накормить хорошим продовольствием, органическим. Тогда надо 
Россию душить и топить, чтобы не только миру не поставляли хорошее 
продовольствие, но и сами бы покупали эту гадость. Но нам есть чем отве-
тить. Географию они не знают. Эта сумасшедшая Джен Псаки решила, что 
Астрахань – на границе с Украиной. Где нам проводить учения – не их дело! 
Когда они нас окружают ядерными ракетами, оказывается, это ничего, это 
можно. Но если мы поднимаем в воздух самолёты во время учений – это 
их беспокоит. А нас беспокоит вообще существование США – этого агрес-
сивного государства. Мы будем и дальше защищать русских. Это наша про-
грамма. 25 лет назад мы заняли правильную позицию. Мы не торопимся 
отвечать на санкции, но мы можем прекратить полёты их самолётов над 
всей территорией России. Можем прекратить нахождение здесь всех этих 
фирм… Можем прекратить поставлять титан, и что будет с их «эйрбасами» 
и «боингами»?» – задал вопрос Жириновский. «Порошенко играет роль 
Мазепы, только чем кончил Мазепа, пускай почитает. Государство Украина 
не состоялось. Это здание мы отдадим детям. Пусть будут здесь кружки. 
Нам не нужно посольство несуществующего государства. ЛДПР не призна-
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ёт выборы Порошенко и его команды, не признаёт это правительство. Мы 
полностью поддерживали и будем поддерживать Луганскую и Донецкую 
народные республики, Новороссию, всех русских, кто нуждается в нашей 
помощи на Украине, всеми возможными средствами, всем, что допускает 
международное право. Мошенники и варвары разложили свой пасьянс 
на земле Донбасса и Луганска. Но за всё придётся отвечать! Заработает 
и Ростовский гарнизонный трибунал, и Московский военный гарнизонный 
трибунал, и теплушки подадим, и они поедут в пермские и мордовские ла-
геря», – резюмировал Председатель ЛДПР.

5 августа

О ПОСЛЕДСТВИЯХ ПЕРЕМИРИЯ НА УКРАИНЕ

Руководитель фракции ЛДПР в Государственной Думе Владимир Жи-
риновский в эфире «Воскресного вечера» прокомментировал ситуацию 
на Украине и рассказал о возможных последствиях перемирия.

«Военный блок НАТО умирал, пока они не стали принимать новых 
членов и подходить к нашим границам. Но подходят, а угрозы нет. Поэтому 
спровоцировали конфликт на Украине: в России неудобно, мы же можем 
ответить. Нужен затяжной конфликт: новый Вьетнам, новый Афганистан, 
война – мир, так будет 20–30 лет. Им хорошо – расходы оправданы, США 
будут сами себя вытягивать из кризиса, сжигать в этом состоянии свои ни-
чем не обеспеченные доллары. И Евросоюз должен распасться, но НАТО 
будет его сдерживать. А Россия, как героический броненосец, будет вести 
свою правильную политику и защищать русских», – полагает Жиринов-
ский. Кроме того, американцы, по его словам, начнут затягивать войну 
ради испытаний нового обмундирования. «Они станут проверять новые 
бронежилеты, приборы ночного видения. Украинцы теперь будут как ис-
пытательный полигон для всей натовской армии». По его мнению, Украину 
никогда не примут в НАТО из-за того, что Западу выгодно противостояние 
между Россией и Украиной. «Чтобы была сцепка, чтобы мы кусались, как 
две собаки, а они давили санкциями и штрафами. Вот что им нужно», – по-
яснил он. Политик не исключает, что объявленный мир – часть предвыбор-
ной кампании киевских властей, и за неделю до новых выборов, например, 
20 октября, начнётся «великое» наступление украинской армии. «Каких-
нибудь два посёлка отобьют у ополченцев и скажут: 26 октября голосуйте 
за нас, мы к Новому году зачистим Донбасс и Луганск. На самом деле к Но-
вому году ополченцы будут в Киеве, но надо сегодня пошуметь». Влади-
мир Вольфович напомнил позицию ЛДПР – никому не помогать, и привёл 
пример большой ошибки, которую совершила советская власть, накачивая 
деньгами другие страны. «Китай был бы сейчас слабым государством в во-
енном и промышленном отношении, но мы создали «монстра» и тем самым 
напугали США с НАТО. Если бы всё, что мы вложили в Китай, вложили бы 
в нашу Сибирь и Дальний Восток, сегодня уже три БАМа было бы и 10 кос-
модромов. Все хотят, чтобы мы им что-то дали. Поэтому сейчас максимум 
сил надо бросить на учёных, которые должны вооружить страну, а не кор-
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мить идживенцев. Вот Украина украла 300 миллиардов долларов на газе, 
вся украинская армия прошла наши советские военные академии и учили-
ща. А повернулись все против нас», – заявил он.

8 сентября

ПРЕЖНЕЙ УКРАИНЕ ОСТАЛОСЬ ПЯТЬ ЛЕТ

Лидер фракции ЛДПР Владимир Жириновский рассказал про своё ви-
дение того, что в настоящий момент происходит на территории Украины.

По мнению Жириновского, за последние двадцать три года на терри-
тории Украины проводилась массированная антироссийская пропаганда. 

В частности, лидер ЛДПР подчеркнул следующее: «В результате про-
паганды в Украине выросло целое поколение молодых людей, у которых 
полностью парализованы мозги. Они ненавидят как Российскую Федера-
цию, так и самих русских. В государстве на протяжении последних лет за-
крывались русские школы. Русским запрещали говорить на своём родном 
языке. К власти пришли прозападные люди, которым нужно было добиться 
нацистского государства с антироссийской политикой. Мы имеем борьбу 
против всего русского».

Помимо этого, Жириновский также уверен, что «Новороссию в на-
стоящий момент бомбят лишь с определённой целью – Западу необходимы 
слуги и территория». Таким образом, он отметил следующее: «Запад в на-
стоящий момент проводит провокацию Российской Федерации. Там ищут 
в нашей стране нового врага. Соединённым Штатам Америки это выгодно. 
Они хотят создать новый Афганистан или Вьетнам. Они хотят новой дли-
тельной войны для того, чтобы оправдать свои расходы на военный сегмент, 
а также попробовать выйти из кризисного положения. Американское пра-
вительство заинтересовано в настоящий момент в том, чтобы поддерживать 
состояние разрухи. Делается это для того, чтобы никто на протяжении мно-
гих лет не знал, что же на самом деле происходит».

Владимир Жириновский подытожил: «Что же касается Украины, то 
у неё в текущей форме вовсе нет какого-либо будущего. Если процесс рас-
пада государства сохранит прежний темп, то уже через пять лет Украины 
в качестве независимой страны мы наблюдать не будем. Открытая анти-
российская политика правительства Украины за последние двадцать лет 
привела к росту недовольства среди населения, которое использует рус-
ский язык, в восточных и южных регионах, в результате чего Киев пере-
живает достаточно серьёзный кризис, созданный собственными усилиями. 
Я считаю, что со временем всё громче о своих исторических притязаниях 
на территории украинского государства будут заявлять в Румынии, Вен-
грии и Польше. Уже через пять лет на месте украинского государства мы 
будем наблюдать около семи регионов. Их население будет составлять по 
двенадцать миллионов человек. И это является ещё самым оптимистичным 
сценарием. В Российской Федерации же, как вы понимаете, всё будет про-
сто прекрасно».

24 сентября
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ОБ ИСТОРИЧЕСКОМ НАСЛЕДИИ

Лидер фракции ЛДПР Владимир Жириновский на заседании Госу-
дарственной Думы рассказал депутатам об истоках нынешних собы-
тий на территории Украины.

«В советский и дореволюционный периоды было много хорошего, но 
мы всячески очерняли наше прошлое, в том числе и в том, что касается на-
ционального вопроса, поэтому и выросло на национальных окраинах поко-
ление людей, которые учились по советским учебникам, где было написано, 
что Россия была тюрьмой народов, – заявил Жириновский. – Кто это пи-
сал? Советские историки! А теперь мы с этой трибуны опять плачемся: да 
как же это произошло?»

Владимир Жириновский потребовал, чтобы учёные-историки сказа-
ли, что такое украинский язык. Ведь всем известно, что его изобрёл рус-
ский филолог Грушевский в Вене. Получил там деньги и написал учебник 
украинского языка.

Потом австро-венгерские спецслужбы, следуя полученным в Вене  ин-
струкциям, внедряли этот язык на Западной Украине, насильно заставля-
ли на нём говорить; откройте документы русской полиции и увидите, что 
понятие «украинец» ввели только перед Первой мировой войной, готовя 
славян воевать со славянами! 

А в советское время прошла насильственная  украинизация всех кад-
ров на Украине.

«Это всё говорит о том, что нам нужно всё-таки правильно смотреть на 
историю, – сказал в итоге своего выступления Жириновский. – Ведь в чём 
была проблема советского периода? В том, что большинство понятий возни-
кали искусственно, а сам термин «русский народ» использовался только тогда, 
когда надо было рассказывать о дореволюционном периоде истории России. 
В результате пострадали все народы, ибо страна начала жить в тумане дема-
гогии и коммунистических мифов. Мифами было всё: «советская культура», 
«советская история», «советский спорт», «советская наука». Договорились 
уже до «советской математики» и «советской физики». Вы понимаете, что эти 
термины не имеют под собой ничего, кроме смысловой пустоты, заполнен-
ной словесной шелухой? Мы поломали сознание людей, внушая им, что они 
не русские, татары или казахи, а какие-то там советские. Поэтому, как только 
убрали слово «советский», сразу вылез национализм! И везде пошла в атаку 
антирусская идеология: мол, вы, русские, нам запрещали быть теми, кем мы 
родились, всех нас назвали советскими, теперь мы вам отомстим». 

21 октября

НАНЕСТИ НОВОРОССИЮ  
НА ПОЛИТИЧЕСКИЕ КАРТЫ

Заместитель председателя Комитета Государственной Думы по науке 
и наукоёмким технологиям, член Высшего Совета ЛДПР Михаил Дегтярёв 
направил запрос в институт географии РАН и в ОАО «Роскартография» 
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с просьбой рассмотреть возможность обозначения на принятых в Россий-
ской Федерации политических картах мира Новороссии как автономного 
экономико-географического региона.

Напомним, что 24 мая 2014 года был подписан документ об объеди-
нении Донецкой и Луганской народных республик в единое государство 
под названием Новороссия. Республики провели общенародные референ-
думы и на сегодня считают себя суверенными и не зависимыми от Украи-
ны территориями. Несмотря на дестабилизацию и разрушения, возникшие 
в результате карательной операции украинских войск, многие организации 
и промышленные предприятия Новороссии восстановили свою работу, на-
чалось формирование самостоятельной налоговой системы, изменён часо-
вой пояс, планируется введение национальной валюты Новороссии. «Союз 
народных республик Новороссия обладает самодостаточной многоуклад-
ной экономикой и большими запасами природных ресурсов, – говорит по-
литик. – Экономика Новороссии – это не только Донецкий каменноуголь-
ный бассейн, а ещё и мощные металлургические и химические комбинаты, 
развитое сельское хозяйство, выход к Азовскому морю и морские порты. 
В этих республиках прошли референдумы, их народы заявили о нежелании 
быть в составе Украины. Кроме того, сам Порошенко подписанием закона 
признал особый статус этих территорий, и нам ничего не мешает принять 
Новороссию как новое экономико-географическое явление на политиче-
ских картах, деликатно обходя вопрос принадлежности к Украине», – от-
метил Дегтярёв.

27 октября

КАКОЙ СТАНЕТ УКРАИНА ПОСЛЕ ВЫБОРОВ?

Руководитель фракции ЛДПР в Государственной Думе Владимир Жири-
новский рассказал о том, какое будущее может ждать Украину и Новорос-
сию с новым парламентом.

По его словам, новоизбранная Рада окончательно легализовала со-
бытия, произошедшие на Майдане. «Теперь они получили власть, и По-
рошенко и новая администрация, это будет в чистом виде антироссийское 
государство. Будут принимать все законы, чтобы убирать русский язык, 
российские товары, строить стену. Это не парламент. Этим полевым коман-
дирам на электрическом стуле сидеть нужно, а они сидят на стуле депу-
татов Верховной Рады», – заметил лидер ЛДПР. Владимир Жириновский 
отмечает, что во время выборов в Раду было много фальсификаций, кару-
сели, обмана. «Многие граждане вообще не ходили голосовать, полупустые 
урны, где они взяли 50 % явки – непонятно. Положительного впечатления 
такая Рада не производит. Я думаю, это будет временный орган, и впереди 
Украину ждут большие политические и экономические потрясения. Для 
Порошенко более благоприятен был предыдущий состав Рады, это ошиб-
ка: досрочные выборы. Уже дважды внеочередные выборы были, и толку 
никакого, приходит каждый раз худший состав», – заявил политик. Он 
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предполагает, что Пётр Порошенко не сможет проводить центристскую 
линию, ему придётся идти на поводу у радикалов и экстремистов. «В ко-
нечном итоге или они его с этого поста сместят, или он ещё раз распустит 
Раду. Порошенко уже понял ошибку, уже предлагает перейти к пропорцио-
нальной системе, потому что 200 независимых депутатов прошли, кото-
рые войдут в такие партии и блоки, что он не сможет создать коалицию, 
и они будут против него. И за ними будут стоять коломойские и полевые 
командиры. Это мучительно для Порошенко», – прокомментировал Жи-
риновский. То, что Коммунистическая партия Украины не прошла в новую 
Раду, это, по словам лидера ЛДПР, естественный процесс схода с полити-
ческой арены. «Сколько проблем создали первые большевистские органы 
советской власти, за это надо отвечать. Все, кто силой приходят к власти, 
до добра не доведут. Как и нынешнее правительство: в ночь на 22 февраля 
захватывают власть, вышвыривают президента, открывают огонь по всему 
юго-востоку своей страны. Они повторяют путь большевиков и так же пло-
хо закончат», – добавил политик. Владимир Жириновский напомнил, что 
ЛДПР не признаёт выборы в Верховную Раду Украины, в отличие от пред-
стоящих выборов в Новороссии, на которые готовы поехать наблюдатели 
от партии. «Выборы в Новороссии признаем, поскольку это люди, настро-
енные на сотрудничество с Россией, это наши соотечественники. Может, 
после выборов появится избранная администрация ДНР и ЛНР. И пусть 
Порошенко тогда ведёт переговоры с властями Новороссии. ЛДПР готова 
направить 6–7 человек на предстоящие выборы в Луганск и Донецк. Будем 
надеяться, что там будет спокойная обстановка, мы заранее приветствуем 
избирателей Новороссии. Для ЛДПР сегодня Украина – это Новороссия. 
Остальное – милитаризация страны и нежизнеспособность. Они живут 
в долг, денег нет в казне. Что будет зимой – неясно. Им надо решать хозяй-
ственные вопросы. Надо договариваться, не мешать федерализации, не ме-
шать русским. Что за парламент, что за президент! Приехал в Краматорск 
в камуфляже, как инспектор. Глава государства в гражданском костюме 
должен сидеть в своём кабинете и стараться, чтобы никто не стрелял, а там 
стрельба идёт, бандитизм», – сказал он и добавил, что после того, как в Но-
вороссии будут сформированы органы власти, Порошенко должен начать 
вести переговоры с ними и поскорее прийти к разумному компромиссу.

27 октября

ДЕНЬ ЕДИНСТВА РОССИИ, НОВОРОССИИ  
И МАЛОРОССИИ

В День народного единства лидер фракции ЛДПР Владимир Жиринов-
ский призвал всех рассматривать этот праздник не только в масштабе одной 
лишь России, а в более широком историческом и географическом контексте.

«США могут праздновать День независимости, но они должны по-
мнить, что это русский военный флот обеспечил их борьбу против британ-
ских колонизаторов, – сказал Жириновский. – Европейцы могут говорить 
о демократии, правах человека, но это советская армия освободила Европу 
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от коричневой чумы, которая вновь начинается в Западной Украине и дру-
гих ее частях».

Далее Жириновский объяснил, что сегодня День народного един-
ства – это общий праздник всего большого Русского Дома – всех наших 
соотечественников, где бы они не жили. Особенно, если живут они там, где 
Запад с помощью нацистов-карателей организует геноцид русскоязычного 
населения. 

«И мы рады, что не только Крым вернулся в состав нашей общей Роди-
ны, но еще и граждане ДНР и ЛНР избрали своих законных руководителей. 
И День единства придёт на Украину, но уже как День единства освобождён-
ных от нацистов Новороссии, Малороссии. А на Западной Украине пусть 
будет своё маленькое государство – Галичина,  мы не возражаем». 

4 ноября

ЦЕНТРОМ МИРА ДОЛЖНА СТАТЬ РОССИЯ

Несмотря на то, что режим тишины на Донбассе сохраняется, в сто-
лице и других областях Украины снова неспокойно. Председатель ЛДПР Вла-
димир Жириновский прокомментировал тему.

Политик заявил, что Россия начала создавать собственные союзы, 
такие как ШОС, БРИКС, Таможенный союз. Это стало одной из причин 
возникновения напряжения в западных странах. «То есть мы снова центр 
мира, а центр уже есть – Европа, и они боятся, что перестанут быть им. Ста-
реющий континент», – заметил он и добавил, что поэтому Украина стала 
площадкой для борьбы. «Почему Украина? Потому что рядом Москва 
и Брюссель. Украина – жертва, не понимает, что её сжигают в будущем 
противостоянии. Большой войны между Москвой и Брюсселем не начнёт-
ся, но Украина будет полыхать, чтобы или мы рухнули, или Европа. Мы 
не рухнем. Пожар на Украине – это похороны старой Европы», – уверен 
Жириновский. По его словам, Европа не может допустить победы Киева. 
«Брюссель обещает немного денег, США, может, немного Германия. Но ни-
когда не дадут на то, чтобы Украина стала сильным государством. Европе 
победа Киева над кем-то не нужна. Европе надо разрушить Украину до ос-
нования и отдать России. А мы будем её восстанавливать вместо того, что-
бы заниматься своей страной», – заявил лидер ЛДПР.

Жириновский напомнил, что Юго-Восток – это исторически русские 
земли. «Если бы украинская нация сегодня зарождалась на своей земле, 
я слова бы не сказал. Львов, Тернополь, Луцк – национальное украинское 
государство. Но отдайте русские земли! Новороссия: мы построили там 
Одессу, Харьков, Херсон, Донецк. При этом на Донбассе русские стреляют 
по русским. Это самое страшное!» – сказал он и пояснил, что дело даже 
не в национальности, а в психологии человека. «В Прибалтике русские 
в 1991 году сначала голосуют за отделение, потом локти грызут», – добавил 
он. Владимир Жириновский убеждён – происходящее сегодня на Украи-
не повторяет события, произошедшие, в том числе и в самой России, когда 
Горбачёв сдал страну, а снайперы били и советскую армию, и демократов, 
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защищавших Ельцина. «Всё в Киеве повторилось: Янукович отдаёт страну 
украинскому Ельцину – Порошенко. Снайперы стреляют по тем и тем. Вы-
вод один – хватит говорить про братские отношения. Это история челове-
чества, всегда были войны. Не надо мечтать о дружбе. И как только Европа 
поймёт, что Россия стала центром мира, она согласится встать на перифе-
рии», – резюмировал парламентарий.

26 декабря

ЛДПР – ПАРТИЯ РЕАЛЬНЫХ ДЕЛ

МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

ПОСТАВИЛИ ЗАСЛОН ПЯТОЙ КОЛОННЕ

Депутат от фракции ЛДПР Роман Худяков инициировал прокурорскую 
проверку в отношении международной организации «Гринпис» и её россий-
ского отделения «Гринпис России».

«Гринпис» регулярно совершает акции, направленные против России, 
достаточно вспомнить инцидент с платформой «Приразломная». «Никто 
не сомневается, что главная цель варварской акции была – выжать Россию 
из Арктики, лишить Россию её природных ресурсов под прикрытием кра-
сивых экологических лозунгов», – заявил депутат. Имеются подозрения, 
что к аресту российского судна в Сенегале «Гринпис» также причастен. 
«Руководитель «Гринпис» в своём интервью открыто заявляет, что суд-
но задержано именно после жалобы экологов. Эта организация в Сенега-
ле пользуется огромным влиянием: пост министра рыболовства, главного 
инициатора захвата судна, занимает бывший глава «Гринпис» в Сенегале. 
По сути, «Гринпис» не имеет ничего общего с защитой окружающей среды. 
Это обыкновенные бандиты, ничем не лучше тех, которые сегодня громят 
Киев», – убеждён парламентарий. «Гринпис» захватывает в плен наших 
граждан, причиняет вред их здоровью, наносит ущерб законным экономи-
ческим интересам наших компаний и государства в целом. Таким образом, 
эта организация подходит для приостановления деятельности сразу по трём 
основаниям, перечисленным в Федеральном законе «О противодействии 
экстремистской деятельности», – пояснил Роман Худяков. При этом по-
литик отметил, что остановить деятельность международной организации 
мы не вправе, но можем воспрепятствовать «распространению этой заразы 
внутри страны, запретив «Гринпис России». «Я подготовил протокольное 
поручение Комитету Государственной Думы по общественным объедине-
ниям и религиозным организациям – обратиться в Генеральную прокура-
туру и Министерство юстиции Российской Федерации для проведения 
проверки в отношении «Гринпис», – сообщил Роман Худяков.

22 января
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УДАР ПО ВРАГАМ РОССИИ

Депутат фракции ЛДПР в Государственной Думе Виталий Золочевский 
заявил о своей готовности направить Министру иностранных дел Сергею 
Лаврову письмо о признании европейских и американских политиков, посещав-
ших Украину в дни беспорядков на Майдане и поддерживающих оппозиционно 
настроенных граждан, лицами, нежелательными для въезда в Россию.

«Любой стране мира безнравственно вмешиваться во внутренние дела 
суверенного государства. Это совершенно недопустимо! А руководители 
стран Европейского Союза и Соединённых Штатов позиционируют себя 
выше остальных государств и считают возможным направлять своих пред-
ставителей для участия в государственных переворотах», – говорится в за-
явлении. Золочевский предположил, что действия, предпринятые предста-
вителями западных держав в странах бывшего СССР (Грузия, Киргизия, 
Украина и другие), являются репетицией перед вторжением на террито-
рию России для свержения действующего государственного строя у нас. «Я 
считаю, что российский МИД должен в знак протеста против подобного 
вмешательства и с целью защиты национальных интересов Российской 
Федерации закрыть въезд в нашу страну для таких бессовестных и наглых 
западных политиков!» – подчеркнул депутат.

22 января

ПОДДЕРЖАЛИ ВЕТЕРАНОВ

В преддверии 69-й годовщины Победы в Великой Отечественной войне 
руководитель фракции ЛДПР в Государственной Думе, лидер партии Влади-
мир Жириновский провёл встречу с украинской благотворительной органи-
зацией «Союзники».

«С Украины к нам обратилась группа ветеранов войны. Сегодня там 
политическая метель. Особенно неприятно, что в Киеве отменяют празд-
нование очередной годовщины Победы, готовятся провокации. В рай-
оне Одессы и Донбасса опять кровавые побоища… Скоро 70 лет Победы, 
а в последние годы не только не отмечают Победу в Киеве и других городах 
Украины, но ещё и оскорбляют историческую память, срывают награды 
с ветеранов, пытаются восхвалять людей, которые были на стороне гитле-
ровской Германии», – отметил Владимир Жириновский.

Украинские ветераны войны сильно возмущены происходящими 
на их родине событиями. Особенно тем, что породила новая нелегитимная 
власть, фашистская хунта, полностью управляемая Америкой и частично 
Евросоюзом. Ветераны на Украине любят и уважают российский народ, ве-
рят, что фашизм не пройдёт.

«Мы желаем вам оптимизма и надеемся, что вся эта ситуация разре-
шится таким образом, чтобы жители Украины успокоились. Чтобы они 
жили под теми знамёнами, которые сами хотят видеть над их головами. 
И чтобы всё было в соответствии с законом – никто в Киеве не захватывал 



31

власть, а людей не выводили на Майдан. Ни в одной стране мира нет такого, 
чтобы люди полгода стояли в центре своей столицы, но самое главное – во-
прос не решается. Надеемся, что 70-ю годовщину Победы будем встречать 
с большей радостью и всегда готовы помочь всем ветеранам ВОВ», – резю-
мировал Председатель ЛДПР.

8 мая

ФОНД ЖИРИНОВСКОГО ИДЁТ  
НА ПОМОЩЬ НОВОРОССИИ

Украину накрывает гуманитарная катастрофа. Сотни человеческих 
жертв среди мирного населения на Юго-Востоке стремительно развали-
вающегося государства – страшная плата за многочисленные ошибки укра-
инских властей. Как помочь ни в чём не повинным людям сохранить здоровье 
и саму жизнь?

Военная операция на юго-востоке Украины перешла последний рубеж, 
отделяющий действия армейских подразделений от начала полномасштаб-
ной гражданской войны. Авианалеты, бомбёжки, обстрел городов из всех 
видов орудий, кровь, смерть. Это – истребление мирных жителей по пря-
мому приказу или молчаливому согласию украинских марионеточных вла-
стей при поддержке западных режиссёров. ЛДПР призывает всех неравно-
душных граждан откликнуться на призыв юго-востока Украины о помощи. 
Во всех региональных отделениях ЛДПР открыты пункты приёма гумани-
тарной помощи. Заполненные продовольствием, одеждой и медикамента-
ми грузовики отправляются прямо в осаждённые города Новороссии. Для 
финансовой помощи жителям Луганской и Донецкой народных республик 
образован специальный благотворительный Фонд поддержки нуждаю-
щихся граждан «Комитет гуманитарных действий» под председательством 
Владимира Жириновского. Все денежные средства, собранные Фондом, 
идут на закупку дополнительных объёмов продуктов питания, лекарств 
и техники для отправки в Донецк и Луганск.

10 июня

ЛДПР ПОМОГАЕТ БЕЖЕНЦАМ

Лидер ЛДПР Владимир Жириновский потребовал немедленно выдать 
беженцам с Украины русские паспорта.

«Мы проявляем солидарность с нашими соотечественниками, жителя-
ми юго-востока Украины. Мы видим, что такое пропаганда Запада, когда 
день и ночь идёт наглая ложь. Ещё зимой Янукович не имел права ниче-
го делать – никакого насилия, демократия, договариваться. Сейчас, в мае-
июне, наоборот, поощряют Киев. Это не является двойными стандартами. 
Это один стандарт – борьба за хорошую жизнь. В своё время мы хотели 
построить коммунизм, а американцы его уже построили и хотят остаться 
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на вершине коммунизма – единственная сверхдержава, английский язык, 
доллар. В основе, конечно, экономические причины», – отметил на пле-
нарном заседании Владимир Жириновский. «То, что происходит сегодня 
в Ираке, планировалось 10 лет назад: не просто убрать Саддама Хусей-
на, а расчленить страну. Параллельно будут рассыпаться и другие стра-
ны – и Иран, и Афганистан, и Сирия. Но главное – каким путём: самым 
зверским, самым отвратительным. И то же самое происходит на Украине. 
Западная и Восточная Украина – две чуждые части. Пусть разъедутся спо-
койно, Львов – столица Западной Украины, Харьков – Восточной. Так нет, 
не хотят, вот вам и демократия. Представитель «Справедливой России» 
едет туда и доказывает, что Запад прав. Мы предлагаем лишить его ман-
дата. Нет? Получается, Государственная Дума сама поощряет своих про-
тивников. На тебе мандат, поезжай, поливай Родину, как хочешь. Сегодня 
вызывают удивление те, кто пытаются дружить с Западом. Со всеми надо 
иметь прохладные рабочие отношения. Ведь нас уже внаглую готовы уни-
жать и оскорблять», – сказал лидер ЛДПР. «Что нужно сегодня делать? 
Надо прекратить разговоры о цене на газ – только предоплата. Через Сток-
гольм взыскать все долги и смело перекрывать вентиль. Заставить Газпром 
по-другому вести коммерческие дела – прекратите продавать газ на грани-
це Украины с Западом. Продавайте на русско-украинской границе! И укра-
инцы у Европы не украдут ни одного кубического сантиметра газа. Воруют 
у нас, потому что мы такие добрые. Беженцы – выдать паспорта всем немед-
ленно. Никаких там упрощённых процедур. Люди прибежали с сумочкой 
с детскими игрушками. У них вообще ничего нет на руках. Немедленно вы-
дать русские паспорта всем, кто хочет! Не признавать выборы Порошенко. 
И максимальную помощь, в том числе военно-техническую, оказать Луган-
ской и Донецкой народным республикам», – резюмировал лидер ЛДПР.

17 июня

ФРАКЦИЯ ЛДПР НА ЗАЩИТЕ  
РОССИЙСКИХ ДИПМИССИЙ

Первый заместитель руководителя фракции ЛДПР в Государственной 
Думе Алексей Диденко на сегодняшнем подходе к прессе обозначил позицию 
ЛДПР в связи с последними событиями на Украине.

«Фракция ЛДПР глубоко возмущена фактом нападения на российское 
посольство в Киеве, а также попыткой организовать аналогичную прово-
кацию в Одессе в отношении нашего российского консульства. Особенно 
возмущает то, что это произошло после государственного праздника – Дня 
России. Мы все с вами прекрасно видели, как срывали российский флаг 
с флагштока, фактически и юридически это произошло на территории наше-
го государства, поскольку данная территория является российской по всем 
нормам международного права. Иначе как провокацией это не назовёшь. 
Безусловно, фракция ЛДПР требует усиления мер защиты наших диплома-
тических миссий, сооружения бетонных блоков, заграждений, современных 
средств, поднимающихся барьеров, столбов и так далее. И распространить 
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практику иностранных государств, такую, как размещение подразделений 
Вооружённых Сил, например, батальона псковских десантников на терри-
тории дипломатической миссии. Пусть будет такой небольшой бункер для 
того, чтобы в случаях актов прямой агрессии в отношении наших диплома-
тических представителей мы могли бы дать достойный отпор и оперативно 
эвакуировать послов и других сотрудников наших консульств и представи-
тельств, а также журналистов», – сказал Диденко. «От фракции ЛДПР мы 
вносим проект постановления в Государственную Думу. Основной темой 
является непризнание выборов президента на территории Украины. И мы 
предупреждали, что никакие выборы, никакой Порошенко ситуацию не из-
менит. Если до выборов он не был запачкан кровью, то сегодня мы видим, 
что все его обещания не выходят дальше дверей его кабинета. Продолжается 
насилие, военная карательная операция на юго-востоке, где страдают в ос-
новном мирные граждане. При этом используется запрещённое международ-
ными конвенциями оружие, то есть фактически совершается военное пре-
ступление, которое не имеет сроков давности. Поэтому мы будем настаивать, 
чтобы все чиновники нынешней украинской хунты, причастные к этим воен-
ным преступлениям, были найдены в любой точке планеты Земля и понес-
ли заслуженное наказание, вплоть до смертной казни. Это всё соответствует 
нормам международного права. Важно, чтобы они были осуждены Междуна-
родным уголовным судом», – отметил парламентарий. «Уважаемые коллеги, 
наша позиция последовательна, мы признали референдум 11 мая в Луган-
ской и Донецкой республиках, мы не признаём выборы президента, и 20 лет 
говорили о том, что не нужно помогать Украине. Мы предлагаем перейти ис-
ключительно на схему предоплаты по газу. За 20 лет мы потеряли на скидках 
и воровстве нашего газа только на территории Украины не менее 250 млрд. 
долларов. Наверное, уже стоит прекратить эту порочную практику, тем бо-
лее, что поведение наших так называемых западных партнёров иначе, как 
наглым и хамским, не назовёшь», – резюмировал депутат.

17 июня

ЯРОСЛАВ НИЛОВ ПОУЧИЛ УКРАИНСКИЙ МИД ЭТИКЕТУ

Председатель Комитета Государственной Думы по делам обществен-
ных объединений и религиозных организаций, депутат ЛДПР Ярослав Нилов 
направил и. о. министра иностранных дел Украины Андрею Дещице книги 
об этикете и умении общаться.

По словам Ярослава Нилова, «нам в последнее время демонстрируют 
множество разных европейских ценностей: культурных, семейных. Видимо, 
поведение Дещицы – попытка дать некие новые ориентиры и в дипломати-
ческой сфере». Парламентарий полагает, что и. о. министра иностранных дел 
Украины, вероятно, перепутал свой ответственный пост «с одесским приво-
зом или торговым прилавком на Бессарабском рынке в Киеве». «Своей хам-
ской, наглой, мерзкой выходкой он прежде всего опорочил честь и достоин-
ство всего дипломатического сообщества Америки и Европейского Союза. 
Дипломаты в любой ситуации остаются дипломатами! Даже в условиях вой-
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ны они никогда не позволят себе перейти грань дозволенного, чего не ска-
жешь о товарище Дещице», – отметил Ярослав Нилов. «Чтобы он не оконфу-
зился в будущем, мы направили ему книги: «Дипломатический церемониал 
и протокол» (авторы – бывшие сотрудники Госдепартамента США), «Эти-
кет», которая учит вести себя культурно, достойно и вежливо даже в нестан-
дартных ситуациях, и для практики – «Риторика и теория коммуникации». 
Полагаю, что, имея перед глазами достойный пример российской диплома-
тической школы в лице министра Сергея Лаврова и почерпнув какие-то зна-
ния из этих изданий, Дещица сможет хотя бы чуть-чуть повысить уровень 
своего интеллекта, культуры и дипломатической компетентности. Диплома-
тия – это не пляж, это не рынок, это не лавка с собутыльниками, это не нары 
на зоне, не казино, не публичный дом. Дипломатия – это особая сфера, где 
чтут законы и нормы морали, которые выстраивались десятилетиями. Чи-
тайте и учитесь, товарищ Дещица!» – резюмировал парламентарий.

17 июня

ЛДПР ОКАЗЫВАЕТ ПОДДЕРЖКУ НОВОРОССИИ 
В РЕГИОНАХ

В Самаре состоялась пресс-конференция Регионального отделения 
ЛДПР, посвящённая реализации разработанного фракцией ЛДПР в Государ-
ственной Думе плана гуманитарной помощи жителям Новороссии. В пресс-
конференции принял участие Председатель Президиума ВС Донецкой На-
родной Республики Денис Пушилин.

Мероприятие провели депутат Государственной Думы, член Высшего 
Совета ЛДПР Михаил Дегтярёв и зампред Самарской губернской Думы 
Михаил Белоусов. Ключевой темой пресс-конференции стало обсуждение 
текущей ситуации в Новороссии, а также ряд вопросов взаимодействия 
ЛДПР и Донецкой Народной Республики в гуманитарной сфере. По сло-
вам Дениса Пушилина, сегодня в Новороссии продолжается масштабное 
геополитическое сражение между Россией и США. «Идёт война. И моя 
задача как руководителя политического блока – организовать широкий 
поток гуманитарной помощи, – отметил Пушилин. – Сейчас нам самим 
тяжело справиться. Разумеется, мы будем продолжать сражение, несмотря 
ни на что, но обязательно с помощью и поддержкой русских – где-то мо-
ральной, а где-то гуманитарной. И мы сможем победить. Благо, сейчас по-
являются люди, которые помогают на деле, берут на себя ответственность 
и подвергаются риску. В первую очередь, это ЛДПР и лично её лидер Вла-
димир Жириновский. Он одним из первых откликнулся и сразу включился 
в процесс». Глава ДНР подчеркнул, что достигнута договорённость с рос-
сийскими вузами о квотах для студентов ДНР и ЛНР. А в настоящее время 
особенно остро стоит вопрос, из каких резервов платить пенсии и пособия. 
Михаил Дегтярёв призвал граждан России помогать жителям Луганщины 
и Донбасса. «Если мы сегодня не отстоим Новороссию, завтра война придёт 
к нам. Поэтому всё, что мы делаем – это по зову нашей русской души. Ко-
нечно, мы можем в России принять миллионы беженцев, земли у нас много, 
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но тогда получится, что кровь наши деды проливали за Новороссию напрас-
но? Чтобы американские жирные коты качали сланцевый газ в Славянске? 
Эти участки уже проданы, и у них есть акционеры, некоторые известны, 
например – Роберт Хантер Байден. Поэтому очевидно, что мы ведём борь-
бу духовную, за сохранение своей истории, веры, традиций, мы помогаем 
русскому народу Новороссии, а наши оппоненты ведут борьбу за ресурсы. 
Им плевать на государства, на людей. Их тактика войны – выжженная зем-
ля, их задача – качать газ и доставлять его в Европу», – отметил депутат. 
Напомним, во всех региональных отделениях ЛДПР организованы пунк-
ты сбора гуманитарной помощи в пользу жителей Донецкой и Луганской 
народных республик. ЛДПР отправила в Новороссию уже более 50 тонн 
продовольствия, одежды и медикаментов. Кроме того, начал свою работу 
благотворительный фонд Владимира Жириновского «Комитет гуманитар-
ных действий», главной задачей которого является сбор денежных средств 
на приобретение предметов первой необходимости для ДНР и ЛНР. В мае 
2014 г. было подписано Соглашение о сотрудничестве между Донецкой 
Народной Республикой и ЛДПР. Со стороны ЛДПР соглашение подписа-
ли члены Высшего Совета партии Михаил Дегтярёв и Алексей Диденко. 
По словам заместителя Председателя Самарской губернской Думы Ми-
хаила Белоусова, на территории области действуют 15 пунктов приёма гу-
манитарной помощи – партийные и общественные приёмные. На сегодня 
в Самаре уже собрано и отправлено нуждающимся порядка 5 тонн груза, 
а в регионе расселено почти 700 беженцев.

9 июля

РЕАЛЬНАЯ ПОДДЕРЖКА БЕЖЕНЦЕВ

Председатель Комитета Государственной Думы по делам обществен-
ных объединений и религиозных организаций, депутат фракции ЛДПР Яро-
слав Нилов предлагает организовать постоянную видеотрансляцию с пунк-
тов пропуска украинских беженцев.

Обусловленная военными действиями гуманитарная катастрофа на юго-
востоке Украины стала причиной появления значительного количества бе-
женцев. При этом их поток возрастает. Вместе с тем мировое общественное 
мнение до последнего времени не принимало позицию Российской Феде-
рации относительно причин и последствий боевых действий на Украине. 
Ведутся обстрелы нейтральных территорий, причастность к которым укра-
инские власти отрицают. Сегодня депутат фракции ЛДПР Ярослав Нилов 
обратился к руководителю Пограничной службы ФСБ России Владимиру 
Кулишову и министру связи и массовых коммуникаций Николаю Никифо-
рову. «Прошу вас рассмотреть возможность организации в пунктах пропуска 
беженцев отдельного небольшого помещения, технически оснащённого для 
записи и передачи в сеть Интернет видеоматериала. Предполагаю, что мно-
гим людям, ищущим временный или постоянный приют в России, найдётся 
что рассказать о выпавших на их долю испытаниях. Постоянную трансляцию 
этих своеобразных интервью можно организовать, например, на сайте Уполно-
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моченного по правам человека или Общественной палаты России», – пишет 
депутат. Наряду с этим Ярослав Нилов предлагает осуществить установку ка-
мер, фиксирующих процесс перехода беженцев через границу, и организацию 
видеотрансляции с них в рамках, определённых действующим российским 
и международным законодательством, а также соображениями секретности 
и государственной безопасности. Кроме того, депутат направил письмо Ми-
нистру иностранных дел Сергею Лаврову. Оно содержит просьбу иницииро-
вать обращение к ОБСЕ с предложением вести трансляцию видеоканалов 
и на сайте организации (в случае принципиального одобрения ведомствами 
этого проекта). Как прокомментировал Ярослав Нилов, «такими видеомате-
риалами заинтересуются и россияне, и граждане других стран, и СМИ». Это 
не первые инициативы ЛДПР по ведению информационной работы на госу-
дарственном и международном уровне. «Ещё в марте мы предлагали создать 
на сайте Государственной Думы специальный раздел и разместить материалы 
по борьбе с манипуляцией сознанием. В июне я обратился к Сергею Лаврову 
с предложением провести открытые для общественности выставки в россий-
ских диппредставительствах за рубежом. Материалом для них могут стать фо-
тоработы и видеозаписи, сделанные российскими журналистами на Украине. 
Конфликт стал серьёзным, принял затяжную форму, в нашу страну стремятся 
беженцы. Пусть мир слышит и видит, что думают и говорят доведённые до от-
чаяния люди! Идёт информационная война. Пока мы только отражаем атаки. 
Надо переходить в наступление!» – резюмировал парламентарий.

10 июля

ПРЕДЛОЖИЛИ МИНИСТЕРСТВУ ОБОРОНЫ  
ПЛАН ДЕЙСТВИЙ

В связи с событиями, происходящими на Украине, руководитель фрак-
ции ЛДПР в Государственной Думе, лидер партии Владимир Жириновский 
считает необходимым усилить работу по спецпропаганде и настаивает 
на восстановлении 7-го управления.

«В своё время я служил офицером в штабе Закавказского военного окру-
га. У меня была учётная специальность – спецпропаганда. Я думал, что боль-
ше мне это никогда не пригодится, но сейчас вижу, что происходит на Украи-
не. Мы должны обязательно начать мощный поток специальной пропаганды, 
связанной с тем, что идёт гражданская война, насилие, антироссийская, ан-
тирусская пропаганда. Я давно настаивал на восстановлении 7-го главного 
управления Генерального штаба. В связи с тем, что министр обороны издал 
приказ о призыве на военные сборы резервистов, я попросил включить в со-
став резерва всю фракцию ЛДПР, 56 человек. Я бы мог научить наших лейте-
нантов, выпускников Военного университета Министерства обороны тому, ка-
ким образом готовить население Украины к дальнейшим событиям», – сказал 
Владимир Жириновский. «На Украине идёт одурманивающая, враждебная, 
русофобская пропаганда через все официальные каналы. А наши телевизион-
ные каналы в большинстве случаев отключены. Нужно переходить к форме 
специальной пропаганды: готовить листовки, разбрасывать их по всей тер-
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ритории Украины, особенно над гарнизонами тех украинских частей, где на-
строй на силовые действия против Новороссии. Наладить радиопропаганду 
с приграничных территорий – Ростовская, Белгородская, Курская области, 
Кубань и так далее. И, естественно, готовить население Украины к большим 
изменениям, поскольку война расширяется, и НАТО и США пытаются по-
мочь в этом. Были случаи, когда обстреливали нашу территорию, происходил 
запуск баллистических ракет с территории Украины. Наша система ПВО их 
уничтожила, но ведь они могут ещё раз нанести удар. Может пострадать мир-
ное население наших приграничных территорий. Поэтому надо обязательно 
готовить людей на случай, если придётся всё-таки перейти в стадию «горя-
чей войны». И всё это будет спровоцировано именно Киевом при поддержке 
Брюсселя и Вашингтона», – предостерёг лидер ЛДПР. «Сами мы не нападём 
никогда и ни на кого, но мы должны быть к войне готовы», – добавил политик, 
отметив при этом, что «мы не хотим войны, но есть её поджигатели со сторо-
ны США, НАТО и особенно на самой Украине».

4 августа

ЖИРИНОВСКИЙ ПРОВЁЛ АНАЛИЗ И СДЕЛАЛ ПРОГНОЗ

На Ближнем Востоке очередное обострение обстановки. В минувшую 
субботу США расширили военную операцию против «Исламского государ-
ства». Как будут складываться дальнейшие события в этом регионе, рас-
сказал лидер ЛДПР Владимир Жириновский.

По его словам, Третья мировая война началась именно на Ближнем 
Востоке – с момента ввода войск на территорию Кувейта, против Ирака 
в январе 1991 года. «Эта мировая война идёт 23 года. Почему мировая? 
Вторглись 33 государства. Потом они также вторглись в Афганистан, бом-
били Ливию, напали на Сирию. Всё это мусульманский мир, Ближний 
и Средний Восток, всё это в основном нефть. И всё это в основном сто-
ронники или союзники России», – отметил лидер ЛДПР. Жириновский 
подчеркнул, что обстановка здесь будет накаляться, ибо в регионе масса 
нерешённых проблем. «Молодая религия ислам, все они бывшие колонии, 
им хочется почувствовать себя как государство. Плюс ненависть к Аме-
рике, она их всех объединяет – от Алжира до Индонезии. Самый горячий 
участок – это, конечно, Ближний Восток и Израиль. Ближний Восток – 
негасимый костёр. Так будет вечно, потому что там и два направления 
в исламе – сунниты и шииты. Там 40 миллионов курдов до сих пор без 
государства. Это Балканы XXI века. И здесь всё задействовано – главное, 
нефть и ненависть арабов, мусульман к Америке, к Западу, к христианам, 
к Израилю. Американцы думали, что им удастся повернуть исламскую 
ненависть только против России и Китая, не получается», – пояснил ли-
дер ЛДПР. «Они не знали, что подожгли. Американцы живут далеко, во-
стоковедов нет, языки не изучают, по-арабски читать не могут. Конечно, 
они не могут понять идеологию, смысл. Я с Саддамом Хусейном беседовал 
4-5 часов, то же самое с Каддафи. Встречался с Мубараком, Карзаем. Надо 
знать и понимать их. К ним нельзя вообще ни с чем идти, а они там всё 
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раскочегарили, дали много оружия. Они в своё время против нас воору-
жили Афганистан, но мы ушли. А оружие куда повернули? Против аме-
риканцев. Сейчас они поддержали террористов в Сирии против Башара 
Асада. А теперь всё поворачивается против самих американцев, против 
Багдада. То есть там будет вечная война, вплоть до применения ядерного 
оружия. Ограниченно, только Ближний Восток. В результате чего погиб-
нет 50 миллионов человек», – дал прогноз Председатель ЛДПР. При этом 
он подчеркнул: Ближний Восток – лишь один из фронтов мировой войны. 
«Израиль не будет подвергать свою жизнь опасности, потому что доста-
точно меткого попадания нескольких мощных ракет, и государство будет 
стёрто с лица земли. Вот такая опасная обстановка приведёт в конечном 
итоге к использованию ядерного оружия. Сегодня 9 фронтов Третьей ми-
ровой войны: Балканы, Украина, Кавказ, Ближний Восток, Афганистан, 
Индия и Пакистан, Западный Китай, Северная Корея и, может быть, Юж-
ный Кавказ. Это всё фронты, которые периодически вспыхивают, идёт 
вулкан, взрыв, война, потом затихает. Балканы сейчас затихли – Украи-
на полыхает. И в войне задействованы все страны, практически весь мир. 
Жертв огромное количество. Виновник один – США. Проблема – эконо-
мическая, спасать нефтедоллары», – пояснил политик.

8 сентября

ЯЦЕНЮК ПОЛУЧИЛ ПОДАРКИ ОТ ЛДПР

Споры из-за долгов за русский газ между Украиной и Россией до сих пор не 
разрешены. Не замерзнут ли «дальновидные» киевские руководители? Предсе-
датель ЛДПР Владимир Жириновский, позаботившись о здоровье главы Пра-
вительства Украины Арсения Яценюка, приготовил ему теплые подарки.

Владимир Жириновский ещё восемь лет назад предрекал, что Украина 
может замёрзнуть без российского газа. 

«Россия не будет давать украинцам бесплатный газ вечно, как это было 
при Ельцине. Придёт время, и мы заставим платить за каждый кубометр. 
Раз у вас на Украине денег нет, значит, будете замерзать. Я вам пришлю те-
логрейку и обогреватели», – сказал Жириновский в телеэфире в 2006 году. 

И своё обещание лидер ЛДПР сдержал. 
Жириновский так обрисовал ситуацию на Украине после того знаме-

нательного телеэфира: «Прошли годы, мои слова сбылись. Несмотря на то,  
что обстановка на Украине обострилась, никто там не собирается ничего 
менять. Психология нахлебников по-прежнему является основой характе-
ра украинских верхов».

И в самом деле, политики на украинском политическом Олимпе сме-
нились. Януковича свергли. К власти пришли олигархи во главе с Поро-
шенко. Но и олигархи тоже хотят получать русский газ бесплатно.

Причём Киев не просто ворует газ. Украина по-хамски относится к 
России и всему русскому. В центральных украинских СМИ вовсю обзы-
вают россиян «ватниками» и обрушивают на нашу страну водопады сло-
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весного поноса. Такое ощущение, что не Украина сидит на шее у России, а 
наоборот, Россия клянчит у Украины газ. 

«Наступает осень, газа украинцам явно не хватит, – предупредил Жи-
риновский. – Обещают закрыть вентиль и Европе. Правительство Яценюка 
ведёт себя нагло. Киевляне выйдут на улицы, и уже не помогут ни частные 
охранные структуры, ни США – никто. Безработные солдаты вернулись из 
плена, никакие порошенко и яценюки не устоят». 

«Кличко ввёл ограничения: в домах Киева нет горячей воды, а в неко-
торых городах нечем топить, ибо все трубы разворочены, электростанции 
разбомбили, – отметил Жириновский и сообщил, что приготовил главе каб-
мина Украины посылку. – Я хотел бы Арсению Яценюку направить печку- 
буржуйку, уголь древесный кусковой. У них нет угля, они разбомбили соб-
ственные шахты, а чтобы из ЮАР привезти уголь, нужен единственный 
угольный терминал – Мариуполь, который должны были взять». 

Жириновский так прокомментировал происходящие на Украине со-
бытия: «Если Киев продолжит вкачивать все деньги, которые не успели 
украсть олигархи, в войну, то Украина этой зимой просто замёрзнет». 

Вместе с углём лидер ЛДПР направил Яценюку мангал, телогрейку, спич-
ки, обувь. «Будет в галошах и в ватнике, принесут ему голень павшего животно-
го к мангальчику, он согреется, ватничек наденет и пойдёт на последнее заседа-
ние правительства 31 декабря, в этом ватничке до Магадана в теплушках поедет, 
эшелоны готовы», – описал Жириновский будущее украинского премьера. 

А вот прекрасные оленьи унты, изготовленные мастерами из Нарьян-
Мара, лидер ЛДПР решил оставить себе, отметив, что для Арсения Петро-
вича они будут слишком хороши. Как известно, наряду с газовой, Яценюку 
пришла в голову ещё одна грандиозная идея – построить стену вдоль всей 
границы Украины и России. На случай реализации проекта у Жириновско-
го также имеется подарок. «Последние штаны вся Европа должна снять, 
чтобы он построил стену в 2000 км. Тем не менее, вот ему перчатки, чтобы 
пальчики не замёрзли, и мастерок. Полный комплект. Я человек добрый, 
никогда никого не обижу. Пускай вкалывает вдоль стены, посмотрим, что 
сделает», – резюмировал Жириновский.

9 сентября

ПОСТАВИЛИ ПРЕЗИДЕНТА БОЛГАРИИ НА МЕСТО

Лидер ЛДПР Владимир Жириновский считает, что Президенту Болга-
рии стоило бы открыть болгарские учебники и освежить в памяти исто-
рические события. Своей точкой зрения лидер ЛДПР поделился в программе 
«Специальный корреспондент».

На днях в интервью германской газете Росен Плевнелиев назвал Рос-
сию «националистическим и агрессивным государством». По мнению Пред-
седателя ЛДПР, подобные заявления свидетельствуют о незнании истории, 
в том числе и собственной страны. «Он вообще не знает историю. Президент 
открыл бы учебники Болгарии. Что, русские солдаты, спасавшие Болгарию 
от турецкого господства, тоже националисты? Памятник русскому солдату 
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Алёше здесь стоит. Вся Болгария благодарна русским за то, что освободили, 
стоит памятник Александру Второму – освободителю. Они в ногах должны 
валяться у нас, а болгары в Первую мировую против нас, во Вторую, сейчас 
в НАТО. Про русских, расстрелянных в Донбассе, он не вспоминает? Кто убил 
их?» – напомнил произошедшие события лидер ЛДПР. В эфире программы 
«Специальный корреспондент», помимо украинского фронта, обсуждались 
и ближневосточные события, в частности, действия боевиков ИГИЛ. «Всё 
идёт предельно логично, как в школе. Арифметика – «Талибан», высшая ма-
тематика – «Аль-Каида». Сейчас пошла Нобелевская премия по развязыва-
нию войны – эти вот исламские боевики», – привёл сравнение Владимир 
Жириновский. «И специально оттуда якобы идут угрозы в наш адрес, чтобы 
мы забыли про Украину, а скорей бы бросились заниматься Ближним Восто-
ком. Не получится! Мы на Украине наведём порядок, а на Ближнем Восто-
ке вмешиваться не будем. Исламские боевики хотят угрожать всему миру. 
Сценарий Третьей мировой войны – огромные массы исламских боевиков 
врываются в Европу, южные границы России, Юго-Восточную Азию. И все 
боятся, а весь мир спасает Америка. Она же далеко и ей это якобы не угрожа-
ет. Но этот сценарий будет сорван», – резюмировал политик.

13 октября

МЫ ОТРИЦАЕМ РЕЗУЛЬТАТЫ ВЫБОРОВ

На Украине завершились выборы в Верховную Раду. По предваритель-
ным данным, пока лидирует «Народный фронт» нынешнего премьер-мини-
стра Яценюка, а второе место у «Блока Порошенко». Так или иначе, ЛДПР 
не признаёт результатов голосования, ибо нынешняя Рада продолжает 
оставаться нелегитимной.

Лидер ЛДПР Владимир Жириновский утверждает, что нынешняя 
Рада – это радикальный парламент убийц и карателей. 

«Там одни русофобы, нет демократических сил, нет оппозиции, её 
разогнали и отстреливают. О какой свободе выбора для украинских изби-
рателей можно говорить, когда все кандидаты – один ультранационали-
стический кулак. Они обещают бомбить Россию и призывают к террори-
стическим актам на её территории», – заявил Жириновский. 

ЛДПР не признала как выборы украинского президента, в результате 
которых победил Порошенко, так и не признаёт нынешние выборы в Вер-
ховную Раду. «Они под дулами автоматов проводили выборы. Страна в 
милитаристском угаре. Расстреливают своих людей днём и ночью. Что за 
президент, что за депутаты, по мусорным ящикам друг друга раскидывают! 
Это не выборы, мы их не признаём», – заявил Владимир Вольфович. 

Он добавил, что Пётр Порошенко и Арсений Яценюк – старые и хо-
рошо обученные агенты США. И вся внешняя разница между ними – это 
реализация американского сценария. Нынешний глава Украины делает 
вид, что старается вести умеренную политику, в то время как партия лиди-
рующего на парламентских выборах премьер-министра  изображает из себя 
радикальную оппозицию. 
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«Госдеп специально сделал Яценюка таким, чтобы запутать всех и 
одновременно пугать Порошенко. Мол, будешь слишком мягким – заме-
ним тебя на Яценюка. Такой противовес сил. Но всё равно он антироссий-
ский», – резюмировал лидер ЛДПР.

27 октября

ЛДПР ПРОРЫВАЕТ БЛОКАДУ ВСЕОБЩЕГО НЕДОВЕРИЯ

Сегодня в Москве прошёл Международный «круглый стол», посвящённый 
способам преодоления кризиса доверия в Европе. Председатель ЛДПР Влади-
мир Жириновский принял участие в заседании и прокомментировал тему.

По словам политика, доверие или его отсутствие влияет на обстанов-
ку внутри страны. «В качестве причин распада СССР называют политиче-
ские заговоры, внешние силы, внутренние. А причина одна: не было доверия 
у абсолютного большинства граждан к одной правящей партии. Эта партия 
ставила цель, а мы не верили. И какие бы силы ни прилагала эта правящая 
партия, всё закончилось крахом», – заявил он и добавил, что подобное мож-
но наблюдать сегодня. «Мусульманский мир не доверяет христианскому, бу-
дет вести жестокую войну за создание всемирного халифата. Там погибнут 
миллионы молодых мусульман, но они не хотят жить в сложившихся усло-
виях», – отметил Жириновский. Он утверждает, что доверие выражается 
в конкретных делах. «Я согласен: нельзя выдавать визы террористам, экстре-
мистам, коррупционерам. Но иногда визы не дают просто потому, что не нра-
вится позиция человека. Хотят помешать передвижению обычных людей, 
чтобы оскорбить, наказать. Это один момент. Второе – как пресса освещает 
события. Подают хорошо про тех, в отношении кого дано указание сверху, 
а такие органы есть в любой стране, и наоборот, замалчивают или высмеива-
ют других», – сказал лидер ЛДПР. Это, по его словам, не прибавляет уваже-
ния и доверия, и СМИ должны освещать несколько позиций. «В мусульман-
ском мире назревают страшные события, от которых другим странам может 
быть очень плохо. Но США хочется остаться гегемоном. Ложное тщеславие. 
Этот «гегемон» никого не принимает, ни с кем не разговаривает и заставля-
ет весь мир принимать какие-то меры, направленные против России. Наша 
общая задача – добиться, чтобы нигде не было гегемонии. А для этого надо, 
чтобы ни одна партия в мире не могла долго находиться у власти. И один 
руководитель у власти не более чем на 5 лет, потом отставка. Должно быть 
так, чтобы было 2 партии, как в США или во Франции», – подчеркнул он. 
Парламентарий добавил, если взять под контроль прессу, это ничего не даст, 
так как молодёжь общается посредством интернета: «Выйдут во всех столи-
цах на улицы и скажут: «вы не смогли сделать нормальный европейский кон-
тинент, везде войны полыхают, везде нацизм». Поэтому мы должны быстрее 
договариваться за «круглыми столами». Не надо бояться встречаться. В Рос-
сии мы всех приглашаем и любые темы поднимаем. Но мы должны прийти 
к доверию. Если будем медлить, улица придёт сама к другому варианту дове-
рия». Кроме того, Владимир Вольфович предложил проводить конференции 
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международного масштаба, связанные с доверием и другими гуманитарны-
ми проблемами, в российском Калининграде. Благодаря подобным съездам 
бывший Кенигсберг станет, по его словам, «третьей столицей» России.

25 ноября

ВСТАЛИ НА ЗАЩИТУ РУССКИХ МОГИЛ

Фракция ЛДПР встала на защиту. Осквернено русское православное 
кладбище в австралийском Сиднее. Вандалы разрушили более 70 надгробий. 
Тему прокомментировал Владимир Жириновский.

Акты вандализма были совершены на старой секции кладбища возле так 
называемого «казачьего ряда», где покоятся казаки, офицеры, солдаты, в том 
числе участники Первой мировой войны. ЛДПР осуждает подобный вопию-
щий по своей сути акт. Но при этом нельзя забывать и о том, почему русские 
люди оказались за пределами нашей страны. «Англосаксы – это вечная ан-
тирусская тенденция: Канада, США, Великобритания, Австралия, Новая Зе-
ландия. Оскверняют кладбища», – отметил Жириновский. Он подчеркнул – 
кладбища обязательно защищать. Но не отвечать варварством на варварство. 
«В ответ мы не будем никогда осквернять ничьи могилы. Любые, чьи бы они 
ни были! Человек ушёл из жизни, и мы не вправе его осуждать. Но в том, по-
чему русские эмигранты оказались так далеко от родины, виновата советская 
власть. Это она выжила их всех», – резюмировал лидер ЛДПР.

12 декабря

ЛДПР ДАРИТ НАДЕЖДУ

Сегодня ЛДПР в очередной раз отправила автоколонну с гуманитарной 
помощью в Луганскую и Донецкую народные республики. Неравнодушные 
люди со всей России направляют в партию продукты, одежду и медикамен-
ты, которые затем будут доставлены жителям территорий, где ведутся 
боевые действия.

На этот раз в Новороссию прибудет автоколонна из трёх КАМАЗов 
и доставит 15 тонн гуманитарной помощи. В посылках для пострадавших 
от военных действий регионов – продукты питания, одежда, медикаменты. 
В преддверии Нового года ЛДПР не забыла о детях Луганска и Донецка: 
ребята получат праздничные подарки от партии. Автоколонну провожали 
депутаты фракции ЛДПР в Государственной Думе и сотрудники Централь-
ного аппарата партии.

Отправку гуманитарной помощи жителям, оказавшимся в зоне боевых 
действий, ЛДПР совершает уже в десятый раз. Помимо предметов первой 
необходимости, ЛДПР и её лидер Владимир Жириновский также направ-
ляли в Новороссию несколько внедорожников и бронемашину «Тигр».

18 декабря
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ЭКОНОМИКА

ОБЪЯСНИЛИ МИНИСТРУ

Сегодня на «правительственном часе» в Государственной Думе – ми-
нистр связи и массовых коммуникаций Николай Никифоров. Заместитель 
руководителя фракции ЛДПР Ярослав Нилов и лидер партии Владимир Жи-
риновский обозначили ряд вопросов, на которые министру стоит обратить 
внимание.

Модернизация любого государства в XXI веке начинается прежде всего 
с интернет-технологий. Для нашей же огромной страны интернет-коммуни-
кации, для которых не надо строить дополнительных станций связи или про-
кладывать тысячи километров кабеля, просто жизненно необходимы.

«Сегодня «правительственный час», и хотелось бы обратить внима-
ние на несколько моментов. Фракция ЛДПР не понимает, почему не так 
широко используются современные технологии IP-телефонии, заметно 
снижающие стоимость междугородних и международных телефонных раз-
говоров. Весь цивилизованный мир это использует, а мы из бюджета тра-
тим огромные деньги. Будем обращать внимание, чтобы такие технологии 
были массово запущены и у нас», – подчеркнул Ярослав Нилов. «Фракция 
ЛДПР несколько лет назад внесла проект закона о ликвидации так назы-
ваемого внутрироссийского сетевого роуминга. Должно быть как в Аме-
рике и Европе: одна страна – одна тарифная зона. Входящие всегда бес-
платны, а исходящие, независимо от точки местонахождения, – по одной 
и той же стоимости», – рассказал депутат. Также парламентарий обратил 
внимание на необходимость бесплатного Интернета в высших и средних 
специальных заведениях. «Интернет – это, помимо прочего, средство полу-
чения бесплатного образования, дополнительных знаний, средство обще-
ния, самосовершенствования, позиционирования себя, продвижения своих 
идей. Независимо от социального признака или от материальных возмож-
ностей, молодым людям это сегодня необходимо». На этой неделе ЛДПР 
внесла законопроект о запрете на пользование подменными номерами, в 
результате чего бюджет и частные компании недополучают финансовые 
средства, а абонент – качественные телефонные услуги. «Не надо путать 
с услугой «секретный номер». Подменные номера – это использование се-
рых мошеннических схем, когда выводятся деньги из страны. Этим поль-
зуются коллекторы, мошенники, террористы, бандиты и рекламодатели, 
которые рассылают спам или звонят, навязывая свои услуги», – пояснил 
Ярослав Нилов. «Эти вопросы перед министром мы будем сегодня ставить. 
Надеемся, это позволит скорее принять законопроекты фракции ЛДПР и 
реализовать их на практике», – резюмировал он. Владимир Жириновский 
упомянул также еще об одном законопроекте ЛДПР, касающемся ограни-
чения нелегальных схем денежных переводов как одной из возможностей 
для террористов. «Мы не против электронных кошельков, но надо старать-
ся установить фильтры, чтобы там не шли криминальные деньги. Это необ-
ходимо, потому что таким образом может финансироваться и терроризм. 
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Все виды деятельности, связанные с террором, должны быть подвергнуты 
уголовному преследованию», – подчеркнул Председатель ЛДПР. Кроме 
того, он предлагает сделать акцент на производстве средств связи, так как 
это очень доходная и важная отрасль для экономики.

15 января

НЕ ПУСТИМ РУССКИЕ ДЕНЬГИ В ОФФШОРЫ!

ЛДПР требует скорейшего рассмотрения внесённого депутатами 
фракции законопроекта о деоффшоризации российской экономики. Законо-
проект был представлен на рассмотрение Государственной Думы ещё в июне 
2013 года, но до сих пор не вынесен на обсуждение парламентариев.

Как сообщил сегодня один из авторов законодательной инициативы, 
депутат фракции ЛДПР в Государственной Думе Антон Ищенко, ещё год 
назад фракция ЛДПР предложила поправки в нашумевший тогда анти-
оффшорный законопроект под номером 19–66666. «Наши поправки были 
отклонены, но при этом правительство официально заявило, что в целом 
поддерживает их суть, и эти поправки заслуживают отдельного закона. 
Группа депутатов это, собственно, и сделала. Законопроект был внесён 
в Думу в июне прошлого года. Он даёт определение оффшорной компании 
и компании с оффшорной подконтрольностью. В случае, если со страной 
регистрации не подписано соглашение об обмене налоговой информаци-
ей и не раскрыт реальный, конечный собственник – бенефициар, таким 
компаниям нельзя будет пользоваться мерами государственной поддерж-
ки. Этим компаниям также должен быть закрыт доступ к исполнению го-
сударственных контрактов и контрактов со структурами с госучастием. 
Также запрещено участвовать в приватизации государственного и муни-
ципального имущества и выкупать имущество банкротных предприятий. 
Другими словами – хочешь пользоваться льготами, господдержкой, по-
лучать прибыль, работая в России, регистрируйся в российской юрис-
дикции», – отметил парламентарий. Он подчеркнул, что данный вопрос 
в своём Послании Федеральному Собранию поднимал и Президент стра-
ны Владимир Путин. Но, по словам Ищенко, рассмотрение законопроек-
та ЛДПР всячески блокируется. «До сих пор нет отзыва Правительства 
Российской Федерации… А между тем, хищения государственных средств 
продолжаются. Внесённый нами законопроект не требует дополнитель-
ных расходов из федерального бюджета, а значит, не нуждается в заклю-
чении правительства. Законопроекты без отзыва правительства принима-
ются Государственной Думой пачками. Уважаемый Сергей Евгеньевич, я 
прошу устранить нарушение Регламента и дать указание Комитету по фи-
нансовому рынку в недельный срок рассмотреть закон и вынести его 
на палату», – обратился парламентарий к Председателю Государственной 
Думы Сергею Нарышкину.

24 января
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ЛДПР МЕНЯЕТ ВЕКТОРЫ  
ВНЕШНЕЙ ПОЛИТИКИ СТРАНЫ

Лидер ЛДПР Владимир Жириновский считает необходимым усилить 
роль государства при работе с нефтегазовой отраслью.

Политик заявил, что нефтегазовый сектор является одной из важ-
нейших сфер экономики России. «Некоторые заблуждаются, говоря, что 
кто-то сидит на нефтегазовой игле. Это очень хорошая сфера деятельности, 
доходная. Доходы надо направить на развитие транспорта, он нужен в этой 
отрасли – товар везут далеко на запад или на восток, а по пути должны 
быть города, транспорт, поликлиники, асфальт. В России три отрасли, ко-
торые могут стимулировать экономику: транспорт, потому что территория 
огромная, нефтегазовый сектор, потому что всем нужна энергия, и оборон-
ка – современное оружие. Тогда бешено развиваются все отрасли промыш-
ленности. Я бы восстановил министерство нефтегазовой промышленности, 
чтобы найти правовое обеспечение для развития отрасли, так как сегодня 
в мире всё завязано на том, у кого в руках будут доходы от углеводородного 
сырья. Рынка в этой сфере быть не должно. Для наведения порядка нужно 
усилить роль государства, нельзя в частные руки отдавать такую сложную 
отрасль, тем более она тяжело управляемая, требует больших инвестиций. 
Допустим, частный сектор – мини-заводы. Разрешить их надо там, где госу-
дарство и крупная компания забросила некоторые скважины, ведь из боль-
шинства брошенных скважин можно ещё добыть нефть, просто в малых 
объёмах», – пояснил Владимир Жириновский. Он отметил, что для успеш-
ного развития нефтегазовой отрасли Россия должна выстраивать правиль-
ные экономические отношения с восточными, южными странами. «С Запа-
дом много убытков. В нефтегазовой сфере нужно сотрудничать с Турцией, 
Ираном, Афганистаном. Мы должны туда прийти не с войсками, а с эко-
номикой, и им это понравится. Есть много вопросов, которые надо решать, 
и все, что нужно для развития правовой базы, сделает Государственной 
Дума». Также депутат коснулся спорных моментов – нужно ли давать ино-
странным компаниям льготы и создавать совместные предприятия. «Если 
они хотят производить оборудование, тогда мы получим меньше заказов 
для нашего оборудования. Но если у них есть готовые машины, они быстро 
начнут эксплуатацию новых скважин там, где мы нашли это сырьё. Надо 
взвешивать, чтобы мы не потеряли ничего, а они были зависимы от нас, 
и чтобы не они грозили санкциями, а мы – всей планете. В основе внешней 
политики страны лежит нефтегазовый сектор, развивать его надо бешены-
ми темпами и радоваться его успехам», – заявил Владимир Вольфович.

5 марта

НАКОРМИЛИ ПИРОГАМИ, НАПОИЛИ ЧАЕМ

В развитие инициативы фракции ЛДПР по всей России прошли акции 
активистов ЛДПР против навязанного России западного образа питания 
(фастфуда), состоящего из некачественной пищи и газировки. Не осталось 
в стороне и Владимирское городское отделение ЛДПР.
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Оно организовало в своём городе необычную акцию, направленную 
против потребления фастфуда, призвав горожан отказаться от американ-
ских бутербродов и кока-колы. Взамен предлагается посещать отечествен-
ные заведения общепита и употреблять традиционную русскую еду. В связи 
с этим активисты провели интересную акцию в центре Владимира, предла-
гая посетителям одного из кафе здоровую альтернативу – пироги, фирмен-
ный чай от ЛДПР и чистую воду. «ЛДПР борется с фастфудом с момента 
его появления в стране. Мы неоднократно проводили пикеты, выступали 
с инициативами и предложениями, так как считаем, что такая еда наносит 
вред здоровью наших граждан и состоянию нашей экономики. Только сей-
час, спустя 20 лет, российская власть опомнилась. Роспотребнадзор прове-
ряет заведения по всей стране и везде находит нарушения. Мне не понятно, 
как же надо относиться к ребёнку, чтобы сознательно вести его в «Макдо-
нальдс»? Соблюдайте диету и занимайтесь спортом, вступайте в ЛДПР», – 
заявил организатор акции Валерий Пузанов.

5 августа

УКРЕПЛЯЕМ ОТЕЧЕСТВЕННУЮ ЭКОНОМИКУ

В связи с последними событиями, происходящими на мировой арене, 
ЛДПР предлагает комплекс мер, которые позволят максимально обезопасить 
нашу страну от иностранного вмешательства в российскую экономику.

С официальным заявлением от ЛДПР сегодня выступил Уполномочен-
ный Представитель фракции по международным связям в Государственной 
Думе Роман Худяков. «Сегодня мы наблюдаем всё более агрессивную поли-
тику западных стран по отношению к России. Такими недружественными 
действиями, как введение санкций против наших граждан и компаний, арест 
наших соотечественников за рубежом, Запад показывает весь свой цинизм 
по отношению к России. За всем этим стоит целое государство – Соединён-
ные Штаты Америки. На протяжении долгих лет США пытаются порабо-
тить и подчинить всех, кто не встал перед ними на колени. Так произошло 
с Ираком, Сирией, Египтом, Ливией, и вот теперь эта «чума американизма» 
пришла на Украину. Революция и гражданская война в соседней стране – это 
в первую очередь дело рук американского руководства! Именно при поддерж-
ке США преступники совершили государственный переворот. И по указке 
Америки, а именно главы ЦРУ Джона Бреннона, началась карательная опе-
рация на востоке Украины. В результате уже погибли тысячи людей. Под ло-
зунгами демократии американское правительство поставило у руля власти 
откровенных фашистов, которым наплевать на собственную страну, так как 
они грабят последнее и отдают землю и ресурсы американцам. Не случай-
но за Славянск были такие тяжёлые бои! Американцы приказали сравнять 
с землёй этот город, чтобы расчистить себе место под добычу сланцевого газа. 
Однако это может привести к экологической катастрофе ценой обеспечения 
американским компаниям высокой прибыли. Схожая ситуация складывает-
ся в каждой стране, которую затронули США и их проамериканские «парт-
нёры»: из страны выкачиваются все ресурсы, а народ вынужден выживать 
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в полной нищете. Руководство Америки в ответе за всех погибших, постра-
давших и пропавших без вести людей во всех странах, куда ЦРУ и прочие 
спецслужбы принесли смуту и войны. На протяжении последних 20 лет мы 
наблюдаем, что Америку сопровождают стихийные бедствия, и на этом фоне 
США, как колонизатор, захватывает всё новые земли. Учёные доказали, что 
в результате систематических природных естественных катаклизмов, в том 
числе космических процессов, территория США уже в нынешнем веке мо-
жет погрузиться под воду. Таким образом, американцы намеренно ищут себе 
будущие ареалы своего обитания по всему миру, уничтожая и порабощая при 
этом все народы. Американские компании усиленно захватывают всё новые 
рынки сбыта и новые энергетические месторождения. Если им это не удаётся 
мирно, они вторгаются, устраивая очередную цветную революцию, и яркий 
пример этому – Украина. Всё это ради того, чтобы американцы и дальше по-
зволяли себе жировать и презрительно смотреть на весь остальной мир! Ев-
ропа на современном этапе не самостоятельна. Америка подсадила весь мир 
на долларовую иглу, и в этом отношении самая высокая степень зависимо-
сти – именно у европейских государств. Почему они вводят против России 
санкции, которые им абсолютно не выгодны? Потому что Америка диктует 
Европе. Европа и шага не сделает без одобрения Америки! Европа – это уже 
территория Америки! В то же время США, кроме своей «псевдодемократии», 
несут всему миру «новые ценности»: гомосексуализм, педофилию, наркома-
нию и так далее. Американцы уже давно разрушили себя изнутри, превратив-
шись в моральных зомби. И теперь они проводят такую политику по всему 
миру. Одним из условий подписания соглашения об ассоциации с ЕС была 
именно легализация всех этих пороков. Миссия России в стабилизации об-
становки в мире! Цель – остановить агрессора, этого монстра, который идёт 
по пути порабощения мира! Для этого нужно сделать следующее: заключить 
военные, экономические и политические соглашения со всеми странами, дру-
жественными Российской Федерации и поддерживающими Россию – с та-
кими, как Куба, КНДР, Китай, Индия, Сербия, Венесуэла и прочие. В этих 
странах мы должны разместить элементы ПРО и проводить совместные во-
енные учения. Наши союзники должны знать, что они надёжно защищены 
со стороны России! Необходимо предложить всем странам войти в Таможен-
ный Союз с Россией, а также присоединиться к БРИКС. Это поможет уйти 
от долларовой зависимости, так как она разрушает национальные экономики 
стран и приводит к ужасающим кризисам! Запретить нахождение всех аме-
риканских компаний, а также компаний тех государств, которые проводят 
политику агрессии в отношении нашей страны, и на её территории. Так как 
эти страны, занимаясь активной социально-экономической деятельностью, 
поддержкой различных радикальных партий и движений, пытаются уничто-
жить Россию изнутри. Отказаться от всех видов продуктов питания, произво-
димых в тех странах, которые поддержали введённые санкции против России. 
Всем странам-союзникам России на своих территориях запретить хождение 
доллара как валюты страны – главного мирового агрессора. Необходимо вне-
дрить рубль по всему миру, и в первую очередь в дружественных нам стра-
нах! Наша валюта должна быть свободно конвертируемой и использоваться 
в международных расчётах. Именно это позволит укрепить экономику Рос-
сии. Новая рублёвая политика в мире поможет всем странам вздохнуть и на-
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чать новый и надёжный экономический путь! Нам необходимо отказаться 
от закупок американских продуктов питания, а именно мяса американского 
производства. Эта продукция экологически небезопасна и причиняет вред 
здоровью наших граждан. Американские компании «фаст-фуда» ежедневно 
травят наших соотечественников. Американские продукты ведут к ожире-
нию, проблемам с пищеварением, сахарному диабету и сердечно-сосудистым 
заболеваниям. Если российские граждане и дальше будут потреблять аме-
риканскую отраву, то скоро наша страна наполнится больными людьми. Мы 
должны развивать наше собственное сельское хозяйство и выращивать скот. 
Все это поможет нам стать лидерами на мировом рынке сельского хозяйства 
и обеспечить нашу Родину и весь мир качественной и здоровой продукцией. 
В ответ на агрессивные шаги вследствие подписания Молдовой, Украиной 
и Грузией соглашения с ЕС следует запретить импорт всех товаров и услуг 
из этих стран! Мы должны оградить свой рынок от дешёвых и некачествен-
ных товаров из Европы, которые хлынули на внутренние рынки этих стран, 
подписавших соглашение. Руководство данных стран сделало свой выбор 
и должно само решать вопрос сбыта своей продукции. Они хотели рыночные 
отношения, они их получат! Надо запретить усыновление наших детей гра-
жданами других государств. Мы сами в состоянии воспитывать своих детей. 
Наша задача – упростить эту процедуру для российских родителей. Добиться 
увеличения денежного содержания (от 20 тысяч в месяц на одного ребёнка). 
Государство должно достойно платить семьям, взявшим детей на воспитание. 
Над нашими детьми на Западе издеваются, насилуют и убивают. В Европе 
пропагандируют ценности уничтожения человека, понятия «мама» и «папа» 
превратились в «родитель 1» и «родитель 2». В этих странах зверски убивают 
животных на глазах у детей, прививая им жестокость и склонность к наси-
лию. Наши дети не должны жить в таких условиях, мы обеспечим им лучшее 
будущее в России. Мы должны развивать Север, Сибирь и Дальний Восток. 
Это богатейшие территории. Вся таблица Менделеева есть в недрах этих зе-
мель. Это огромные богатства, которые надо освоить! И к тому же это создаст 
новые рабочие места, подтолкнёт экономику России».

13 августа

РВЁМ ЭКОНОМИЧЕСКИЕ СВЯЗИ С НЕГОДЯЯМИ

Россия приостанавливает с 15 августа ввоз украинской водки и пива. 
Об этом сообщается на официальном сайте Роспотребнадзора. Лидер 
ЛДПР поддержал данную инициативу и предложил пойти дальше.

По данным ведомства, при исследовании водки, пива и пивных напит-
ков производства Украины выявлены неоднократные нарушения требо-
ваний законодательства в области защиты прав потребителей. «Алкоголь 
с Украины не нужен. На данном этапе, когда они расстреливают русских, 
бомбят русские города Донецк, Луганск и так далее, мы ни одного грамма 
у них покупать не должны. Ибо на эти деньги они закупают оружие и уничто-
жают наших соотечественников. Поэтому все экономические связи с Украи-
ной прервать», – сказал Владимир Жириновский. Кроме того, лидер ЛДПР 
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предложил закрыть федеральную сцену для звёзд российской эстрады, от-
казавшихся выступать в Крыму ради выступлений в Киеве. «Должны быть 
жёсткие и решительные меры», – резюмировал Владимир Жириновский.

14 августа

УГОЩАЕМ КРАСНОДАРСКИМИ ЯБЛОКАМИ!

Представители ЛДПР в Свердловской области провели акцию в под-
держку ответных санкций против стран Запада. Активисты и предприни-
матели предложили каждому желающему отведать краснодарских яблок 
взамен польских, заполонявших рынок до недавнего времени.

Владимир Жириновский и другие депутаты фракции ЛДПР не раз 
отмечали, что необходимо поддерживать и развивать собственное сельское 
хозяйство, предлагали принять долгосрочную государственную концеп-
цию развития этой отрасли, которая определит этапы работы и ответствен-
ность всех структур государственной власти в проведении политики в сфе-
ре сельского хозяйства. А также снизить налоги для сельскохозяйственных 
производителей и ввести кредиты под минимальные проценты. «На ответ-
ные российские санкции нам нужно смотреть только положительно. Сель-
ское хозяйство в нашей стране – это важнейшая отрасль экономики, на-
правленная на обеспечение населения продовольствием и получение сырья 
для ряда отраслей промышленности. От её состояния зависит продоволь-
ственная безопасность целого государства. Сейчас появился отличный сти-
мул развивать всю цепочку по средствам среднего и малого бизнеса. А это 
именно то, что положительно отразится на цене товаров и услуг, а значит 
и на наших потребителях. Этой акцией мы как раз и хотели обратить вни-
мание на отечественную продукцию, которая в ближайшее время при гра-
мотной политике заменит импортную», – пояснил депутат Заксобрания, 
участник акции Денис Сизов. За несколько часов представители партии 
раздали двести килограммов краснодарских яблок. Как отмечают в штаб–
квартире региональной ячейки ЛДПР, подобные акции пройдут ещё в не-
скольких городах Свердловской области, а также в областном центре.

25 августа

А МЫ В ОТВЕТ ОЗДОРАВЛИВАЕМ  
ОТЕЧЕСТВЕННУЮ ЭКОНОМИКУ

Лидер ЛДПР Владимир Жириновский ответил на вопросы журналистов 
о том, как вести себя нашей стране в связи с санкциями.

Говоря о вводимых против нашей страны санкциях, Председатель 
ЛДПР посоветовал занять в этом вопросе жёсткую позицию. «По санкци-
ям мы должны быть более жёсткими и более сильными. Такая огромная 
страна, как Россия, вполне может обеспечить себя продовольствием, это 
вообще не должно быть предметом каких-либо санкций. Машиностроение 
наше было разрушено лет 20 назад. Тогда считали, что не нужны машино-
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строительные заводы. Зачем свои-то заводы позакрывали? А сегодня зави-
сим не только от готовой продукции из-за рубежа, но и от запчастей. У нас 
есть поворот к тому, чтобы своё открывать. Мы имеем потенциал, чтобы 
никакие санкции нам никогда бы ни в чём не угрожали», – отметил поли-
тик. При этом он предостерёг, что санкции для Запада, если они не рабо-
тают – путь к войне: «Надо думать о том, что санкции в будущем – путь 
к войне. Если торговые санкции, промышленные, финансовые не помога-
ют, то дальше остаётся только военная конфронтация. Они не могут сразу 
объявить нам войну, надо постепенно подвести общественное мнение, что 
вот, мы пытались санкциями Россию урезонить, не получилось».

По словам Жириновского, США сегодня хотели бы, чтобы отношения 
с нашей страной развивались по аналогии с временами Советского Союза. 
«Вернуться к противостоянию, чтобы Россия стала, как СССР. Они хотят 
вернуться к противостоянию США – СССР. Было бы более спокойно. Ина-
че мир неуправляемый. Везде хаос и трудно добиться успеха. Тогда было всё 
чётко – курс доллара, курс рубля. А сегодня ничего нельзя сделать, положе-
ние Америки ухудшается», – отметил лидер ЛДПР. Он не исключает воз-
можности обострения обстановки в Грузии в отношении Абхазии и Южной 
Осетии. «Вплоть до войны. Где будет уже более подготовленная грузинская 
армия. Снова загорится Кавказский фронт. Дальше будет попытка в Крыму 
через определённые национальные группировки устроить провокации, резню. 
И там уже всё готовится. Дальше будут поджигать Балканы – вот была стычка 
футболистов. И отдельно Украина, диверсионные отряды. Бомбят же Донецк, 
несмотря на перемирие. И ещё найдут варианты», – дал прогнозы Жиринов-
ский. «С Россией они ухудшают отношения, чтобы Россия была сторожем 
этой новой войны, новой конфронтации. Если Россию убрать, то всё остано-
вится. Мы очень нужны Америке», – добавил он. Возвращаясь к теме внутрен-
ней политики России, Председатель ЛДПР обозначил шаги по оздоровлению 
отечественной экономики. «Мы можем административными мерами ограни-
чить вывоз капитала. Повернуть капитал на развитие внутренней экономики. 
Мы можем дать дешёвые кредиты. Почему американцы дают ставку 0,5 при 
инфляции 4 процента? Они стимулируют свою экономику. А мы свои внутрен-
ние резервы не используем. Не хотят чиновники! Купите продукты у наших 
крестьян, откройте города, они всё привезут сами, у них полно всех продуктов. 
Мы же их не пускаем, в торговых сетях сидит импортный товар. Всё можно 
сделать, но нужна жёсткая власть. И мы полностью решим экономические 
проблемы», – резюмировал Владимир Жириновский.

22 октября

ПРОТИВ ОФФШОРОВ УСТАНОВИМ ДИКТАТУРУ

«Роснефть» запросила у Фонда национального благосостояния более 
2 триллионов рублей для преодоления санкций, введённых в отношении Рос-
сии другими странами. Председатель ЛДПР Владимир Жириновский про-
комментировал тему.
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Владимир Жириновский утверждает, что ЛДПР не разделяет идей 
о поддержке олигархов и их компаний. «Никогда ни копейки не дадим 
на спасение банков, коммерческих фирм, государственных фирм. Это день-
ги всех наших граждан. Нужно восстановить министерство нефтяной про-
мышленности, тогда ничего не погибнет от санкций», – заявил он и доба-
вил, что нефтяные компании нужно национализировать, как это делается 
в мире. «Во всех странах, где есть нефть и газ, они находятся в руках госу-
дарства. Например, в Норвегии», – сказал политик. «Кто дал право нашим 
олигархам устанавливать себе такую зарплату? Доходы – это природные 
ресурсы. Правительство должно установить предел минимальной и макси-
мальной заработной платы, остальное – в доход бюджета», – отметил он. 
Кроме того, политик коснулся темы оффшоров. Так, в Государственную 
Думу был внесён законопроект от всех фракций, направленный на возвра-
щение в бюджет денег, выведенных в оффшоры. «Ничего держать за рубе-
жом не надо, все оффшоры заставить ликвидировать. Мы самая богатая 
в мире страна, а все деньги закинуты за рубеж!» Владимир Жириновский 
напомнил, что ЛДПР неоднократно выступала с такой инициативой. «Мы 
предлагали сто раз. Теперь от всех фракций вносят. Но закон слабенький, 
ничего не даст. Поможет только диктатура», – резюмировал он.

22 октября

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

РАЗВИВАЕМ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ 
НА ДАЛЬНЕМ ВОСТОКЕ

Депутаты фракции ЛДПР внесли на рассмотрение парламента проект 
изменений в Налоговый кодекс. Они улучшат систему господдержки малого 
и среднего бизнеса на Дальнем Востоке.

Руководитель фракции ЛДПР Владимир Жириновский и депутаты 
Алексей Диденко, Иван Абрамов, Руслан Калюжный, Виталий Золочевский 
и Егор Анисимов предлагают внести изменения в Налоговый кодекс в части 
налогового стимулирования деятельности малого и среднего предпринима-
тельства регионов Дальневосточного федерального округа. «Каждый субъект 
России развивает различные отрасли, которые могут стать основой его конку-
рентоспособной экономики и стратегическим двигателем развития экономи-
ки страны в целом. Но для отдельных регионов, ввиду наличия политических, 
социальных, национальных или географических проблем, требуется государ-
ственная поддержка в части создания условий для развития инвестиционно 
привлекательной и экономически стабильной среды», – отмечают авторы 
законопроекта. Они обращают внимание на то, что субъекты Дальневосточ-
ного федерального округа, обладая большим экономическим потенциалом, 
являются самыми депопулирующими регионами страны: за 1991–2010 годы 
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демографические потери здесь составили 1,8 млн. человек, или 22 процента 
населения. Несмотря на то, что площадь региона занимает около 36 процентов 
территории России, проживает здесь сегодня только 6,3 млн. чел., т. е. около 
5 процентов населения России. Основными проблемами экономики Дальнего 
Востока, по мнению депутатов, является не только его удалённость от Евро-
пейской части России, суровые климатические условия, ограниченность до-
рожной инфраструктуры, недостаток энергоснабжения, сложный бюрократи-
ческий механизм, предусматривающий решение практически всех вопросов 
через Москву. Важно учитывать и тот факт, что развиваются здесь преимуще-
ственно добывающие отрасли промышленности – рыбная, лесная промышлен-
ность, добыча цветных металлов, на которые приходится более половины то-
варной продукции. Обрабатывающие же производства развиты крайне слабо, 
не говоря уже об инновационной деятельности. Вместе с тем, в современных 
экономических условиях конкурентоспособность невозможна без инноваци-
онной составляющей, которая является основой программы по модернизации 
экономики России. «Деятельность малого и среднего бизнеса – локомотив 
любой индустриально развитой экономики региона и страны, поэтому его 
необходимо вовлечь в инновационный процесс. Таким образом, непременное 
условие для успешного развития предприятий – государственная поддержка, 
включающая, прежде всего, предоставление налоговых льгот», – отмечают де-
путаты. Они предлагают установить для Дальнего Востока льготы по двум фе-
деральным налогам – на добавленную стоимость и на прибыль организаций. 
«Выбор данных налогов обусловлен тем, что они являются вторым и третьим 
источниками средств федерального бюджета», – сообщают авторы законопро-
екта. Предложенная мера, по словам парламентариев, позволит создать эф-
фективную систему государственной поддержки. «Это будет способствовать 
росту инновационной активности малого и среднего бизнеса, увеличению экс-
порта, повышению доли Дальневосточного региона на внутреннем и внешнем 
рынках наукоёмкой продукции, а также улучшению инвестиционного клима-
та и привлечению активов из других регионов, созданию новых рабочих мест 
и снижению социальной напряжённости на Дальнем Востоке», – резюмируют 
депутаты фракции ЛДПР.

4 февраля

РАЗЪЯСНЯЕМ, УЧИМ, СПОРИМ

Руководитель фракции ЛДПР в Государственной Думе Владимир Жири-
новский принял участие в работе Московского экономического форума. Здесь 
обсуждались перспективы развития интеграции крупнейших экономических 
объединений мира.

«Я хочу сказать о том, чего не надо делать. Не надо ставить глобальных це-
лей», – такими словами открыл своё выступление лидер ЛДПР. «Одни снова 
будут считать себя нахлебниками, иждивенцами, и будут радоваться, в ладоши 
хлопать – опять Россию можно доить. А другие испугаются и будут слишком 
медленно идти к сближению с нами. Наш Евро-Азиатский союз имеет боль-
ше перспектив. У нас есть общий язык, а в Брюсселе никогда не будет общего 
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языка. Никогда греки не заговорят по-немецки, а португальцы по-датски», – 
отметил Владимир Жириновский. 

«Что не надо делать? Не надо было двигаться на Запад. На юге нас ждут 
и любят, а мы прём туда, где нас не ждут и не любят. Только на юг! Турция 
стучится к нам в двери, а Украина, Прибалтика отпихивают нас, оскорбляют, 
плюют в лицо. Зачем нам это нужно? С турками, персами, афганцами у нас 
были бы великолепные отношения. Мы покупаем в Латинской Америке 
и Южной Европе то, что может продать Средняя Азия и Закавказье. Мы сами 
себе вредим! Дешевле можно купить, и они останутся в Средней Азии, не при-
дут к нам, потому что у них будет работа там», – продолжил парламентарий. 
«Прекратить раздавать эти названия: братские народы. Ничего братского нет! 
Мы этим самым пугаем людей. Скидки не надо делать – торговать по сред-
ним европейским ценам. А то вам поменьше, вам поменьше, вам подешевле – 
за счёт русского народа всё делается. У него спросили разрешения? Не надо 
строить промышленные объекты нигде. Запад строит где-нибудь промышлен-
ные объекты? Нет. А мы всё строим электростанции, заводы. Мы там создали 
целые отрасли промышленности, а теперь они с нами конкурируют», – обо-
значил следующую проблему Председатель ЛДПР. «И не забываем про рус-
ский народ. Паспорта нужно выдать всем русским. Если миллионы русских 
уедут из Казахстана, Украины, Закавказья, Прибалтики, если всё поставлять 
по мировым ценам, вы увидите, как резко всё изменится в нашу с вами пользу. 
Россия должна стать богатой, и к нам пускай приедут и русские, и молдаване, 
и украинцы, и болгары, и сербы. Вот такая политика даст успех. Сейчас успеха 
не будет», – резюмировал Жириновский. Лидер ЛДПР считает необходимым 
избежать ошибок Советского Союза, который кормил половину мира и в ре-
зультате сам распался. В основе любых преобразований прежде всего должны 
быть рост производства и совершенствование технологий.

13 февраля

ЛДПР СПОСОБСТВУЕТ СОТРУДНИЧЕСТВУ С ИРАНОМ

Фракция ЛДПР провела в Государственной Думе «круглый стол» с уча-
стием иранского посла в России Мехди Санаи, посвящённый 35-й годовщине 
победы Исламской революции в Иране и российско-иранским отношениям.

Лидер ЛДПР упомянул об успешном опыте промышленного сотрудниче-
ства России с Ираном при строительстве Бушерской АЭС. «Мы не просто со-
седи, Россия и Иран имеют очень богатую историю отношений. Иран двигал-
ся на север, Россия – на юг, и сейчас между нами определённый баланс, когда 
нет никаких противоречий. У нас огромный потенциал во всех сферах, и есть 
хорошие взаимные перспективы в экономике и торговле, мы можем осущест-
влять проекты на территории Ирана и России. Мы хорошо знаем Бушерский 
проект, почти все европейские страны отказались его достроить, а сегодня он 
уже эксплуатируется и даёт миллиарды киловатт часов в год. И дальше он мо-
жет развиваться с тем, чтобы полностью обеспечить энергетическую безопас-
ность Ирана», – заявил политик. «Мы очень хотим, чтобы на рынках России 
появилась иранская продукция – животноводство, фрукты, растения – это всё 
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нам нужно, а мы везём всё из Африки. Иран и находится ближе к нам, и по-
лучал бы больший доход. А мы поставляли бы в ответ промышленную про-
дукцию. Возможно развитие туристического комплекса, чтобы больше наших 
туристов отдыхали в Иране, а не в Дубаи или Египте. Мы готовы поддержать 
любые проекты. Мы хотим, чтобы русский и персидский языки активно при-
менялись и в России, и в Иране», – внёс инициативу он. Также лидер ЛДПР 
предложил строить отношения по линии «молодёжных организаций, спортив-
ных, научных и культурных. Иран развивается, более 70 % населения – моло-
дёжь до 30 лет. Мы рады, что большой составной частью иранской революции 
является культура. Это единственная революция, которая уделила так много 
внимания именно культуре. Были классовые подходы, были проблемы с ли-
квидацией частного сектора, а здесь впервые революция дала свободу всем 
гражданам, и является сегодня примером для всего человечества». Напосле-
док парламентарий добавил, что у России с Ираном «большое будущее, и есть 
угрозы, которые у нас одинаковы – это США с его внешней политикой мо-
нополизма и Европа в облике НАТО, которая тоже пытается диктовать свои 
принципы, хотя при этом ни одного положительного достижения нет. Везде 
они применяют насилие, США оккупировали после Второй мировой войны 
в разное время 150 стран. И Европа расстреляла Югославию, и сегодня вме-
шивается в дела Украины. Поэтому мы готовы к тесному сотрудничеству, я 
заявляю об этом от имени ЛДПР не в первый раз».

13 февраля

В ОТВЕТ НА АБСТРАКТНЫЕ ОБВИНЕНИЯ –  
КОНКРЕТИКА ИНДУСТРИАЛИЗАЦИИ

В ответ на Крымский референдум США и ЕС вводят санкции против 
чиновников России и Крыма. Председатель ЛДПР Владимир Жириновский 
напомнил, что для нашей страны данные меры не страшны.

«Если введут санкции, наши граждане деньги не будут отправлять на хра-
нение в зарубежные банки, а оставят здесь. Если санкции коснутся торговых 
соглашений, мы спокойно будем торговать с другими странами. Откажутся 
покупать наши энергоресурсы в Европе – Азия с распростёртыми объятиями 
примет», – заявил политик. Таким образом, он отметил, что санкции России 
не страшны и даже полезны, «потому что мы никак не хотим увеличить объём 
промышленных и обрабатывающих производственных мощностей, продолжа-
ем закупать большинство товаров за границей. Значит, мы будем вынуждены 
инвестировать деньги в собственную промышленность, в собственных кон-
структоров, в науку и выиграем от этого». Владимир Вольфович добавил, что 
ответные меры России необходимы. «И они будут жёстче для них, чем для нас. 
Европа может потерять огромные деньги, 300 тысяч рабочих мест. Мы оттуда 
заберём все наши деньги, которые государство хранило в тех же американских 
облигациях. Китай может предъявить к оплате свои миллиарды долларов. Всё 
им обернётся боком, а им нужны контакты с нами. Если будут ограничения 
по визам, мы также перестанем их выдавать, они ничего не выиграют, а лишь 
усилят Иран и Китай, а усиление роли тех стран опасно для самой Амери-
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ки», – сказал парламентарий. Если же определённые запреты коснутся лидера 
ЛДПР, он будет рад. «Я буду рад и найду способ в ответ жёстко наказать тех, 
кто будет предлагать и голосовать, если это будет рассматриваться на каком-
либо заседании. А американцы не будут меня вносить в списки, они относятся 
ко мне с симпатией, хотя митинги ЛДПР постоянно проходят у американского 
посольства», – подчеркнул он.

17 марта

УСИЛИВАЕМ РАБОТУ В РЕГИОНАХ

На встрече депутатов Государственной Думы с руководством Торгово-
промышленной палаты Председатель ЛДПР Владимир Жириновский пред-
ложил ТПП усилить работу в регионах.

Владимир Жириновский считает, что ТПП не хватает Комитета по ре-
гиональной политике. «Отраслевые структуры у Палаты есть, но если сегодня 
у нас 85 субъектов и 65 из них требуют поддержки, это не экономика. Так стра-
на распределяет свои финансовые, трудовые ресурсы, но государство не может 
существовать, если большинство не зарабатывает столько, сколько тратит», – 
заявил он. Депутат привёл в пример Смоленскую область, губернатором ко-
торой является член ЛДПР Алексей Островский. «В регионе созданы макси-
мально благоприятные условия для инвестиций. Но где они? Не идут, потому 
что нет рынка. Если он существует только на бумаге, то что бы вы ни делали, 
у вас ничего не получится. Губернаторы не могут добиться успеха, потому что 
почти все регионы страны должны десятки миллиардов рублей, они их ни-
когда не отдадут. Нужно аннулировать долги, дать возможность субъектам 
развиваться, иначе успеха мы не достигнем», – продолжил политик. «Торго-
во-промышленной палате необходимо усилить региональную составляющую. 
Например, пусть отделение ТПП в Смоленской области активнее взаимодей-
ствует с местной властью. Чтобы Россия процветала, нужны жёсткие экономи-
ческие действия», – резюмировал парламентарий.

27 марта

ПОДДЕРЖИВАЕМ НОВОСИБИРСКИХ ПРОИЗВОДИТЕЛЕЙ

Депутаты фракции ЛДПР в Государственной Думе – председатель 
комитета по делам общественных организаций о религиозных организаций 
Ярослав Нилов и кандидат от партии на пост мэра Новосибирска Дмитрий 
Савельев посетили Новосибирский завод «НЭВЗ-КЕРАМИКС», на котором 
производят уникальное промышленное оборудование.

Технический директор компании Михаил Калашников и руководители 
производственных объединений предприятия провели для парламентариев 
насыщенную экскурсию. Ярослав Нилов и Дмитрий Савельев побывали в за-
лах по производству керамических подложек и корпусов для светодиодных 
конструкций, запорной арматуры, броне и биокерамики. Продукция завода 
«НЭВЗ-КЕРАМИКС» успешно используется для нужд Минобороны, неф-
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тегазовой, электронной и электротехнической промышленности. Но самой 
большой гордостью предприятия являются имплантанты костно-мышечной 
системы человека. До недавнего времени такая керамика производилась толь-
ко в Германии, а поэтому была очень дорогой и практически недоступной для 
большего числа людей. Из-за отсутствия квалифицированной помощи очень 
многие так и остались инвалидами. Теперь же всё иначе. Более того, продукция 
новосибирского завода оказалась более совершенной и безопасной для чело-
века, чем зарубежные аналоги. «Безусловно, такие предприятия, как «НЭВЗ-
КЕРАМИКС», необходимо максимально поддерживать. Более того, именно 
наша продукция должна стать доминирующей на рынке керамических изде-
лий, чтобы клиники и научные институты ориентировались в этом вопросе 
не на Германию, а на Россию», – считает Ярослав Нилов. Он также отметил, 
что ЛДПР всегда отстаивала интересы местных производителей на законода-
тельном уровне. По мнению Дмитрия Савельева, предприятие могло бы ещё 
более активно развиваться в случае переноса части столичных функций и при-
дании Новосибирску официального статуса города федерального значения. 
Соответствующие законопроекты он внёс на рассмотрение Государственной 
Думы в январе этого года. По его мнению, это привлечёт в Новосибирск влива-
ния из федерального бюджета и даст возможности для решения транспортных 
и социальных проблем мегаполиса.

3 апреля

СПАСАЕМ ОТЕЧЕСТВЕННОЕ ПРОИЗВОДСТВО  
ОТ КРИЗИСА

Фракция ЛДПР делает всё для качественного улучшения ситуации 
в экономике страны.

На минувшей неделе в стенах Государственной Думы состоялись пар-
ламентские слушания, организованные Комитетом по бюджету и налогам, 
на тему «Основные направления налоговой политики Российской Феде-
рации». В мероприятии приняли участие депутаты, члены Совета Федера-
ции, представители федеральных и региональных органов исполнительной 
власти, Центробанка, Счётной палаты, бизнес-сообщества. Наиболее уязви-
мым местом в экономике России является её зависимость от нефтегазовых 
доходов, которые составляют более половины всех доходов, поступающих 
в федеральный бюджет. Конъюнктура на сырьевых рынках ставит под угро-
зу экономику страны и суверенитет государства. При этом значительные 
доходы от экспорта углеводородного сырья перекачиваются по большей ча-
сти в неэффективные проекты государственных корпораций, в оффшорные 
зоны, в ценные бумаги иностранных государств. Это связано с отсутстви-
ем в бюджетной и налоговой системе законодательно закреплённых норм, 
стимулирующих диверсификацию экономики, улучшение инвестиционно-
го климата субъектов Российской Федерации, критериев введения тех или 
иных льгот, а также норм, направленных на деоффшоризацию экономики, 
предсказуемость принятия законодательных решений и стабильность нало-
гового законодательства. ЛДПР выступает за законодательное закрепление 
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отраслей экономики, приоритетных для развития и стратегически важных 
для страны, и расширение мер поддержки с учётом особенностей каждой от-
расли. Среди предложений фракции ЛДПР – изменение подхода к самой си-
стеме государственного стратегического планирования, усиление налогового 
контроля за консолидированными группами налогоплательщиков, перенос 
налогового бремени со сферы производства на торговлю и потребление, 
противодействие росту налоговых и бюджетных нарушений, корректировка 
межбюджетных отношений и введение понятия «микробизнес». Меры, кото-
рые, по мнению парламентариев, позволят добиться справедливого распре-
деления налоговой нагрузки, – это отмена НДС и его замена налогом с про-
даж, введение прогрессивной шкалы налогообложения, налога на роскошь, 
а также отмена транспортного налога. По словам депутата фракции ЛДПР 
в Государственной Думе Антона Ищенко, для разрешения сложившейся 
кризисной ситуации необходимы кардинальные экономические реформы, 
включающие в себя комплексные изменения в налоговом законодательстве. 
«ЛДПР на протяжении 20 лет выступает с законодательными инициативами, 
но правительство реагирует на них спустя годы. Сегодня таким предложени-
ем является отмена НДС. Этот налог не даёт развиваться промышленности, 
сельскому хозяйству, малому и среднему предпринимательству. И неслучай-
но в экономически развитых странах, которые являются лидерами в сфере 
высоких технологий, НДС нет или его ставка минимальна. А введение налога 
с продаж в размере 10 % с конечного розничного продавца товара полностью 
восполнит выпадающие доходы федерального бюджета и избавит подавляю-
щие большинство предприятий от «мытарств» со счетами-фактурами, нало-
говыми проверками, раздутыми бухгалтерскими штатами, а также поможет 
забыть о «теневом секторе» и «обналичке», – заявил Антон Ищенко. Другой 
пример – антиоффшорный законопроект, направленный в том числе на огра-
ничение государственной поддержки компаний, которые прямо или косвен-
но контролируются из оффшорных юрисдикций, был внесён депутатами 
Государственной Думы от ЛДПР год назад и до сих пор не получил отзыва 
правительства. Тем не менее, положения, зафиксированные в законопроекте, 
в очередной раз были озвучены министром финансов Антоном Силуановым, 
который заявил, что компании, зарегистрированные в оффшорах, не должны 
получать никаких государственных льгот. В свою очередь, Председатель Го-
сударственной Думы Сергей Нарышкин попросил министра финансов опе-
ративнее направлять заключения на законопроекты депутатов. «Фракция 
ЛДПР также считает неприемлемой практику многократного изменения 
в течение года норм, предусмотренных Налоговым кодексом Российской 
Федерации, поскольку это осложняет работу предпринимателей, граждан 
и государственных органов. Данная проблема была озвучена Председателем 
Счётной палаты Российской Федерации Татьяной Голиковой на парламент-
ских слушаниях. ЛДПР считает целесообразным введение правила, согласно 
которому, поправки, внесённые в текст Налогового кодекса до 1 октября те-
кущего года, начинают действовать с 1 января следующего года и представ-
ляют собой новую редакцию Налогового кодекса с фиксированным текстом, 
как минимум на один год. Таким образом, каждый год будет публиковаться 
новый полный текст кодекса с условным названием «Налоговый кодекс в ре-
дакции 2015 года». Это обеспечит больший уровень стабильности и упро-
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стит взаимоотношения государства и бизнеса. Аналогичную схему было бы 
логично распространить и на другие кодексы, действующие на территории 
Российской Федерации», – предложил Антон Ищенко.

21 мая

СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО

ЛДПР КРИТИКУЕТ МИНИСТЕРСТВО  
СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА

Сегодня на «правительственном часе» в Государственной Думе – ми-
нистр сельского хозяйства Николай Фёдоров. Лидер ЛДПР Владимир Жи-
риновский выступает с критикой его деятельности и предлагает активнее 
развивать сельское хозяйство.

Владимир Жириновский заметил, что все продукты, которые закупает 
Россия за рубежом – искусственные. «Европейская земля уже выжата, она 
не даёт урожай, а у нас самая большая пашня в мире – десятки миллио-
нов гектаров! Мы могли бы производить то продовольствие, за которым 
встала бы очередь до Ла-Манша, не за нашим газом, а за нашими продукта-
ми», – сказал он. «Нефть и другое топливо заменить можно на сланцевый 
газ. Дорого, не сразу, но в перспективе есть такая возможность. А замены 
продовольствию нет», – продолжил депутат. Парламентарий предложил 
заняться развитием сельского хозяйства в России. «У нас самая протяжён-
ная территория, ни у кого в мире такой нет, непреодолимая конкурентоспо-
собность. Нужно развивать сельское хозяйство, оно должно стать основой 
экономики. Заведём кур, гусей, баранов, овец, коров. Все продукты будут 
свежими, вкусными, парными. А у нас – полуживая скотина и полуржавые 
комбайны, а деньги гоним за рубеж. Проблема в том, что мы продолжаем 
содержать заводы по производству сельхозмашин и поддерживаем сельхоз-
производителей за границей», – отметил Владимир Жириновский. «Сего-
дня я буду выступать с критикой министра сельского хозяйства Николая 
Фёдорова, нас он не устраивает. России нужно развивать своё производство 
продовольствия, а у нас этим не занимаются, потому что министр то кар-
диолог, то юрист, то есть это люди, которые ничего не понимают в сельском 
хозяйстве», – резюмировал он.

12 марта

ЛДПР СРАЖАЕТСЯ ЗА ЗДОРОВЬЕ НАЦИИ

Группа депутатов фракции ЛДПР внесла на рассмотрение Государ-
ственной Думы пакет законопроектов, направленных на ужесточение от-
ветственности за ущерб от производства и оборота генно-модифицирован-
ной продукции и других видов экологически вредной деятельности.
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Сегодня проблема сохранения здоровья граждан России вышла на со-
вершенно иной уровень – генетический. Если ещё вчера вред, наносимый не-
качественными продуктами, касался лишь тех, кто их употреблял, то теперь 
негативное воздействие пища может оказать и на последующие поколения. 

Депутаты фракции ЛДПР подготовили поправки в статью 12 Федераль-
ного закона о госрегулировании в области генно-инженерной деятельности, а 
также в пункт 3 статьи 205 Уголовного кодекса Российской Федерации. Обос-
новывая необходимость изменений, депутаты фракции ЛДПР (В.Е. День-
гин, М.В. Дегтярев, А.С. Кропачев, Я.Е. Нилов, В.В. Семенов, И.К. Сухарев, 
К.И. Черкасов) указывают на тот факт, что с учётом вступления нашей стра-
ны в ВТО все ограничения по использованию ГМО в России могут быть 
нивелированы. «На сегодняшний день существуют международные иссле-
дования, доказывающие небезопасность использования ГМО в продуктах 
питания. При этом стоит отметить, что на территории Российской Федерации 
научная проработка данного вопроса не получила ответа, насколько опасны 
или безвредны продукты с содержанием ГМО для человека», – подчёрки-
вают авторы законодательной инициативы. Они отмечают, что в последнее 
время из-за рубежа в Российскую Федерацию, как члена ВТО, увеличил-
ся ввоз продукции, в том числе с содержанием ГМО. И это может приве-
сти к потере контроля над ситуацией внутри страны. «С 1 июля 2014 го да  
практически снимается запрет на использование в сельском хозяйстве ге-
нетически модифицированных семян. Профильное Министерство сель-
ского хозяйства Российской Федерации совместно с другими заинтересо-
ванными ведомствами только приступает к разработке методики оценки 
рисков, которые могут возникнуть при выпуске ГМО. Однако на её раз-
работку времени до 1 июля явно недостаточно. Учитывая, что Российская 
Федерация при вступлении в ВТО подписала согласительные письма, на 
деле существует риск госрегистрации ГМО, которая сведётся к одобрению 
тех видов организмов, которые, как правило, запатентованы в США (основ-
ном производителе продукции с ГМО). Необходимо учитывать и тот факт, 
что при засеве земли ГМ-семенами хозяйствующий субъект подсаживается 
на конкретного производителя этих семян, а в дальнейшем модифициро-
ванные растения с большой долей вероятности могут быть бесплодными и 
полностью вытеснять с земли менее стойкие виды растениеводческих куль-
тур. В результате сельхозтоваропроизводители будут вынуждены закупать 
семена заново», – констатируют депутаты фракции ЛДПР. Стоит отметить, 
что сегодня в ЕС создано 174 зоны, свободные от ГМО – к примеру, Поль-
ша, Греция, Швейцария, Австрия. В Российской Федерации выращивание 
такой продукции формально запрещено лишь в 14 регионах. Депутаты 
фракции ЛДПР убеждены – необходимость формирования правовой базы, 
направленной на усиление контроля за оборотом ГМО, назрела давно. На 
законодательном уровне следует ввести специальные составы правонару-
шений, предусматривающих ответственность за выпуск или продажу про-
дукции, полученной с применением методов генно-инженерной деятель-
ности. А до появления результатов научных исследований, которые смогут 
дать полный ответ о ГМО, должны быть усилены меры по установлению 
норм ответственности за ущерб, наносимый жертвам производства и обо-
рота ГМ-продукции.

14 мая
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ЛДПР ПРОВЕРИЛА «СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННУЮ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ» В СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Деятельность фракции ЛДПР вовсе не ограничивается законопроекта-
ми и стенами Государственной Думы. Депутаты курируют региональные 
отделения партии для реализации в российской глубинке партийных уста-
новок.

Примером такой реализации является работа координатора Свердлов-
ского регионального отделения ЛДПР Игоря Торощина. Он инициировал 
проверку по факту обращения жителей одного из сёл Свердловской обла-
сти, обеспокоенных экологической ситуацией в результате развернувшейся 
деятельности по выращиванию овощей.

Ранее к депутату от ЛДПР в областном Заксобрании Игорю Торощи-
ну обратилась инициативная группа села Абрамово с просьбой дать пра-
вовую оценку деятельности приезжих из Китая, которые, как полагают 
местные жители, незаконно используют землю. Более того, при выращи-
вании овощей они применяют не известные Ростехнадзору препараты. «По 
предоставленным от жителей села видеозаписям, запечатлевшим «сель-
скохозяйственную деятельность», можно предположить, что протекает она 
с грубыми нарушениями. В местной речке, где граждане Китая выращивают 
удобрения и производят забор воды для поливки теплиц, регулярно появ-
ляется мёртвая рыба, что может свидетельствовать об ухудшении экологии 
либо осушении водоёма. Более того, попытки местных жителей законны-
ми путями прекратить эту деятельность ни к чему не приводят: от местных 
властей не поступает ответов. В связи с этим напряжение растёт», – по-
ясняет Игорь Торощин. Депутат направил обращение на имя губернатора 
области Е. В. Куйвашева. В результате по поручению главы для изучения 
фактов и обстоятельств сформирована межведомственная группа из пред-
ставителей администрации губернатора, областной прокуратуры, Управле-
ния ФСБ Российской Федерации по Свердловской области и министерств, 
отвечающих за надзор и использование природных и экологических ресур-
сов области. В ходе работы сотрудники специализированных лабораторий 
уже произвели забор проб воды и почвы в местах размещения тепличных 
хозяйств. ЛДПР продолжит следить за развитием ситуации.

3 июня

ДЕПУТАТЫ ВЫХОДЯТ В ПОЛЕ

Лидер ЛДПР Владимир Жириновский, депутаты партийной фракции 
в Государственной Думе, а также партактив побывали на полях «Совхоза 
имени Ленина», где собрали больше тонны свежайшей подмосковной клубни-
ки. Собранный урожай по самым низким ценам традиционно был распродан 
населению.

Из года в год ЛДПР приезжает в совхоз, чтобы помочь с уборкой уро-
жая, привлечь как можно больше горожан к полезному и важному сельско-
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хозяйственному труду. «Сидеть дома, бездельничать не надо. С 14, 15, 16-ти 
лет – на работу. Здесь поработают, а потом на юг. Это ж как хорошо… Нет 
у тебя ни костюма, ни кроссовок, а приехал – заработал. Просить у родите-
лей не надо. Поработал – что-то купишь себе. Выходи на работу, клубнику 
одно удовольствие собирать. Сладкая, вкусная, сочная, красная, мясистая, 
свежая. А импортная – резина… Как правильно её называть? Земляника – 
она же на земле растёт, земляника садовая. И в совхозе не только клубника, 
но ещё и овощи, фрукты. Картошка, наверное, не хуже тамбовской», – от-
метил Владимир Жириновский. Он призвал молодёжь быть активнее, тем 
более, что работа в совхозе не только материальное положение поправит, 
но и пользу здоровью принесёт. «Ты работай и заработаешь. И это физкуль-
тура. Тренажёры – когда 40–50 лет, а сейчас – в поле. Будешь знать, что 
и как растёт», – добавил лидер ЛДПР. Актив партии собрал в совхозе свы-
ше тонны клубники. По традиции часть урожая отвезли на Даниловский 
рынок, где лидер ЛДПР распродал урожай по сниженным ценам.

27 июня

НЕ ПОЗВОЛИМ ВВОЗИТЬ В РОССИЮ  
ЗАРУБЕЖНУЮ ГАДОСТЬ!

Ведомства, ответственные за качество поставляемых в Россию про-
дуктов питания, только успевают фиксировать всё новые и новые случаи 
нарушения нашего законодательства. Сколько нас будут травить замор-
ской гадостью?

Накануне сотрудники Россельхознадзора обнаружили во Владивостоке 
8 тонн опасной рыбы из Китая. Содержание свинца в партии сушёной рыбы 
превышает предельно допустимую концентрацию в 11 раз. До этого Рос-
сельхознадзор запретил поставлять в нашу страну сельскохозяйственную 
продукцию из Польши – в овощах и фруктах превышена доза пестицидов, 
потенциально опасных для здоровья. Происходящее в очередной раз доказы-
вает – России надо в первую очередь делать ставку на собственные продукты 
питания. А для этого стране просто необходимо создание Министерства про-
довольствия. Роспотребнадзор следует расширять, а такие профессионалы, 
как его бывший руководитель Геннадий Онищенко, должны быть в каждом 
федеральном округе! ЛДПР уже не раз предупреждала о необходимости 
тщательно контролировать качество продовольственной продукции, которая 
ввозится в нашу страну из-за рубежа. К нам поступает огромное количество 
лекарств и продуктов питания (будь то овощи, фрукты, молоко, рыба или 
мясо). Как показывает практика, эти товары – потенциальная угроза здо-
ровью наших граждан. На протяжении многих лет ЛДПР настаивала на не-
обходимости сокращения импорта продовольствия, принятии эффектив-
ных мер поддержки отечественных производителей. Мы уже не единожды 
предлагали восстановить существовавшие ранее, но реструктуризованные, 
уничтоженные и незаслуженно забытые министерства – в том числе создать 
в стране Министерство продовольствия. ЛДПР требует предпринять все 
меры и пресечь ввоз в Россию некачественных продуктов питания!

2 августа
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СТАВИМ ТЕЛЕВИДЕНИЕ НА СЛУЖБУ НАРОДУ

Первый заместитель главы Комитета по региональной политике, де-
путат фракции ЛДПР в Государственной Думе Роман Худяков предлагает 
увеличить количество телерекламы товаров российского сельского хозяй-
ства, в первую очередь продуктов питания. Соответствующий законопро-
ект внесён накануне в Государственную Думу.

Всем известно, что реклама ускоряет на несколько порядков продви-
жение товара на рынок и влечёт за собой резкий рост спроса на разрекла-
мированную продукцию. 

Как отмечает Роман Худяков, в настоящее время представители малого 
и среднего бизнеса России, производители товаров сельскохозяйственного 
назначения находятся в затруднительном положении: есть качественный 
продукт или услуга, но нет прямого доступа к потенциальным покупате-
лям, ибо стоимость рекламы достаточно высока. Парламентарий считает 
необходимым сделать более благоприятными условия для рекламной дея-
тельности российских сельскохозяйственных производителей. «Основная 
задача законопроекта состоит в поддержке отечественных товаропроизво-
дителей», – говорится в пояснительной записке. Там же отмечается: «Доля 
рекламы товаров сельского производства должна составлять одну шестую 
от общей продолжительности рекламы в течение часа». Согласно предложе-
нию парламентария, реклама товаров сельского производства может быть 
представлена в виде телемагазина. «В Южной Корее 20 лет назад, а позже и 
в других странах, в целях развития предпринимательства и производства, на 
государственном уровне было принято решение о выделении специального 
объёма эфирного телевизионного времени для такого формата рекламы, как 
«телемагазин». На протяжении долгих лет это решение полностью оправда-
ло себя. В некоторых странах регламент «телеторговли» стал равен 5 процен-
там от суточного эфира. В результате телеканал получал дополнительный 
доход, телезритель – возможность купить товар дешевле, чем в магазине, а 
местный производитель – доступ к аудитории без запретительных ценовых 
барьеров», – отмечает Роман Худяков. Одним из факторов, сдерживающих 
развитие дистанционной торговли в России, он называет несовершенный 
ФЗ «О рекламе», который, используя понятие «Реклама», приравнивает 
«телемагазин», представляющий товары местного производства, к рекламе 
федеральных брендов и международных корпораций. Опираясь на между-
народный опыт рекламной деятельности, автор законопроекта предлагает 
разработать в России специальный формат рекламы – телемагазин для роз-
ничной продажи товаров и их поставки. «Облегчение доступа российских 
предпринимателей к рекламе в формате «телемагазин» будет выгодным как 
федеральным, так и региональным телекомпаниям. Это также даст возмож-
ность отечественным товаропроизводителям осуществлять полноценную 
торговлю через телевизионную сеть. Одновременно это исключит из бизнес-
процесса посредников на пути от производителя к потребителю и позволит 
российским компаниям напрямую обращаться к потребителю без логисти-
ческих и финансовых рисков. Данный законопроект позволит постепенно 
снизить зависимость от импортных продуктов питания, что в свою очередь 
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укрепит российскую экономику, поможет создать позитивный имидж рос-
сийского производителя и положительно скажется на инвестиционной при-
влекательности Российской Федерации», – заключает Роман Худяков.

6 августа

НАКАЖЕМ ЗАПАД

В связи с ужесточением санкций в адрес России наша страна приняла 
ответные меры: полный запрет на ввоз ряда продуктов из США, Канады, 
Австралии, Норвегии и государств-членов Евросоюза. Председатель ЛДПР 
Владимир Жириновский уверен, что данная мера пойдёт на пользу россий-
скому обществу.

«Весь прогресс человечества основан на насилии, на ломке предыдущих 
отношений, и введение санкций против нас заставляет Россию сегодня начать 
заниматься собственным сельским хозяйством. ЛДПР давно требовала этого 
развития от нашего правительства, потому что отечественные производите-
ли не могут продать то, что производят, из-за обилия зарубежной продук-
ции. Теперь, поскольку Запад вводит санкции, мы даём ответные запретные 
меры. Мы всегда шли навстречу Западу: сдавали в аренду наш финансовый 
капитал, создавали привилегии для развития производств в России. Но, к со-
жалению, они пытаются нас наказывать вместо благодарности», – пояснил 
Жириновский. По его словам, со стороны России требуются ответные меры 
самого широкого спектра, включающие запрет на многие виды товаров. «Мы 
должны постепенно прекратить закупать у них все товары. В продуктах За-
пада – ГМО и искусственное кормление животных, что приводит к ухудше-
нию качества. А у нас полки как были полными, так и будут, но появится 
наша продукция, которая вкуснее, полезнее. Теперь мы изменим политику 
и будем строить свои консервные, плодоовощные заводы», – отметил лидер 
ЛДПР. При этом, по словам парламентария, Россия ничего не теряет, отвечая 
санкциями. Производители получат достойное место на собственном рынке, 
рядовые граждане – рабочие места, а следовательно, и улучшение жизни на-
селения, демографический подъём, строительство жилья и инфраструктуры. 
Также россиянам не стоит волноваться о том, что они останутся без мяса или 
овощей – наша страна и так не зависела от зарубежных поставок на 100 %. 
«Если всё же будет необходимость, мы закупим вместо польских яблок иран-
ские. Они более спелые и сладкие, и нам выгодно улучшение отношений 
с Ираном. Мясо, сыр и шерсть готовы поставлять Северный Кавказ и Сред-
няя Азия», – заявил он. «Главное, что мы ответными мерами очень наказы-
ваем западные страны, они несут большие потери, сами потом испугаются 
и начнут отменять в отношении нас санкции. Заполнив полки отечественной 
продукцией, мы больше ничего у них не купим и уже не пустим на свой ры-
нок. Мы должны сказать «спасибо» Западу. Мы поступаем благородно, начи-
ная вводить ответные меры как можно позже. Что ж, давайте жёстко, хоть мы 
и хотели по-доброму», – резюмировал Жириновский.

7 августа
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ПОДДЕРЖИВАЕМ ОТЕЧЕСТВЕННОЕ 
СЕЛЬХОЗПРОИЗВОДСТВО

Пока Запад продолжает свои непонятные политические игры, пытаясь 
укусить Россию очередной порцией санкций, самое время вспомнить давнее 
требование ЛДПР и повернуться лицом к собственному сельскому хозяйству.

Владимир Жириновский уже два десятилетия считается в Государ-
ственной Думе самым последовательным и настойчивым защитником 
интересов российского производителя сельскохозяйственной продукции. 
В своё время порция критики доставалась и «ножкам Буша», и австралий-
ской говядине, и европейскому молоку, и заморским яблокам. Безумное 
количество импорта – в ситуации, когда Россия в состоянии полностью 
обеспечить себя продовольствием! Более того, при должном внимании 
к внутренним ресурсам мы можем кормить весь мир, гарантированно защи-
щая собственные интересы от конъюнктуры на рынке углеводородов. Евро-
пейские санкции, призванные, вероятно, уморить несговорчивую Россию 
голодом, могут принести массу пользы нашим фермерским хозяйствам.

Владимир Жириновский, депутаты от ЛДПР в Государственной Думе 
и Мособлдуме сегодня посетили хозяйство Германа Стерлигова в Подмо-
сковье. На 37 гектарах усадьбы проживает 12 семей, в том числе и украин-
ские беженцы.

Жители поместья содержат 250 голов скота. Продукты питания, ме-
бель – всё производят сами. «Мы считали и получается, что мы кормим 
до 120 семей в Москве», – сообщил в беседе с лидером ЛДПР хозяин усадь-
бы. «Натуральное дерево – избы, мебель. От природы всё. А чем хлеб отли-
чается от магазинного?» – интересуется Владимир Жириновский. «Тем, что 
он бездрожжевой, испечённый в русской печи, а не в духовке или хлебопечке. 
Вместо сахара мёд используем. Мука натуральная. Зерно с поля и на камен-
ные жернова», – делятся местные жители. И тут же просят – запретите ГМО 
на законодательном уровне, остановите завоз в страну генно-модифициро-
ванных семян. «Едим, что попало, поэтому и не осталось столетних жителей. 
Потенциал человека – 120. Не доживают. 70 лет и нет людей – 50 лет химия 
сожрала. ЛДПР поддерживает самую жёсткую борьбу против продуктов 
с ГМО, завоза генно-модифицированных семян», – отмечает Жириновский. 
Для небольших хозяйств не нужны трактора, а именно лошади. Нужно так 
организовывать своё хозяйство, чтобы без банка обходиться, звучат советы 
Германа Стерлигова. Председатель ЛДПР, в свою очередь, предлагает рас-
смотреть вопрос об организации районной администрацией своего рода фон-
да помощи крестьянам, чтобы в случае необходимости давать безвозврат-
ную беспроцентную помощь. Следующий проблемный вопрос, на который 
обращает внимание хозяин усадьбы – чудовищная по сложности процедура 
оформления сельскохозяйственных земель. Угрожает Подмосковью и новая 
беда – в экологически чистом районе, с реликтовыми озёрами, откуда люди 
до сих пор пьют воду, может появиться полигон твёрдых бытовых отходов, 
а значит – вся химия. «Хорошая земля, чистый воздух – главное богатство. 
Вы производите прекрасное продовольствие. Надо это беречь, давать ордена 
за это. Государство должно отмечать таких людей. Из заграницы нам везут 
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гадость. А своё хорошее губим», – подчёркивает Владимир Жириновский 
и тут же даёт задание взять на контроль данный вопрос. «Раздайте землю 
людям в безвозмездную аренду, а часть урожая потом забирайте, если будет 
урожай. Иначе земля пустует», – вновь звучит голос Председателя ЛДПР.

Ещё одно продиктованное самой жизнью предложение – стране про-
сто необходимо специальное ведомство по вопросам продовольствия, 
именно натурального, отечественного. «Надо прислушаться к предложе-
ниям ЛДПР и помогать людям, желающим переехать из больших городов, 
стройматериалами, выделением земли. Координировать деятельность ми-
нистерств и ведомств. Сейчас мы должны осваивать новые земли, которые 
заросли чепыжником. Здесь и дети будут рождаться здоровыми и умны-
ми», – говорит Стерлигов.

Визит лидера ЛДПР Владимира Жириновского в это хозяйство не случа-
ен. На примере таких хозяйств мы видим, как надо обращаться с землёй. ЛДПР 
давно говорит – России с её огромными территориями надо делать ставку 
на продовольствие: производить своё, а не закупать иностранную отраву. За-
пад продолжает свои непонятные политические игры, пытаясь укусить Рос-
сию очередной порцией санкций. Давно уже пришло время вспомнить давнее 
требование ЛДПР и повернуться лицом к собственному сельскому хозяйству.

4 сентября

ЗАПРЕЩАЕМ ЧИНОВНИКАМ МУЧИТЬ 
СЕЛЬХОЗПРОИЗВОДИТЕЛЕЙ

Находясь с рабочим визитом в Ненецком автономном округе, Председа-
тель Комитета по делам общественных объединений и религиозных органи-
заций, депутат фракции ЛДПР Ярослав Нилов посетил хозяйство «Ненец-
кой агропромышленной компании».

Предприятие занимается производством молока и молочной продук-
ции, которая пользуется популярностью в Нарьян-Маре и во всём окру-
ге. Однако слаженную работу коллектива зачастую прерывают плановые 
и внеплановые проверки, инспекции, многочисленные контрольные меро-
приятия всех инстанций: местные, из Архангельской области, и даже из сто-
лицы. По словам Ярослава Нилова, получается, что огромная армия чи-
новников создаёт невыносимые условия для развития сельского хозяйства. 
Своими постоянными проверками отвлекает людей от работы. «Убеждён, 
что сегодня, в условиях введённых санкций, когда власть стала по-другому 
смотреть на сельскохозяйственных производителей, вопрос их поддержки 
стоит очень остро! И решать его надо срочно и кардинально. Эти люди нас 
кормят!» – заявил парламентарий. Он обратился с письмом на имя Пред-
седателя Правительства Д. А. Медведева, в котором просит рассмотреть 
возможность введения моратория на проверки сельскохозяйственных про-
изводств со стороны контролирующих органов или снизить частоту таких 
проверок. Как подчёркивает Нилов, «сельхозпредприятия должны нор-
мально функционировать и снабжать наших граждан качественными про-
дуктами, а не отвлекаться на бесконечное общение с инспекторами».

5 сентября
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МЫ ВСЕ РЫНКИ ЗАСТАВИМ РАБОТАТЬ

Председатель ЛДПР Владимир Жириновский посетил Даниловский ры-
нок столицы. Он познакомился с ассортиментом представленной продукции 
и сделал вывод, что продовольственные санкции России не страшны.

Если некоторые особые виды техники, которые российские специали-
сты ещё ни разу не изготавливали, можно пока закупать за рубежом, то пи-
танием Россия может полностью себя обеспечить. В этом убеждён Влади-
мир Жириновский. «Никакие продовольственные санкции нас не должны 
трогать. Откройте ворота Москвы, и Средняя Азия, Кавказ, Закавказье, 
юг – Волгоградская, Ростовская области – завалят нас едой», – отметил 
он. Лидер ЛДПР считает большой ошибкой уничтожение рынков, кото-
рое можно наблюдать в стране. «Зачем закрывать рынок? Открывать надо 
рынки каждый день по всей России. Молоко, творог, любое мясо, рыба, лю-
бые фрукты есть, и импортного не надо. И торговцы готовы увеличивать 
поставки в 2–3 раза, но пропаганды нет. О чём думает министр сельско-
го хозяйства? Дайте им зерно подешевле! Мы, наконец, поможем нашим 
гражданам, которые ждут, чтобы мы купили у деревни продукты. Тонны 
продовольствия своего!» – добавил политик. Владимир Вольфович заявил, 
что ЛДПР будет требовать создания общероссийского комитета по продо-
вольствию. «Если надо – я возглавлю его, сам буду везти еду во все города. 
Люди готовы произвести, продать и накормить. А чиновники выдумывают: 
«Вот, у нас прекратится завоз». Так он и не нужен из-за рубежа. Запад про-
игрывает, а мы нет», – сказал Жириновский.

8 сентября

НАКОРМИМ ВСЕХ!

Выступая на заседании Государственной Думы, лидер ЛДПР Владимир 
Жириновский вновь поднял проблемы продовольствия. Так, сегодня депу-
таты рассмотрят предложение фракции ЛДПР, которая внесла поправку 
в Регламент Государственной Думы о необходимости создания соответ-
ствующего Комитета, отвечающего за производство питания, его реализа-
цию и так далее.

По словам Жириновского, сегодня в России ни одно ведомство не от-
вечает за производство, закупки, реализацию, ценообразование, машино-
строение, малый и средний бизнес по продовольствию. «Сегодня вы при-
мете в Государственной Думе налоговый разворот и ещё раз ударите по тем 
предпринимателям, которые шевелились в этой сфере. Мы отдельные зако-
нопроекты принимаем, но в комплексе, чтобы создать систему обеспечения 
населения дешёвым и качественным продовольствием, у нас эти вопросы 
не решаются. А в основе лежит проблема продовольственной безопасности, 
и необходимо создать новые дополнительные законы, нормативно-правовые 
акты для того, чтобы решить в ближайшие годы этот вопрос. Потому что го-
лодные люди быстрее выйдут на улицы», – обозначил он проблему. Лидер 
ЛДПР утверждает, что в настоящее время российские крупные торговые сети 



67

занимаются в основном импортом продовольствия, что ошибочно. «Их наше 
продовольствие не интересует, а если наступят санкции – прекратить ввоз 
продуктов в Россию, то это самое весомое оружие. В Москве 70 % импортно-
го продовольствия, а своего хватит на 2 недели. Что будут делать москвичи 
в таком случае? Все 12 миллионов не смогут уехать», – сказал он. В ответ 
на санкции, казалось бы, надо закупать товары у российских производите-
лей. «Но нет, эти же деньги поворачивают на юг и на восток, и снова бьют 
по нашим гражданам, которые не могут продать еду, а нам производители го-
ворят, что сельское хозяйство якобы не может обеспечить страну продоволь-
ствием. Так вы не покупаете у них ничего! Как они обеспечат?» Жиринов-
ский пояснил, почему производители закупают продукты в других странах. 
«Мол, там быстрее. Заключают договоры на несколько лет вперёд, поэтому 
выгодно покупать продовольствие за рубежом. Оно плохого качества, часть 
импортного продовольствия обрабатывается в специальных лабораториях. 
Сразу не умирают, но постепенно в организме накапливаются вредные веще-
ства. И потом преждевременная смерть. Наш Роспотребнадзор иногда оста-
навливает отравленное продовольствие, но по политическим причинам, а его 
нужно всегда останавливать. Где свиная чума? Нет никакой, но 300 тысяч 
голов мы уже уничтожили, чтобы свинину завозить из-за границы. Потом 
какое-нибудь коровье бешенство обнаружат, всех коров порежут, или птичий 
грипп – всю птицу уничтожат. Специально, чтобы постоянно была зависи-
мость. Последний хороший рычаг у Запада в борьбе с Россией – прекратить 
потоки продовольствия в нашу страну. А для этого нужно добивать остатки 
местных продуктов. Показывают бурёнок – везут из Германии на Дальний 
Восток. А где наша знаменитая костромская порода коров, которая не хуже? 
Никто не занимается общественным питанием. Мы могли бы оздоровить 
население и закупать собственное продовольствие. Надо восстановить все 
заготконторы – по мясу, зерну, молоку. Они имели свои отделения по всей 
стране, все закупали у всех наших колхозников-единоличников. И это было 
в руках государства. Это вопросы, которые должен решать Комитет по про-
довольствию, а его нет», – заявил политик. Подводя итог, Владимир Вольфо-
вич добавил, что такой комитет обеспечивает безопасность, здоровье, разви-
тие России, и поэтому необходим. «Нет полноценного, сбалансированного 
питания, отсюда болезни. Этот вопрос очень актуальный. От недоедания 
народ не умнеет. Нужна хорошая пища, иначе у нас не будет своих великих 
конструкторов, учёных и прочих», – резюмировал политик.

11 ноября

ЭКОЛОГИЯ

НЕ ДАДИМ РАЗОРИТЬ ЗАПОВЕДНИК!

Депутат фракции ЛДПР в Государственной Думе Михаил Дегтярёв обра-
тился к министру природных ресурсов и экологии Российской Федерации Сер-
гею Донскому с требованием сохранить Красноярский заповедник «Столбы».
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С 1 января 2014 года вступили в силу поправки в федеральный закон 
«Об особо охраняемых природных территориях», допускающие возмож-
ность преобразования отдельных заповедников в национальные парки. 
14 января 2014 года на сайте Минприроды была размещена информация 
с разъяснениями о плане реализации данного закона. В публикации от-
мечалось, что всего планируется преобразовать шесть-семь заповедников, 
в том числе знаменитый красноярский заповедник «Столбы».

Подобная перспектива вызвала серьёзную обеспокоенность у жителей 
края. За несколько дней красноярцы собрали свыше двадцати тысяч под-
писей в защиту заповедника, провели десятки пикетов и митингов. «В мою 
общественную приёмную в Красноярском крае поступило множество об-
ращений от жителей региона с просьбой помочь в сохранении заповедника 
«Столбы», – отметил Михаил Дегтярёв. – Красноярцы обеспокоены тем, 
что вероятная смена юридического статуса может нанести непоправимый 
ущерб уникальному природному балансу заповедника».

В настоящее время туристам разрешено посещать лишь 4 % территории 
заповедника. Статус национального парка откроет коммерсантам широкие 
возможности для коттеджной и отельной застройки, прокладывания дорог 
и экскурсионных маршрутов. Михаил Дегтярёв разделяет вполне обоснован-
ное негодование красноярцев. «В Красноярском крае достаточно городских 
парков и скверов, где уже есть множество развлекательных объектов и заве-
дений общественного питания. Зачем трогать ещё и заповедники, превращая 
их в проходной двор и зону экономических интересов небольшой группы 
лиц. Никто ведь и не спросил мнение красноярцев», – добавил депутат.

СПРАВКА: Государственный природный заповедник «Столбы» яв-
ляется государственным природоохранным, научно-исследовательским 
и эколого-просветительским учреждением федерального значения, имею-
щим целью сохранение и изучение естественного хода природных про-
цессов и явлений, генетического фонда растительного и животного мира, 
отдельных видов и сообществ растений и животных, типичных и уникаль-
ных для горно-таёжных лесов Восточного Саяна экологических систем, 
а также уникальных сиенитовых останцев, известных под названием «стол-
бы». Природный заповедник расположен на северо-западных отрогах Во-
сточного Саяна. Флора заповедника включает около 740 видов растений. 
Преобладает пихтовая тайга. На территории «Столбов» обитают 290 видов 
животных. Развит здесь и массовый отдых на природе – свыше 250 тысяч 
человек ежегодно посещают территории заповедника, в частности для за-
нятия скалолазанием и пешим туризмом.

3 февраля

ОБЕЩАЕМ: ВСЕ БУДУТ СТРОГО НАКАЗАНЫ

Жители Омска столкнулись с подозрительными осадками: на землю 
вместо снега выпал тёмно-серый налёт. Не исключено, что источником про-
блемы стала деятельность омской теплостанции, где мог произойти выброс 
золы. Депутат фракции ЛДПР в Государственной Думе Ян Зелинский на-
правил запросы в природоохранную прокуратуру с требованиями провести 
проверку.
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Проблема Омска – это проблема десятков российских городов. Даже 
Москву не обходит стороной экологическое неблагополучие.  Однако в сто-
лице при первом же ухудшении экологической обстановки к расследова-
нию её причин и их ликвидации тут же подключается множество служб. 
Увы, российской провинции далеко до такой оперативности.

Необычные осадки случались в Омске и раньше. Белый порошок, ока-
завшийся алюмосиликатом, покрывал землю летом 2012 года, а 2007 год 
запомнился омичам жёлтым снегом, который специалисты объяснили 
пылевыми бурями в Азии. И сейчас – новая беда. Чем могут обернуться 
для здоровья омичей подобные выбросы, и почему бездействует приро-
доохранная прокуратура – вопросы, в которых предстоит разобраться. 
В настоящее время работу и оборудование омской ТЭЦ-5, которая могла 
послужить причиной серого налёта, проверяют специалисты. Стоит отме-
тить, что природоохранные ведомства начинают свою работу только по 
факту свершившегося события, но не в качестве профилактических мер. 

Удивляет ещё и то, что горожане уже настолько привыкли к нега-
тивным последствиям работы омских производств и к бездеятельности 
природоохранных ведомств, что чёрный снег в этом году практически не 
вызвал общественного резонанса. Депутат ЛДПР Ян Зелинский направил 
запросы областному и городскому прокурорам, а также в межрайонную 
природоохранную прокуратуру с просьбой провести проверку по ука-
занному факту. «Результаты работы Росприроднадзора к положительно-
му результату не приводят, как и работа самого ведомства межрайонной 
природоохранной прокуратуры. В связи с этим, остаётся предполагать, 
что существует межведомственный и межорганизационный сговор для 
сокрытия фактов незаконного выброса в атмосферу химически опасных 
осадков, которые могут спровоцировать массовые заболевания и отрав-
ления жителей города Омска. Неужели это будет продолжаться до тех 
пор, пока результаты бездарной работы не отразятся, в буквальном смыс-
ле, на лицах омичей? Считаю позором тот факт, что в нашем городе цена 
здоровья и жизни человека настолько низка для власти!» – подчеркнул 
парламентарий. 12 февраля на «правительственном часе» в присутствии 
Генерального прокурора Российской Федерации Юрия Чайки депутат вы-
ступит по факту неблагополучной экологической ситуации, которая сло-
жилась в Омске. Также в своём докладе Ян Зелинский затронет тему не-
надлежащей работы межрайонной природоохранной прокуратуры Омска.

11 февраля

МЕНЯЕМ ВЗГЛЯД НА ЭКОЛОГИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ

Руководитель фракции ЛДПР в Государственной Думе Владимир Жи-
риновский внёс ряд предложений в области экологического развития России.

Владимир Жириновский выделил причины, из-за которых в России не-
внимательно относятся к экологии. «Морально она была долгое время чуже-
родной, лишь в последние 30 лет мы согласились с тем, что это нужно. Также 
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слабые положительные результаты, потому что на экологии экономят. Даже 
если закон обязывает и выделены деньги, стараются эти деньги направить 
на другое, потому что граждане не заметят, сколько можно было потратить 
и где результаты экологических мероприятий. И может, главная причина: 
язык. Не по-русски назвали – какие-то экологи. Здесь образование должно 
быть, объяснять надо с детского сада. Может, какой-то русский термин при-
думать и объяснить – это то, что окружает, чистота воды и воздуха», – заме-
тил политик. Лидер ЛДПР обозначил меры, которые можно предпринять для 
улучшения жизненных условий. «Мы укорачиваем жизнь – воздух, которым 
мы дышим, отвратительный, поэтому нужно ставить приборы в помещениях. 
Входите в жилой дом – на приборе написано, сколько отравляющих веществ 
выше нормы – здесь формальдегида в 5 раз больше, тут фенола – в 10 раз. 
Для измерения воды тоже нужен прибор – смотреть, что в состав входит. 
Технически нужно помочь гражданам – приборами, счётчиками. Последние 
10 лет существует нитратомер, измеряющий количество нитратов в арбузах. 
Такие приборы должны быть везде, чтобы мы знали, чем дышим, какую воду 
пьём, где в Москве лучше воздух», – заявил он. Депутат добавил, что Коми-
тет Государственной Думы по природным ресурсам, природопользованию 
и экологии самостоятельно может не справиться с объёмом работы, и отме-
тил, что начинать нужно с экологического воспитания. «Даже если выделим 
деньги, вопрос в том, чтобы воспитание было заложено с детских лет, чтобы 
люди боролись за хорошие условия для проживания. Окружающую среду 
мы не можем сделать индивидуальной. Японские дети везде ходят со счёт-
чиками Гейгера для проверки радиации, потому что испытали на себе ядер-
ные бомбы. Также я хотел бы, чтобы все комитеты Государственной Думы 
объединились в решении экологических проблем и приняли больше нужных 
мер для положительных результатов», – резюмировал он.

4 марта

САЖАЕМ ДЕРЕВЬЯ

Председатель ЛДПР Владимир Жириновский посетил всероссийский 
субботник «Зелёная весна», где посадил несколько саженцев деревьев и при-
звал молодёжь серьёзнее относиться к экологии.

«Хорошо, чтобы с детства к этому приучались, в наше время этого 
слова боялись – «экология», оно ассоциировалась с чем-то буржуазным. 
А по-русски ведь просто звучит: окружающая среда», – сказал лидер ЛДПР. 
Он отметил, что если беречь её, то это благотворно отразится на здоровье – 
сократит количество заболеваний и недомоганий. Окружающая среда, 
по словам Жириновского, это не только природа, но и правильное пита-
ние, образ жизни и мыслей. Он предложил устраивать экскурсии для детей, 
чтобы они приобщались к экологической культуре. «Водить каждый день 
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по Москве и объяснять, что такое экология. Экологическая солидарность 
должна быть у всех», – добавил политик. Во время мероприятия Влади-
миру Жириновскому вручили нагрудный знак «Орден В. И. Вернадского». 
Он отметил, что эта награда особенно приятна, так как «труды Владими-
ра Ивановича Вернадского в начале прошлого века определили отдельные 
грани нашего сегодняшнего развития. В этом величие учёного, что он смо-
трел на 100 лет вперёд». Также парламентарий принял участие в посадке 
деревьев, угостил всех желающих кумысом и пригласил принять участие 
в традиционном первомайском митинге ЛДПР.

28 апреля

ЧИСТИМ ГОРОД

Во многих регионах России активисты ЛДПР провели субботники, по-
свящённые дню рождения лидера партии Владимира Жириновского, а так-
же приняли участие в общегородских мероприятиях по уборке территории.

Проводить субботники 25 апреля стало у членов партии доброй тра-
дицией. В этот день лидер ЛДПР Владимир Жириновский отмечает свой 
день рождения. Активисты Алтайского РО ЛДПР прибрались на берегу 
реки Майма. Волгоградское отделение ЛДПР навело порядок на террито-
рии рядом с областным штабом партии. Проходящие мимо волгоградцы 
выразили активистам огромную благодарность, ведь это место, где ходят 
не только взрослые, но и играют дети. В рамках субботника, посвящённого 
дню рождения Председателя ЛДПР, прошла акция «Подари городу дерево» 
при поддержке Омского отделения партии. Активисты высадили порядка 
30 деревьев – липы, дубы и ели. Последнее время в городе идёт массовая 
вырубка деревьев: в основном снос зелёных насаждений одобрен городски-
ми властями, но есть и такие случаи, когда вырубка не санкционирована. 
С молчаливого согласия чиновников город лишают кислорода. Иванов-
ское отделение ЛДПР провело традиционный субботник. Координатор 
отделения Максим Верясов напомнил, что ЛДПР всегда подтверждает 
свои устремления реальными делами и работает не только в период пред-
выборных кампаний, а круглый год. Брянское городское отделение ЛДПР 
приняло участие в акции по благоустройству города. Вблизи детской об-
ластной больницы партийцы высадили более 70 саженцев деревьев. Члены 
Марийского отделения ЛДПР поучаствовали в общегородском субботни-
ке и напомнили гражданам простую истину: никакие материальные блага 
не способны заменить здоровой среды жизни. Также силами партийцев 
были облагорожены участки и посажены деревья в Екатеринбурге, Между-
реченске, Кирово-Чепецке, Ярославле, Казани и других городах.

28 апреля
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НАЦИОНАЛЬНЫЙ ВОПРОС

ЗАЩИЩАЕМ РУССКИЙ ЯЗЫК

Руководитель фракции ЛДПР в Государственной Думе, лидер партии 
Владимир Жириновский на сегодняшнем пленарном заседании напомнил 
о целом ряде наиважнейших законодательных инициатив ЛДПР, которые 
нижняя палата парламента всё никак не может рассмотреть.

«У нас в портфеле Государственной Думы от ЛДПР лежит более ста 
законов. Поэтому я прошу при озвучивании плана указывать, какие зако-
ны вошли. Они лежат по несколько лет. 2014-й – год культуры. Вот закон 
о русском языке. Об этом говорит не только ЛДПР, уже и Президент гово-
рит, и известные деятели. Ведь каждый день появляются какие-то «файки-
смайки». Уже невозможно понять, о чём идёт речь. Что же мы понижаем 
уровень грамотности?! Надо дать рекомендацию и указать: при наличии хо-
роших русских слов никакое иностранное слово не применяется – штраф. 
Сразу будет наведён порядок. Это же родной язык! Во всех странах мира 
прошло очищение родного языка от иностранных заимствований. Почему 
мы всегда на последнем месте?» – задал вопрос лидер ЛДПР.

14 января

ОТВЕРГАЕМ ЭТОТ ДЕНЬ

Депутаты фракции ЛДПР в Государственной Думе Михаил Дегтя-
рёв и Алексей Диденко предлагают перенести празднование Дня России 
на 20 сентября.

Напомним, 12 июня было объявлено в нашей стране государственным 
праздником почти 20 лет назад. До 2002 года праздник именовался как 
День принятия Декларации о государственном суверенитете Российской 
Федерации. После введения в действие Трудового кодекса Российской Фе-
дерации праздник получил новое наименование – День России. Авторы за-
конопроекта считают, что для большинства граждан 12 июня – просто до-
полнительный нерабочий день, который лишён культурно-исторического 
фундамента и абсолютно не подходит для празднования Дня России. «Эта 
дата ассоциируется, скорее, с процессом распада Советской империи, – го-
ворит Михаил Дегтярёв. – Какой же это праздник? Для большинства гра-
ждан – это трагедия, крах, бедность, разделённые семьи, унижение русских 
в Прибалтике, ушедшие русские города Киев, Севастополь и Байконур. 
А для единиц, таких как Ходорковский или Прохоров, развал СССР – это 
миллиарды и новая беспечная жизнь. Поэтому мы считаем разумным пе-
ренести День России на настоящую памятную дату, повысить значимость 
праздника, привязав его масштаб к тысячелетней истории Руси». День 
России парламентарии предлагают приурочить к событиям 862-го года. 
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«Праздник 12 июня не прижился, так как 20 лет для государства – это смеш-
но. Россия является державой с тысячелетней историей, мы все должны 
об этом помнить», – заявил Алексей Диденко. В исторической литературе 
именно 862-й год считается отправной точкой российской государственно-
сти и началом объединения племён Восточно-Европейской равнины под 
властью князей династии Рюриковичей. Точная календарная дата и месяц 
в летописи не указаны, поэтому депутаты ЛДПР предлагают отмечать этот 
день 20 сентября, в День открытия памятника «Тысячелетие России», ко-
торое состоялось 151 год назад в Великом Новгороде. Шесть скульптурных 
групп памятника олицетворяют собою переломные события в истории Рос-
сии: утверждение династии Рюриковичей, крещение Руси, Куликовскую 
битву, централизацию Русского государства Иваном III, основание новой 
царской династии Романовых, возникновение Российской империи. За-
конопроектом также предусмотрено, что один из нерабочих праздничных 
дней в Российской Федерации переносится с 12 июня на 20 сентября.

15 января

ПРОГНОЗ ЛДПР РАБОТАЕТ

Вместо мигрантов на уборку снега в Москве начали выходить мест-
ные жители. Чтобы занять вакансию дворника, россияне встают в очереди. 
ЛДПР прогнозировала подобную ситуацию раньше и не единожды.

«Дворников в Москве стали заменять на местных жителей. В очередь 
встают! Об этом ЛДПР говорила сто раз. А некоторые политологи, журнали-
сты отвечали: «Что вы, в России никто не хочет заниматься чёрной работой». 
Самая чёрная – дворник – и очередь, если платить ему ту зарплату, которая 
положена – 30 тысяч. В городе 2–3 миллиона пенсионеров. Они же скучают, 
и мужчины с удовольствием возьмутся за уборку снега на небольшой пло-
щадке вокруг своего дома», – отметил руководитель фракции ЛДПР Влади-
мир Жириновский. Парламентарий рассказал, что главная проблема таким 
образом может быть решена. «Можем всех мигрантов заменить. Это всё сде-
лали олигархи, чтобы получить дополнительную прибыль за счёт дешёвой 
рабочей силы. И наши отношения испортились со Средней Азией и другими 
регионами, и нанесён ущерб гражданам. Если бы вывешивались объявления, 
что требуются рабочие, плотники, каменщики, такелажники, дворники, груз-
чики, всё было бы занято русскими», – подчеркнул лидер ЛДПР. Подводя 
итог, он добавил, что безработных стало бы намного меньше.

17 января

ВЫНЕСЕМ ПАЛАЧА С КРАСНОЙ ПЛОЩАДИ!

Сегодня исполняется 90 лет со дня смерти В. И. Ленина. Споры об этом 
человеке не утихают до сих пор. И до сих пор так и остаётся нерешённым 
вопрос – надо ли предать тело вождя мирового пролетариата земле.
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Для одних он идол, чуть ли не божество, основа всего, для других, 
напротив, дьявол, безоговорочно вершивший судьбами людей, породив-
ший и оставивший после себя страшное наследие, состоящее из ненависти 
к русскому народу, национального раскола и многочисленных репрессий. 
В стране была уничтожена вся интеллигенция, церковь, армия и спрово-
цирована Вторая мировая война. Ведь не будь коммунистов, может быть, 
не появился бы и Гитлер – прижали бы в 29-м году. Но Запад испугался 
того, что происходившее в СССР мы распространим на всю Европу. Как 
ни крути, но сегодня общая оценка деятельности В. И. Ленина в учебниках 
истории может быть только отрицательной. Именно он сыграл огромную 
роль в разрушении Российской империи, в кровавых репрессиях нового 
советского режима и теоретически обосновал само создание советского го-
сударства. При этом идея социализма для нашей страны в итоге оказалась 
провальной. Осознание того, что социализм невозможен, новая экономиче-
ская политика – НЭП и социал-демократический этап до раскола партии – 
вот, пожалуй, те немногие положительные моменты, которые можно выде-
лить. Раскол в партии в 1903 году на съезде в Лондоне – самая первая его 
ошибка. А тот факт, что съезд проходил в Лондоне, уже говорит о привязке 
к Западу. До сих пор, как и столетие назад, Лондон остаётся центром анти-
российской оппозиции. Несмотря на то, что со смерти этого человека про-
шло практически столетие, так и не решён вопрос о предании тела Ленина 
земле. Кто же должен его решать? Уж, конечно, не КПРФ. По всем евро-
пейским законам решение о захоронении принимают только члены семьи. 
Надежда Константиновна Крупская хотела, чтобы Ленин был похоронен, 
и никто не имел права вмешиваться в это решение. Сталин рассудил иначе. 
Но сегодня Сталина нет, а значит, и это решение должно быть отменено. 
Как было отменено решение и о захоронении самого Сталина в мавзолее. 
Мы, ЛДПР, всегда настаивали на ликвидации всего кладбища на главной 
площади страны: перенести не только тело Ленина, но и все захоронения. 
Сотни миллионов истрачены на содержание тела. А сколько беды он нам 
принёс – до сих пор ещё не можем выйти из этого состояния. К тому же, по-
строено великолепное мемориальное кладбище в Мытищах, где будут по-
хоронены все видные деятели, военачальники, политические и обществен-
ные деятели. Вот там и место Ленину, да и всем остальным, кто похоронен 
на Красной площади! Мавзолей же предлагаем превратить в государствен-
ную трибуну, сохранив архитектурный облик главной площади страны. Так 
что, похоронить немедленно! И в новом учебнике истории написать: 5 ре-
волюций, что у нас было, это 5 госпереворотов. Февральская, Октябрьская, 
1905 года, 1991-го и 1993-го – во всех случаях незаконная смена режимов, 
применение силы, вооружения, расстрелы, гибель людей. Пора бы уже, спу-
стя столько лет, сказать правду о Владимире Ильиче – как о человеке, так 
и о политической фигуре. Нашему же народу пожелаем, чтобы больше ни-
когда в его недрах не зарождались такие, как Ленин.

21 января
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ДАЁМ ОТПОВЕДЬ НАЦИСТСКОЙ СВОРЕ

Латвийский Сейм одобрил поправки в Уголовный кодекс о трехлетнем 
наказании за отрицание советской оккупации. Председатель ЛДПР Вла-
димир Жириновский прокомментировал провокационные действия властей 
бывшей союзной республики.

«То, что происходит сейчас в Сейме Латвии, должно не только нас бес-
покоить, но и вызывать возмущение. Комиссия по уголовному праву и юри-
дическая комиссия Сейма вчера одобрили поправку в УК Латвии об уголов-
ном наказании до 3-х лет за отрицание советской оккупации Латвии с 1940-го 
по 1991 год. Значит, мы их оккупировали почти 50 лет, и кто будет отрицать – 
три года тюрьмы», – пояснил лидер ЛДПР. «Латыши русских третировали 
ещё в СССР, и власть молчала, КГБ молчал, уже тогда коммунисты предали 
русский народ. В первые годы советской власти именно латыши, оказавшись 
на руководящих постах в органах ЧК, совершали самые зверские расправы 
над русскими, а во время войны десятки батальонов латышей действовали 
в тылу немецкой армии на территории СССР, уничтожали наших партизан, 
наших граждан. Они – пособники фашизма, и сегодня издеваются над рус-
скими, поэтому мы должны принять определённые меры с тем, чтобы не до-
пустить одобрения закона. Надо сократить все торговые отношения с Лат-
вией, отозвать для консультации нашего посла из Риги и посмотреть на все 
остальные наши контакты. Это не просто закон, по которому могут осудить, 
а целенаправленная политика выдавливания русских. Они находятся там 
в плачевном положении, а Запад молчит. Он защищает все национальные 
меньшинства по всему миру, а русские его не интересуют. Такие вот двой-
ные стандарты», – отметил Владимир Жириновский. Кроме того, политик 
предложил издать книгу об отношениях Латвии и России и изложить в ней 
достоверные факты. «Из 300 последних лет латыши 250 лет жили в соста-
ве России на основе добровольного волеизъявления, испытывали большую 
радость, ибо жили в Великом государстве. Покажите хронику людям: наша 
армия входит в Латвию, и латыши стоят с цветами и аплодисментами. Ника-
кой оккупации не было, Сейм Латвии принял решение о вхождении в состав 
СССР», – резюмировал парламентарий.

12 февраля

УТВЕРЖДАЕМ: ЯНУКОВИЧ УЙДЁТ

Руководитель фракции ЛДПР в Государственной Думе Владимир Жири-
новский уверен, что затишье на Украине лишь временное и запланированное. 
Он прокомментировал ситуацию и рассказал о возможных вариантах реше-
ния конфликта.

Только наивные люди могут рассчитывать на то, что создаваемый для 
уничтожения СССР военный блок НАТО прекратит своё существование 
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в добровольном порядке. Нет, Запад начал новую геополитическую игру – 
на этот раз против России, используя нестабильность на Украине.

«Затишье на Украине временное, – сказал Жириновский. – Ведь 
есть долговременный сценарий, о котором откровенно сказали американ-
цы, в том числе Киссинджер. Американский посол, Брюссель, Евросоюз, 
НАТО  скрывают то, что они делают на Украине, но они то же самое хотели 
бы сделать в Москве. Я считаю, они отзывают посла США в России Макфо-
ла из-за того, что он не смог воспользоваться ситуацией после российских 
выборов в декабре 2011 года. В Киеве они репетицию устраивают».

Запад, по словам Жириновского, продолжает осуществлять свой крова-
вый сценарий. «Им выгодно разорвать Украину, перебросить новую западно-
украинскую элиту в восточные регионы Украины и сделать, чтобы Львов был 
по всей стране. Они провоцируют силовые моменты, не дают возможности 
урегулировать, потому что Кличко, Яценюку, Тягнибоку нужно одно – чтобы 
Янукович ушёл. И Янукович это сделает, к сожалению. Он напишет заявле-
ние, что в сложившейся ситуации нет другого пути и, чтобы не допустить эска-
лации, он покидает данный пост и надеется, что народ Украины проявит муд-
рость. Он украинский Горбачёв, только ещё хуже. Горбачёв не имел сильных 
привязок к олигархам, а Янукович под каблуком экономических структур – 
украинские абрамовичи, гусинские, березовские. Это игра – вытянуть деньги 
олигархов из любой восточной страны себе в европейские и американские 
банки, а потом пугать, что деньги пострадают, если олигархи не будут выпол-
нять сценариев, сделанных в Вашингтоне и Брюсселе». Владимир Жиринов-
ский полагает, что на Украине идёт борьба против русских и России. «Убиты 
в основном русские милиционеры, потому что все западные украинцы против 
Януковича. Это беда, что наши послы на Украине не смогли помочь созданию 
какой-то пророссийской партии и обеспечить контакты между депутатами. 
Мы, депутаты Госдумы, почти не выезжали в Киев! Я не раз говорил, что мы не 
должны вылезать из Киева все эти 15-20 лет», – отметил политик. В развитии 
событий он видит два пути. «Если Янукович сдаст власть, надо будет вводить 
войска на территорию Украины для защиты нашего населения. А если он сам 
хочет раздела, пусть примет меры – введёт чрезвычайное положение, наведёт 
порядок железной рукой в Киеве, а всех националистов заставит уйти во Львов 
и согласится с решением некоторых областей Западной Украины по созданию 
самостоятельного государства. Всё остальное – мрак, длительные гражданские 
войны, в которых погибнут тысячи людей», – уверен лидер ЛДПР. Предпосыл-
ками сегодняшнего конфликта, по мнению депутата, стала ленинская нацио-
нальная политика, следуя которой, из губерний сделали республики, а также 
предыдущие главы Украины виновны в своих стремлениях к независимости. 
«За эти искусственные полугосударственные образования сегодня рассчиты-
вается всё население Украины. Большинство граждан Украины хотят жить в 
составе России, как раньше. А независимости Кравчук хотел, он сам из Львова. 
Теперь он понимает, куда завёл, да и Кучма, наверное, локти кусает; Ющенко 
понимает, что тоже не то сделал для Украины. Но до сих пор русские желают 
говорить по-русски, никогда не потерпят насильственной украинизации. По-
этому всё зависит от нас, Москва должна приложить максимум усилий, чтобы 
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спасти свой народ, спасти те территории, которые мы временно определяли 
под юрисдикцию Киева – Донбасс, Крым и так далее. Это не была передача 
в собственность другому государству, это было административное, партийное 
деление внутри СССР. Поэтому мы вполне можем вернуть эти территории. 
Лучшее – раздел Украины, она совершенно разная. Это единственное здоровое 
решение», – резюмировал Владимир Жириновский.

19 февраля

РАЗ НАЦИСТЫ ЗАВЕЛИ УГОЛОВНОЕ ДЕЛО,  
ЗНАЧИТ, ЛДПР ПРАВА

Руководитель фракции ЛДПР в Государственной Думе Владимир Жи-
риновский прокомментировал заведённое в отношении него на Украине уго-
ловное дело. По словам председателя партии, никакого уголовного дела быть 
не может, ибо в Киеве находится незаконная власть.

«Я узнал из прессы о том, что на Украине якобы заведено какое-то уголов-
ное дело. Никаких оснований для этого нет. Да и никто не имеет права возбу-
ждать уголовные дела хотя бы потому, что это незаконное правительство. Мы 
его не признаём. Это авантюристы, нацисты, фашистская хунта. Они совер-
шили государственный переворот и сами подлежат уголовному наказанию. 
Их всех ждёт трибунал. Они будут осуждены и остаток жизни проведут в ка-
мерах», – заявил Жириновский, подчеркнув – какие бы дела ни заводились, 
всё это не имеет никаких правовых оснований и последствий. «Они не имеют 
права занимать те посты, которые сейчас занимают. Их премьер-министр уже 
сбежал, скоро придётся бежать и министру внутренних дел Авакову, дирек-
тору СБУ Наливайченко, Парубию и всем остальным, включая президента 
Украины», – добавил он. «Что касается отношения к юго-востоку, мы, ЛДПР, 
признаём Новороссию, считаем её отдельным государством. Русские русским 
имеют право оказывать любую помощь. Но, к сожалению, у нас нет возможно-
сти помогать так, как хотелось бы: у нас нет армии и патронов. В любом случае, 
мы оказывали и всегда будем оказывать гуманитарную помощь мирным гра-
жданам. Она выражается в лекарствах, продовольствии, транспортных сред-
ствах. На Украине сегодня идёт уничтожение народов, в частности, страшный 
геноцид русских. Всё мировое сообщество должно осудить Киев. И если там 
находятся безумцы, которые возбуждают против меня уголовное дело, то это 
лишний раз показывает, как мало они разбираются в уголовном и гражданском 
праве. Весь мир всегда оказывает помощь тем, кто терпит бедствие, всем, кого 
бомбят и кого уничтожают», – сказал лидер ЛДПР. Он ещё раз подчеркнул: 
режим в Донецке и Луганске – законный, а в Киеве – оккупационный. «Но-
вороссия – это государственное образование, созданное после референдума 
в Донецкой и Луганской народных республиках. А преступный режим в Киеве 
должен скорее упаковывать чемоданы».

25 июля
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РЕЛИГИЯ

ЛДПР ВСТРЕТИЛА КРЕЩЕНИЕ ТРАДИЦИОННЫМ 
КУПАНИЕМ

Русская Православная Церковь отмечает праздник Крещения Господня. 
Активисты ЛДПР по всей России приняли участие в массовых крещенских 
купаниях.

В Москве депутаты ЛДПР встретили крещенскую ночь массовым купа-
нием. Владимир Жириновский не остался в стороне от древней традиции – 
вместе с другими поборниками здорового образа жизни искупался в проруби. 
Лидер партии уже много лет демонстрирует хорошую закалку и на следую-
щий год пообещал активистам купание в настоящей реке Иордан. «Русский 
народ показывает, какой он сильный и смелый», – отметил политик. В одной 
из иорданей, специально сделанных в Ярославле, искупались координатор 
Ярославского отделения ЛДПР Андрей Потапов и активисты партии. Как 
отметил Андрей Потапов, купание в проруби способствует активизации 
иммунной системы и душевному оздоровлению. В Челябинской области 
координатор регионального отделения Виталий Пашин и его заместитель 
Анатолий Ганин первыми в крещенскую ночь окунулись в воду. На следую-
щий день магнитогорские соколы Жириновского, несмотря на 20-градусный 
мороз, отметили праздник Крещения купанием в реке Урал. Приобщились 
к православной традиции и активисты других областных городов. Свердлов-
ское региональное отделение ЛДПР также организовало массовое купание. 
Окунуться в купели приехал координатор регионального отделения Игорь 
Торощин и активисты партии. Желающих приобщиться к старинной право-
славной традиции в региональной ячейке также собралось немало. Во многих 
районах Алтайского края члены ЛДПР окунулись в проруби и реки. Коорди-
натор Барнаульского отделения Андрей Саркисян призвал всех чиновников, 
не искупавшихся в текущем году, сделать это в следующем, «чтобы смыть все 
накопившиеся грехи, а то их очень много у них», – прокомментировал он. 
Стоит отметить, что накануне активисты ЛДПР организовали сбор средств 
на приобретение Феодоровской иконы Божьей Матери для Иоанна-Крон-
штадтского женского монастыря.

19 января

ОБЪЕДИНЯЕМ ВСЕ ПРАВОСЛАВНЫЕ СИЛЫ

Председатель Комитета по делам общественных объединений и религиоз-
ных организаций, депутат фракции ЛДПР Ярослав Нилов сегодня обратился 
с письмами к Католикосу Всех Армян Гарегину II и главе Ново-Нахичеванской 
и Российской епархии Армянской апостольской церкви архиепископу Езрасу.

В своих обращениях парламентарий просит выступить с публичным 
призывом к Арсену Авакову прекратить волну насилия на Украине. «Арме-
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ния, Россия и весь мир помнят произошедший сто лет назад геноцид армян 
как преступление против человечности. Многострадальный армянский на-
род ещё не до конца пережил все последствия этой трагедии, во время кото-
рой с изощрённой жестокостью уничтожались люди. Их вырезали целыми 
поселениями, закапывали живьём, жгли, топили в море, депортировали, за-
гоняя в невыносимые условия. С тяжёлым сердцем и неугасающей памятью 
мы вспоминаем о безвинных жертвах 24 апреля каждого года. К сожале-
нию, как показывают события, человечество не извлекло из произошедше-
го исторические уроки, и ХХ век стал трагическим, тяжёлым временем для 
миллионов. Сегодня мы все стали свидетелями гуманитарной катастрофы, 
которая происходит на Украине. Ежедневно приходят страшные новости 
о всё новых жертвах, и создаётся ощущение, что это движение в пропасть 
уже не остановить. Пройдена ли точка невозврата? Время покажет, но про-
исходящее уже фактически можно назвать геноцидом. Кровь людей разных 
политических взглядов льётся, в том числе, вследствие решений и. о. мини-
стра внутренних дел Украины Арсена Авакова. Как известно, он имеет ар-
мянские корни, и поэтому я прошу вас как духовного лидера, обладающего 
безусловным авторитетом в армянской общине, употребить своё влияние 
во имя прекращения кровопролития и насилия. Убеждён, что сила правды 
и добрая воля всегда могут победить жестокость и зло, – история христи-
анства тому пример. Возможно, высказанный Вами публично призыв оста-
новить кровавую вакханалию прекратит волну насилия, которая приносит 
только слёзы, боль, разруху и смерти. От неё сегодня страдают все живу-
щие на Украине, в том числе и армяне, причём самая большая армянская 
община, по словам самого Авакова, находится в Донецке. Повинные ещё 
могут одуматься и положить конец братоубийственному кровопролитию. 
Может быть, напоминание о жертве армянского народа всколыхнёт в серд-
це одного из его сыновей – Арсена Авакова – сострадание к тем, кто сего-
дня на Украине проливает слёзы по погибшим, и это спасёт жизни граждан 
страны», – говорится в письме. С аналогичным призывом Ярослав Нилов 
обратился и к Президенту Всемирного Армянского Конгресса и Союза ар-
мян России Аре Абрамяну.

13 мая

ПОЗДРАВИЛИ МУСУЛЬМАН

Руководитель фракции ЛДПР в Государственной Думе, лидер партии 
Владимир Жириновский поздравляет всех правоверных мусульман с наступ-
лением благословенного месяца Рамазан.

Правоверные мусульмане России, ближнего и дальнего зарубежья, по-
здравляю вас с наступлением благословенного месяца Рамазан! В эти свя-
щенные для всех мусульман мира дни, когда Пророк Мухаммад находился 
в духовном уединении, ему были открыты первые стихи Корана, ставшие 
путеводными нитями для всех случаев жизни правоверных мусульман. 
С наступлением Рамазана начинается тридцатидневный период духовного 
и физического очищения во имя верности Всевышнему и исламскому веро-
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учению. Время Рамазана определено мусульманам для совершенствования 
внутреннего мира человека, укрепления семейных уз и самодисциплины, 
оказания помощи слабым и нуждающимся. В дни священного Рамазана 
прекращаются войны и устанавливается мир. Люди прощают взаимные 
обиды и находят пути выхода из конфликтных ситуаций. Особые слова 
моего поздравления с наступлением священного праздника Рамазан об-
ращены к мусульманам уникального уголка России – Северного Кавказа, 
который наши недруги пытаются превратить в полигон исламского экстре-
мизма, поссорить между собой русских и другие народы, веками прожи-
вающие на этой территории. Я желаю мусульманам Ближнего и Среднего 
Востока, Африки и Азии мирного неба и солидарности в борьбе за свои на-
циональные права, свободу и независимость. Пусть священные дни Рама-
зана станут днями спокойствия и согласия в каждой семье, каждой общине 
и диаспоре, и эти дни продолжались бы до конца года.

28 июня

СОЦИАЛЬНАЯ ПОДДЕРЖКА

ВЫЗВАЛО ШИРОКИЙ ОТКЛИК

Широкий отклик в обществе вызвало направленное в Правительство 
Российской Федерации депутатом фракции ЛДПР Дмитрием Савельевым 
предложение о качественном улучшении социальной поддержки, которую 
государство все последние десятилетия меряло только количественными 
показателями – количеством рублей, потраченных из бюджета.

Депутат фракции ЛДПР в Государственной Думе Дмитрий Савельев 
направил в Правительство Российской Федерации для получения офи-
циального отзыва законопроект, предусматривающий изменение феде-
рального закона № 178 «О государственной социальной помощи». Если 
изменения, предложенные Савельевым, будут одобрены Правительством 
и приняты Думой, то начиная со следующего года, получатели социаль-
ных услуг смогут менять свои предпочтения не раз в год (как это пред-
усмотрено в настоящее время), а гораздо чаще – раз в квартал. «Сейчас 
у нас существует весьма неповоротливая система, – отметил Дмитрий 
Савельев. – Инвалиды, ветераны и другие получатели социальных услуг 
имеют право поменять эти услуги на денежные выплаты или изменить 
вид услуг только раз в год. Выходит своеобразный «Юрьев день». А ведь 
человек может ошибиться. Или ему может срочно потребоваться другой 
вид услуг. И как быть?» Переход с возможности ежегодных изменений 
на ежеквартальные сделает, как уверен Савельев, систему оказания со-
циальных услуг более динамичной и удобной для граждан, особенно по-
жилых. «Бывает, пенсионер, пожилой человек, отказывается от социаль-
ных услуг, переходит на денежные выплаты. И тут болезнь обострилась, 
нужны недешёвые лекарства, – пояснил Савельев. – Покупать их дорого, 
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удобнее получать бесплатно в виде услуги. Но приходится ждать год. А че-
рез год возникнут другие проблемы. В результате – сплошные неудобства 
и траты. Если же будет возможность всё изменить раз в три месяца, то по-
лучение услуг станет удобнее, а траты – ниже. Для наших пенсионеров, 
с невысокой, мягко говоря, пенсией, это очень важно». Данный законо-
проект – далеко не первый из законодательных инициатив Дмитрия Са-
вельева, направленных на поддержку и защиту «социальных» категорий 
граждан, прежде всего, пожилых людей. Осенью прошлого года Савельев 
направил на отзыв Правительства Российской Федерации и Верховного 
Суда Российской Федерации ряд законопроектов, предусматривающих 
повышение ответственности за преступления в отношении лиц, достиг-
ших 70-летнего возраста: за хулиганство, убийство, разбой, грабёж, кра-
жу и мошенничество. «Мошенники особенно часто обманывают пожилых 
людей, – прокомментировал Дмитрий Савельев свои законопроекты. – 
Пожилые люди более доверчивы. И не всегда рядом окажутся дети или 
внуки, чтобы уберечь своих родных от обмана со стороны негодяев. Имен-
но негодяев. Другое слово сложно подобрать».

10 февраля

ПОЗАБОТИЛИСЬ О ПЧЕЛОВОДАХ

Депутаты фракции ЛДПР предлагают облагать пчелиный мёд по нало-
говой ставке 10 процентов, а не 18, как это установлено на сегодняшний день.

Авторами законодательной инициативы выступили депутаты 
от ЛДПР Антон Ищенко, Владимир Семёнов, Иван Сухарев и Кирилл 
Черкасов. Парламентарии отмечают, что натуральный мёд и продукты пче-
ловодства являются социальными продуктами питания, несущими про-
филактические и лечебные свойства для укрепления здоровья жителей 
России. Но, как показывает практика, сегодня импорт мёда подрывает про-
довольственную и экономическую безопасность России и целевые пока-
затели Доктрины продовольственной безопасности. Экономика, мировой 
рынок сырья, вступление нашей страны в ВТО и Таможенный союз меняют 
рынок мёда России. Открытые границы товарооборота в рамках ВТО спо-
собствуют появлению незаконной продукции пчеловодства в Российской 
Федерации, что ведёт к увеличению тяжёлых заболеваний нашего населе-
ния. «Цена на мёд с сентября 2011 года и по настоящий момент со 130–
160 рублей за килограмм упала до 55–60 рублей. Это ставит отечественно-
го сельскохозяйственного товаропроизводителя на грань банкротства. Мы 
предложили внести изменение в перечень кодов видов продовольственных 
товаров и товаров для детей, облагаемых налогом на добавленную стои-
мость по ставке 10 процентов», – комментируют ситуацию депутаты. Они 
отмечают, что реализация законопроекта не потребует выделения дополни-
тельных средств из федерального бюджета, а будет только способствовать 
увеличению налоговых отчислений в казну.

14 февраля
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ВО ФРАКЦИЮ ОБРАЩАЮТСЯ ОТОВСЮДУ

На портал ЛДПР-tube поступило обращение от граждан – перед здани-
ем детского отделения больницы в посёлке Глубокий Ростовской области на-
ходилась огромная яма, разрушающая фундамент и стену. Благодаря вмеша-
тельству депутатов ЛДПР проблему устранили, но осталось ещё множество 
нерешённых вопросов, с решением которых откладывать нельзя.

Детское отделение больницы на первый взгляд выглядит достойно – 
двери новые, фасад покрашен. Но некоторое время назад с обратной стороны 
здания была разрыта яма, которая во время дождя наполнялась водой. В ре-
зультате стал проседать фундамент, появились трещины, и постепенно пе-
диатрическое отделение стало уходить под землю. Неравнодушные граждане 
обратились в ЛДПР за поддержкой, и благодаря депутатскому запросу Пред-
седателя партии Владимира Жириновского котлован засыпали, но здание все 
так же нуждается в ремонте, как и раньше. От возникших трещин стала осы-
паться штукатурка и плитка, оголяя кирпичную стену в больничных коридо-
рах и детских палатах. При удручающем состоянии больницы пациентов в ней 
меньше не становится – в среднем за месяц в стационаре лежит 30–40 детей. 
Граждане бьют тревогу: восстанавливать здоровье в подобных условиях опас-
но, так как в середине августа этого года в одной из палат часть потолочной 
штукатурки упала на женщину, повредив ей руку. Сотрудники отделения сами 
восстанавливают плитку и замазывают трещины. Неоднократно медперсонал 
обращался к главному врачу ЦРБ с требованием принять меры. «Делегация 
какая-то приезжала. Смотрели, мерили и уехали. Мы слышали только, что вы-
несено решение – на расстоянии 8 метров выкорчевать деревья. Жизнь детей 
подвергается опасности, а они деревья убирают. От неизвестных лиц остались 
лишь маяки на стенах, сделанные не гипсом, а строительным скотчем», – рас-
сказал сотрудник педиатрического отделения. Стоит добавить, что с 2009 года 
на содержание «социальных коек» в детском отделении не выделялось денеж-
ных средств, но социально незащищённые дети попадают в больницу чуть ли 
не каждый день, которых врачи обязаны принять. Кроме того, сотрудникам от-
деления не выплачивают заработную плату за уход и медицинское обслужива-
ние таких ребят, и персонал работает на голом энтузиазме. Выходит, разрытая 
яма стала лишь верхушкой айсберга обнажившихся проблем. ЛДПР продол-
жает контролировать ситуацию.

17 февраля

ПОЗАБОТИЛИСЬ О СОЛДАТАХ

В преддверии Дня защитника Отечества Кировское региональное от-
деление ЛДПР совместно с Комитетом солдатских матерей в рамках соци-
ального общественно-политического проекта «Армия и общество» провели 
акцию «Забота о русском солдате». Координатором проекта стал депутат 
фракции ЛДПР в Государственной Думе Кирилл Черкасов.

В рядах Вооружённых Сил проходят службу некоторые кировские при-
зывники, у которых ввиду различных обстоятельств нет семьи и родных. Этим 
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ребятам, проходящим службу в войсковых частях Рязанской, Волгоградской и 
Свердловской областей, ЛДПР отправила адресные почтовые посылки с пред-
метами личной гигиены и сладостями. Кроме этого, солдаты получат памятки 
с полезными телефонами и поздравительные открытки ЛДПР «С Днём за-
щитника Отечества». Данная акция несёт элемент отеческой заботы в суровые 
солдатские будни, даст ощущение «плеча» и понимания молодыми ребятами 
того, что в трудной ситуации всегда можно будет рассчитывать на помощь де-
путатов и активистов ЛДПР. Стоит добавить, что в этом году акция «Забота о 
русском солдате» стартовала в самом отдалённом регионе страны – на Камчат-
ке, и пройдёт во многих городах России.

20 февраля

ДЕПУТАТЫ ЛДПР ВСТАЛИ ЕДИНОЙ СТЕНОЙ ПРОТИВ 
ОТМЕНЫ СЕВЕРНЫХ НАДБАВОК

По многочисленным сообщениям СМИ, министр труда и социальной за-
щиты Российской Федерации Максим Топилин поднял вопрос об отмене так 
называемых северных надбавок.

«Никакие северные надбавки отменять не надо! Очевидно, что министр, 
принимая такое решение, руководствовался в том числе той информацией, 
которую ему дали подчинённые. И этих подчинённых нужно на месяц-дру-
гой отправить на стажировку в какой-нибудь северный регион, в зимнее вре-
мя, для того, чтобы они поняли, как там живут люди», – прокомментировал 
появившуюся информацию Председатель Комитета Государственной Думы 
по делам общественных объединений и религиозных организаций, депутат 
фракции ЛДПР Ярослав Нилов. «Цены на продовольствие там выше сред-
них. Другие погодные условия, тяжёлый климат. Присутствует такое явле-
ние, как полярные ночи, полярные дни и белые ночи. Это вызывает опре-
делённые нарушения сна, здоровья. Людям не хватает кислорода, не хватает 
витаминов, там тяжелейшие условия для жизни! Климатическая и экономи-
ческая ситуация не меняется. На каком основании, почему жители этих ре-
гионов должны испытывать материальные трудности?» – задаётся вопросом 
парламентарий. «Считаю, что северные надбавки надо сохранить. И больше 
внимания уделить вопросам профилактики здоровья, поддержки психо-
физического состояния, обеспечению санаторно-курортного отдыха наших 
граждан. ЛДПР при рассмотрении федерального бюджета неоднократно 
говорила, что распределение средств должно зависеть только от количества 
проживающего населения и географических условий, а не от национально-
го состава соответствующего субъекта. Здесь же почему-то всё происходит 
наоборот! И лучше бы министерство вместо таких заявлений вернулось 
к рассмотрению нашей инициативы об установлении минимального раз-
мера оплаты труда в размере ста рублей в час и поддержало её. Надо всегда 
помнить, что наша страна очень большая, и в Москве, в тёплых кабинетах, 
принимать решение ограничивать дополнительные материальные блага, 
компенсирующие затраты на лечение, отдых, дорогие продукты, – это, как 
минимум, не социально ориентировано», – резюмировал депутат.

16 октября
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ЖИЛЬЁ, ЖКХ

ДОБИЛИСЬ СОКРАЩЕНИЯ ТАРИФОВ ЖКХ

Уже на следующий день после митинга, проведённого ЛДПР в рамках 
реализации партийной программы в области ЖКХ в городе Татарске, стои-
мость услуг снизилась в среднем на 200 рублей. Для маленького сибирского 
города, в котором практически нет работы, это – серьёзная победа.

В Татарском районе на сегодняшний день проживает около 17 тысяч 
человек, большинство сосредоточено в районном центре. Как и во всех не-
больших городах, люди сталкиваются с нехваткой рабочих мест с достойной 
зарплатой. Любой рост цен серьёзно сказывается на бюджете семьи и уровне 
жизни людей. Повышение тарифов за услуги ЖКХ в декабре 2013 года ещё 
больше обострило ситуацию и стало крайне неприятным сюрпризом. «До-
ходы остались прежними, а расходы незапланированно выросли. Сегодня 
в системе ЖКХ сложилась парадоксальная ситуация: люди исправно опла-
чивают квитанции, но не видят ни обещанного ремонта, ни благоустройства. 
И жаловаться, как всегда, некому, у чиновников давно наготове выверенные 
ответы о росте инфляции. Деятельность управляющих компаний так и оста-
ётся тайной за семью печатями. Не молчит в этой ситуации только ЛДПР, 
которая считает, что перед очередным повышением тарифов необходимо 
проводить публичные слушания. Это позволило бы населению участвовать 
в осуществлении местного самоуправления, а также обеспечить публичный 
контроль над деятельностью органов местного самоуправления в этой сфе-
ре, должностных лиц. В сентябре ЛДПР выносила данный законопроект 
на рассмотрение в Государственной Думе», – отметил заместитель координа-
тора Новосибирского регионального отделения ЛДПР Ярослав Сергиенко. 
Митинг ЛДПР против повышения тарифов ЖКХ не остался без внимания 
местных властей, правоохранительных органов, а также СМИ. По его итогам 
была принята резолюция об инициировании депутатских запросов о провер-
ке факта повышения стоимости услуг ЖКХ в городе Татарске Новосибир-
ской области. Но «неожиданно» случилось чудо – на следующий же день 
жители получили квитанции, в которых стоимость стала ниже в среднем 
на 200 рублей и вернулась на уровень ноября 2013 года.

13 февраля

ОСТАНОВИТЬ ГРАБЁЖ НАСЕЛЕНИЯ!

В Пскове прошёл митинг, организованный Псковским региональным от-
делением ЛДПР. Основной вопрос жителей к власти – грабительские тари-
фы на услуги ЖКХ.

Накануне в Пскове прошёл митинг, организованный Псковским ре-
гиональным отделением ЛДПР. Основной вопрос жителей к власти – гра-
бительские тарифы на услуги ЖКХ. Жители Черехи, деревни в Псковской 
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области, получили в феврале платёжные документы за коммунальные услу-
ги, основной и самой дорогой статьёй в которых значилось отопление. К при-
меру, более 9000 рублей должны заплатить владельцы квартиры площадью 
55 кв. м. Жильцы выступали с лозунгами «Пенсия – 8000 рублей, коммунал-
ка – 9000!? На что жить!?», «Мы заплатили за коммунальные услуги и всё! 
… Подайте на пропитание и лекарства!!», «Власть обещала: «Построим газо-
вую котельную, будете платить меньше», Когда? Опять обман?» На митин-
ге выступил координатор Псковского городского отделения ЛДПР Игорь 
Иванов. Он подчеркнул, что жители Черехи, чьи родственники участвовали 
в боевых операциях в Южной Осетии, Абхазии, Чечне и проливали кровь 
за целостность России, после выхода на пенсию должны влачить нищен-
ское существование, оплачивать коммунальные услуги, которые превышают 
установленные государством пенсии. «Это недопустимо! Это – позор партии 
власти! ЛДПР берёт на контроль данную ситуацию и не допустит нищенско-
го прозябания ветеранов боевых действий!» – заявил активист. Координатор 
ПРО ЛДПР Сергей Макарченко сообщил, что по вопросу такого «тарифооб-
разования» в органы власти будут направлены депутатские запросы.

25 марта

ФРАКЦИЯ ЛДПР ОБСУДИЛА С МИНИСТРОМ  
ТЕМУ СТРОИТЕЛЬСТВА

В Государственной Думе фракцию ЛДПР посетил министр строитель-
ства и ЖКХ России Михаил Мень. Речь шла о развитии отрасли.

«Благодарен, что пригласили на фракцию накануне моей первой встре-
чи с палатой. Скажу, чем мы озабочены, чем занимаемся, и что уже сделано. 
Что касается строительства жилья, то мы сейчас видим два основных вы-
зова – это высокая забюрократизированность и отсутствие свободных зе-
мельных площадок под комплексную застройку, оснащённых инженерной 
инфраструктурой», – отметил, в частности, Михаил Мень. Депутаты зада-
ли министру ряд ключевых вопросов. Так, парламентариев интересовали 
темы тарифов на услуги энергоснабжения, снижения стоимости жилья, пе-
ревода земельных участков из одной категории в другую, предоставления 
жилья ветеранам, лицензирования управляющих компаний и контроля над 
их деятельностью. Руководитель фракции ЛДПР в Государственной Думе 
Владимир Жириновский напомнил о практике жилищной кооперации, 
помогавшей в советские времена решать вопрос обеспеченности жильём. 
«Я много раз поднимал вопрос: при советской власти была жилищная ко-
операция. Граждане собрались, образовали кооператив, получили участок, 
типовой договор, наняли подрядчика, вырыли котлован – заплатили, пер-
вый этаж – заплатили, так спокойненько мы, граждане, платим. Почему эту 
форму не вернуть? Давайте платить пошагово», – предложил парламента-
рий. Эта форма, по словам Владимира Жириновского, позволила бы избе-
жать появления обманутых дольщиков и была бы достойной альтернати-
вой ипотечному кредитованию.

12 мая
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ГОРЕ-ДОМА ДЛЯ ПОДТОПЛЕНЦЕВ

Представители ЛДПР в Еврейском автономном округе и простые гра-
ждане, которым небезразличны судьбы пострадавших от прошлогоднего 
наводнения, решили проинспектировать дома, построенные в Ленинском 
районе ЕАО.

По заявлению местных властей, на строительство домов для подтоп-
ленцев в регионе было «в срок освоено более миллиарда рублей». В октя-
бре этого года в свет вышла статья ««Жильём обеспечены все подтопленцы 
Ленинского района ЕАО». Её автор – врио главы района Виктор Князев – 
утверждает, что в подведомственной ему территории всё хорошо, люди до-
вольны, а имеющие место некоторые недочёты своевременно устраняют-
ся. Так ли это на самом деле, проверили представители ЛДПР. «Когда мы 
зашли в один из новых домов, первое, что нас поразило и повергло в шок, 
это запах… Нет, не подумайте плохого, в доме чисто и убрано, но воздух – 
тяжёлый и спёртый, создаётся впечатление, что ты зашёл в какой-то склеп, 
куда совершенно не поступает свежий воздух, а повсюду размножается 
одна лишь плесень», – отметили представители партии. Как выяснилось 
в ходе небольшой экскурсии, по стенам, на потолке, рядом с окнами, дей-
ствительно, великое множество плесени. Как признался хозяин дома, выве-
сти её просто невозможно. В доме напрочь отсутствует вентиляция – за ис-
ключением одной дырки на кухне, которая не вытягивает воздух на улицу, 
а загоняет холод в квартиру. Дальнейшее знакомство с «чудесами» быстро-
возводимых – не по технологии, а по сути – домов показало, что жить в них 
не просто неуютно, а опасно для жизни. В домах присутствуют автоном-
ные системы теплоснабжения, но электрический автомат установлен так, 
что при включении котла, автомат вылетает, и котёл отключается, а вместе 
с ним и центробежный насос, который гоняет воду по батареям. На сте-
нах и потолках уже появились трещины. «Не нужно быть специалистом 
в сфере строительства, чтобы понять, что указанные дома были возведены 
с грубейшими нарушениями технологии», – отметили в региональном от-
делении ЛДПР. Местные чиновники ссылаются на безалаберность самих 
граждан (!), которые «не хотят всё доделывать самостоятельно». Предста-
вители власти говорят о нехватке времени на строительство домов – напри-
мер, на такие нюансы, как высыхание строений. Помимо вентиляции, нет 
в домах канализации и водоснабжения. Люди вынуждены ходить в туалет 
на улицу, а за водой бегать к общественным колонкам. Но вот новый пара-
докс – вода в новых колонках местными властями признана не пригодной 
к употреблению. Власти не нашли ничего лучшего, как повесить на колон-
ках объявление с предупреждением, что указанная вода годится только для 
технических целей и употреблять её в пищу ни в коем случае нельзя из-за 
крайне высокого уровня аммиака. Местные жители обращались к руковод-
ству администрации Ленинского района с просьбой устранить недостатки, 
говорили журналистам о явных недоделках в строениях. Однако в ответ 
от чиновников слышали угрозы. «Мы никого ни в чём не обвиняем, но уви-
денное нами никак не совпадает с огромными денежными средствами, вы-
деленными на возведение этих горе-домов. Винить людей в том, что они 
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жалуются на «подаренное» жильё, аморально. Напомним также уважаемым 
чиновникам недавнее выступление Президента страны Владимира Путина 
на заседании ОНФ. Комментируя информацию о том, что подтопленцы 
переехали из одного аварийного жилья в другое новое аварийное жильё, 
президент заявил, что это жульничество, и данные факты должны рассма-
триваться правоохранительными органами», – отметили в региональном 
отделении ЛДПР. Информация о вопиющей ситуации в Ленинском районе 
ЕАО направлена в адрес Президента Российской Федерации Владимира 
Путина, главы Правительства Дмитрия Медведева, а также руководителя 
ЛДПР Владимира Жириновского.

20 ноября

ЗДОРОВЬЕ

ВМЕСТО «МАКДОНАЛЬДСОВ» –  
ПИРОЖКИ И ПЕЛЬМЕНИ!

ЛДПР продолжает проводить пикеты во многих регионах России, на-
правленные против американских ресторанов быстрого питания «Макдо-
нальдс».

Ресторанная сеть «Макдональдс» закрыла свои заведения на террито-
рии Крыма. ЛДПР считает, что это должно стать хорошим примером для 
других регионов России: американские рестораны нужно ликвидировать 
во всей стране. В связи с этим активисты партии провели пикеты у всех 
«Макдональдсов» в Ярославле и Ярославском регионе. «Так мы стремимся 
привлечь внимание граждан к тому, что еда из «Макдональдса» зачастую 
вредна для здоровья, а также она не является незаменимой, поскольку ей 
можно найти здоровую отечественную альтернативу», – отметил город-
ской партийный координатор Илья Волосковец. Владимирское РО ЛДПР 
присоединилось к всероссийской партийной акции против деятельности 
«Макдональдсов». Активисты выступали с лозунгами «Фаст-фуд – био-
логическое оружие!», «Ликвидировать по всей России!». Координатор 
Владимирского отделения Валерий Пузанов отметил, что «Макдональдс» 
портит не только здоровье, но и исторический центр Владимира. Также пи-
кет прошёл в Краснодаре. «Не ешь ГМО! Иван, ты нужен нам!», «Goodbye 
America!» – с такими лозунгами активисты ЛДПР публично заявили о по-
зиции партии. Во время проведения акции были собраны подписи граждан 
в поддержку пикета. В ЛДПР уверены, что ограничения США не станут 
для России серьёзными проблемами. Член Высшего Совета ЛДПР, депутат 
фракции ЛДПР в Государственной Думе Александр Курдюмов призывает 
нижегородцев отказаться от питания в ресторанах «Макдональдс». По его 
словам, горожане только выиграют, если откажутся от такой еды. «Врачи 
постоянно предупреждают о вреде фаст-фуда и кока-колы, которая раство-
ряет гвозди. Во всём цивилизованном мире она вообще запрещена в про-
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даже в школьных учреждениях, и только в России это культовый напи-
ток», – сказал он. «Не дадим травить наших детей!», «Долой американскую 
отраву!» – с такими плакатами активисты встали у «Макдональдсов» в 16-
ти городах Подмосковья. Войну с «ядовитой американской едой» активи-
сты ЛДПР объявили как санкцию против США. Депутаты фракции ЛДПР 
в Свердловском Молодёжном парламенте выступили с инициативой обло-
жить 75 % налогом с прибыли все американские рестораны быстрого пита-
ния в Свердловской области. По словам руководителя аппарата Свердлов-
ского РО ЛДПР Антона Безденежных, ни один из фаст-фудов не сможет 
выдержать такой нагрузки и будет вынужден закрыться. Если же руковод-
ство ресторанов примет такие условия, это будет неплохой поддержкой 
для дефицитного свердловского бюджета. Сейчас законопроект находится 
на рассмотрении депутатов фракции ЛДПР в областном парламенте, кото-
рые дали положительную оценку документу и впоследствии направят его 
в профильный комитет. Напомним, что в настоящее время на территории 
России работают 418 ресторанов «Макдональдс».

14 апреля

НЕ ДОПУСТИТЬ «МЕДИЦИНСКИХ РЕВОЛЮЦИЙ»!

Руководитель фракции ЛДПР в Государственной Думе Владимир Жи-
риновский сегодня принял участие в парламентских слушаниях, посвящён-
ных совершенствованию законодательства в сфере обращения биологически 
активных добавок к пище. Председатель ЛДПР считает необходимым уси-
лить контроль в этом направлении.

«Я хочу остановиться на опасности. У нас очень много проблем с фаль-
сификатом лекарств, а биологически активные добавки к пище – здесь ещё 
легче это делать. Компоненты могут быть совершенно неизвестные. Там 
могут быть травы, которые вообще являются вредными для организма. 
Но в малой дозе, добавленной в какой-то порошок, сразу не будет реак-
ции. И эти вредные вещества постепенно будут накапливаться в организме 
человека. Проверить их все, наверное, сложно. Лаборатории не успевают 
работать, даже когда происходит отравление конкретными пищевыми про-
дуктами. Поэтому здесь, я считаю, нужно не рекомендовать использовать. 
Где доказательства того, что это даст пользу?» – отметил лидер ЛДПР. 
«Мы знаем, что на Западе и на Востоке в качестве пищи употребляются 
всякие паучки, червячки – для них это норма. У нас никто собачье мясо 
не ест, а в Корее это считается лакомством – особенности национальной 
кухни. Биологически активные добавки красиво упакованы, производятся 
в массовом порядке. Но мы с вами не знаем даже рецепт пепси и кока-колы. 
Если там всё в порядке, то почему американцы скрывают рецепт? Сам факт 
сокрытия состава какого-то вещества уже вызывает подозрения. Когда идёт 
рост каких-то заболеваний, то надо проверять, с чем это связано. Может 
быть, в каком-то городе очень много лет продавались эти БАДы, и там по-
явилось какое-то заболевание? Мы знаем, что есть этническое оружие: оно 
разрабатывается, чтобы вещества воздействовали только на определённую 
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национальность или какое-то расовое меньшинство. Допустим, куриный 
грипп в Азии. БАДы могут быть сопровождением – чтобы через питание 
воздействовать на организм. Повторяю, там нет напрямую отравляющих 
веществ, но там те компоненты, которые могут понижать иммунную защи-
ту», – выразил опасения Владимир Жириновский. «Сам я никогда не упо-
требляю их. Всегда с опаской смотрю на те упаковки, где написано «сти-
мулирует», «против усталости», «против депрессии». Уже даже выпускают 
препараты, которые не являются лекарством, но якобы они положительно 
воздействуют на организм человека. Поэтому я хотел бы, чтобы Минздрав 
и наш Комитет по охране здоровья усиливали надзорные функции в этом 
направлении. В некоторых лабораториях на Западе очень много желаю-
щих устроить нам вот такие «медицинские революции». Самое эффектив-
ное воздействие – через подобного рода БАДы, когда всё красиво, дёшево, 
а кто-то и бесплатно будет раздавать: пожалуйста, берите. И здесь, конечно, 
нужны надзорные функции. Возьмите жевательную резинку – какой там 
компонент? Ребёнку вкусно, сладко, хорошо пахнет. А что ещё есть в этой 
жвачке? Я не хочу, чтобы все боялись любого продовольствия, произве-
дённого за рубежом. Тем не менее к осторожности мы должны призывать. 
Эти БАДы будут всё шире внедряться в нашу жизнь. Люди хотят показать, 
что у них наступило улучшение. Но иногда улучшение здоровья наступает 
очень резко перед смертью. Это надо тоже учитывать», – резюмировал Вла-
димир Жириновский.

24 апреля

ПОМОГАЕМ ДЕТЯМ!

Депутат фракции ЛДПР в Государственной Думе Виталий Золочевский 
предлагает расширить категории граждан, которые имеют право на полу-
чение государственной помощи в виде набора социальных услуг. Соответ-
ствующий законопроект внесён сегодня на рассмотрение парламента.

Виталий Золочевский предлагает распространить государственную по-
мощь в виде набора социальных услуг на детей, воспитываемых матерями-
одиночками (или отцами), а также детей, оставшихся без родителей и нахо-
дящихся на попечении родственников или опекунов. 

Свою законодательную инициативу депутат Золочевский мотивирует 
не только обращениями граждан в адрес ЛДПР, тысячами поступающими во 
фракцию, но и реальными цифрами, собранными официальными органами.

Так например, по данным Фонда социального страхования, государ-
ственное пособие для неработающих матерей-одиночек на каждого ребён-
ка до достижения им 16 лет составляет всего 1873,10 руб. ежемесячно, на-
поминает парламентарий, подчеркивая, что по-хорошему этого не хватит 
даже на неделю. 

«Есть матери-одиночки, которые вынуждены проживать в комму-
нальных квартирах, в связи с недостаточным социальным обеспечением со 
стороны государства и невозможностью родственников оказывать им необ-
ходимую помощь. При этом бывают случаи, когда органы местных админи-
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страций предупреждают об изъятии ребёнка одинокой матери вследствие 
плохих жилищных условий для направления их в детские дома, вместо 
того, чтобы оказывать социальную помощь и улучшать условия их прожи-
вания», – говорит Золочевский. «Данный законопроект позволит детям, 
воспитываемым одинокими матерями (отцами), а также детям, оставшим-
ся без родителей и находящимся на попечении родственников (опекунов), 
пользоваться набором социальных услуг, предоставляемых статьёй 62 Фе-
дерального закона. В него, например, входит – обеспечение необходимыми 
лекарственными препаратами для медицинского применения и медицин-
скими изделиями, предоставление (при наличии медицинских показаний) 
путёвок на санаторно-курортное лечение, осуществляемое в целях профи-
лактики основных заболеваний, в санаторно-курортные организации, в том 
числе бесплатный проезд к месту лечения и обратно на междугородном 
транспорте, а также, бесплатный проезд на пригородном железнодорожном 
транспорте и многое другое», – отмечает автор законопроекта.

29 июля

КУЛЬТУРА

ЗАЩИЩАЕМ ЛИТЕРАТУРУ И ЯЗЫК!

Выступая сегодня на заседании Госсовета, посвящённом вопросам реа-
лизации государственной культурной политики, руководитель фракции 
ЛДПР в Государственной Думе Владимир Жириновский призвал не мешать 
депутатам принимать законы, которые бы защищали русскую литературу 
и язык.

«Все, кто выступа,л – они за культуру и сохранение русского языка. 
Но когда мы в Государственной Думе вышли с этой инициативой, все от-
казали в принятии закона. Вот какова позиция тех, кто в самом святом ме-
сте говорит «за», а возвращаются в свои офисы и говорят «нет», – отметил 
на заседании Госсовета Владимир Жириновский. «Не хотите мой закон – 
свой создайте. Ну сколько можно об этом говорить, ведь уже сотни чужих 
слов уничтожают русский язык!» – отметил политик. Он подчеркнул, 
что для обозначения должности главы государства в разных языках мира 
есть свои понятия. «Только у русских нет. «Правитель России», «верхов-
ный правитель», «председатель», наконец. Вот возьмите – «мэр Москвы». 
С какой стати «мэр», когда тысячи лет это был градоначальник, начальник 
города?! Поэтому защищать надо язык, иначе миллиарды людей на Земле 
подумают, что у русских вообще нет ни одного своего термина. Вот слово 
«армия», а почему не «войско»?

Про эмиграцию здесь вспомнили. Так надо показать, как они там плохо 
живут. Надо показать убогость их жизни за границей. Я понимаю, почему 
они бежали – боялись, что снова закроют страну. Но 99 процентов там не-
счастны!» – отметил лидер ЛДПР.



«Музеи – их много, но есть уникальные. Например, у нас есть музей тан-
ков. Попробуйте только попасть – весь мир желает посмотреть. Мы собрали 
танки всей планеты, так давайте дадим возможность всем там побывать.

Театр. У нас есть театр «Современник». Но нет ни одной современной 
пьесы – или классика, или иностранщина. А сегодня возьмите того же Гого-
ля «Мёртвые души». У нас что, чичиковых нет сегодня, кто скупает акции 
обанкротившихся предприятий и потом под эти акции получает кредит, по-
купает валюту и выводит в оффшоры? Вот вам сюжет.

Или Тургенев – «Муму». Трактовка до сих пор устаревшая. Я спраши-
ваю молодёжь, школьников – кто главный персонаж? Собачка. Как может 
быть щенок или глухонемой дворник Герасим главным героем? В чём ге-
роизм? Барыня главная героиня, о ней писал Тургенев, это его мать. Это её 
дом здесь, на Пречистинке. Осовременить нужно, показать, кто эта дама. 
Васильева, может быть, которая по Министерству обороны проходит. Со-
временный спектакль вызовет какой-то интерес», – убеждён лидер ЛДПР.

Он отметил, что в нашей стране множество памятников. «Вся стра-
на – кладбище, памятники. А молодёжи для вдохновения нужны живые 
примеры. Нужны современные спектакли», – подчеркнул Владимир Жи-
риновский. Он добавил, что если раньше требования были завышены, 
то сегодня – слишком занижены. «Двоечник, тебе дают сертификат и по-
шёл дальше».

В заключение своей речи Владимир Жириновский резюмировал: 
«Культура у нас самая великая, замечательная. Но не надо мешать депута-
там принимать законы, которые бы защищали литературу и язык».

Президент Владимир Путин, в свою очередь, поддержал сказанное 
Владимиром Жириновским. «Как всегда, ярко выступил Владимир Жири-
новский. Я прочитал вашу брошюру по поводу того, как нужно говорить 
по-русски. Спасибо вам большое. Я поддерживаю то, что вы сказали. Нуж-
но избегать излишней латинизации нашего языка. Особенно обращаюсь 
к руководителям регионов. Иногда приезжаешь в какой-то город и сразу 
виден уровень культуры местного чиновничества. На каждом углу все на-
звания различных учреждений исключительно латинскими буквами. В ка-
кой стране живём? Всё хорошо в меру. Так же, как и в использовании раз-
личных терминов», – сказал президент. Он отметил, что в русском языке 
уже есть определённые устоявшиеся вещи. «В целом же, я считаю, Влади-
мир Жириновский прав», – добавил президент.

«Деятелям культуры нужно повнимательнее относиться к тому, чтобы 
глаголом жечь сердца людей – не просто денежки зарабатывать, а именно 
обращаться к сердцу человека», – отметил глава государства.

24 декабря
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9. Дегтярёв Михаил Владимирович.
10. Деньгин Вадим Евгеньевич.
11. Дроздов Илья Юрьевич.
12. Жигарев Сергей Александрович.
13. Журавлёв Сергей Валерианович.
14. Журко Василий Васильевич.
15. Зелинский Ян Викторович.
16. Золочевский Виталий Сергеевич.
17. Иванов Сергей Владимирович.
18. Ищенко Антон Анатольевич.
19. Калашников Сергей Вячеславович.
20. Калюжный Руслан Валерьевич.
21. Каргинов Сергей Генрихович.
22. Катасонов Сергей Михайлович.
23. Кропачев Александр Сергеевич.
24. Курдюмов Александр Борисович.
25. Лебедев Игорь Владимирович.
26. Литвинцев Дмитрий Алексеевич.
27. Луговой Андрей Константинович.



28. Маринин Сергей Владимирович.
29. Маркин Андрей Леонидович.
30. Маркин Эдуард Витальевич.
31. Напсо Юрий Аисович.
32. Носов Дмитрий Юрьевич.
33. Савельев Дмитрий Иванович.
34. Свергунова Маргарита Николаевна.
35. Свинцов Андрей Николаевич.
36. Свиридов Валентин Валентинович.
37. Свищев Дмитрий Александрович.
38. Селезнев Валерий Сергеевич.
39. Семёнов Владимир Владиславович.
40. Сикорский Анатолий Сергеевич.
41. Сироткин Сергей Никанорович.
42. Слуцкий Леонид Эдуардович.
43. Смирнов Александр Александрович.
44. Соболев Виктор Васильевич.
45. Старовойтов Александр Сергеевич.
46. Субботин Константин Сергеевич.
47. Сухарев Иван Константинович.
48. Тарасюк Василий Михайлович.
49. Таскаев Владимир Павлович.
50. Фургал Сергей Иванович.
51. Худяков Роман Иванович.
52. Черкасов Кирилл Игоревич.
53. Чиркова Ирина Александровна.
54. Шерин Александр Николаевич (в октябре 2014 года заменил депу-

тата Балберова Александра Александровича, ставшего депутатом Тульской 
областной Думы).

55. Шингаркин Максим Андреевич.
56. Щепинов Максим Александрович (в октябре 2014 года заменил 

депутата Афанасьеву Елену Владимировну, ставшую членом Совета Феде-
рации).
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